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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2008.—P. A. El Secretario General Adjunto para 
Asuntos Parlamentarios del Congreso de los Diputados, 
José Antonio Moreno Ara.

184/030242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por 
La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea recibir respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo suscribir nuevamente con la Consejería de Salud de 
La Rioja el convenio para desarrollar programas de pre-
vención del tabaquismo e incluir el coste de financia-
ción de los fármacos correspondientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

 184/033696

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

AUTOR: Muñoz Gómez, José Vicente (GS)

Retirada de su pregunta sobre evolución de las polí-
ticas de prevención de accidentes laborales en el perío-
do 2003/2007.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por 
retirada la iniciativa de referencia, así como comunicar-

lo al Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en 
el Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2008.—P. A. El Secretario General Adjunto para 
Asuntos Parlamentarios del Congreso de los Diputados 
José Antonio Moreno Ara.

Nota.—  La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie D, núm. 84, de 15 de 
octubre de 2008.

184/033836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cómo está beneficiando a las mujeres con discapa-
cidad de Málaga el 1 Plan de Acción para la Mujer con 
Discapacidad Impulsada por el Gobierno, así como 
número de mujeres que se están beneficiando de él?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/033837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Cuál es el porcentaje en el que se ha incrementado la 
cuantía de las indemnizaciones por lesiones, mutilaciones 
y discapacidades de carácter indefinido no impeditivas 
para trabajar durante 2007 y lo que llevamos de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/033838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Ministerio de Sanidad de la 
asistencia al Congreso Internacional de Cirugía Rege-
nerativa celebrado en la Sede de las Naciones Unidas 
en Ginebra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, Dipu-
tada.

184/033839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Vicente Muñoz Gómez, Diputado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas, después de un accidente de tráfi-
co han quedado discapacitadas, en el período 2003/2007, 
y el período de enero a septiembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—José Vicente Muñoz Gómez, Dipu-
tado.

184/033840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Vicente Muñoz Gómez, Diputado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos trabajadores han quedado discapacitados, 
después de un accidente laboral, en el período 2003/ 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—José Vicente Muñoz Gómez, Dipu-
tado.

184/033842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas han recibido indemniza-
ción por lesiones y discapacidades no impeditivas para 
trabajar desde enero de 2008 hasta la fecha en la pro-
vincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.

184/033843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas de incapacidad 
permanente total cualificada mayores de 60 años, a los 
que se ha reconocido el complemento de mínimos por 
la Seguridad Social en la provincia de Málaga durante 
el presente 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.
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184/033844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas con discapacidad hay ins-
critas actualmente como demandantes de empleo en la 
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.

184/033845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado el Gobierno a pensio-
nes no contributivas desde comienzos de 2008 hasta la 
fecha en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.

184/033846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de más de 50 traba-
jadores existentes en la provincia de Salamanca, así 

como porcentaje que suponen las personas con disca-
pacidad del total de la plantilla de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputa-
da.

184/033847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de perceptores menores de 18 
años y discapacitados de pensiones mínimas de orfan-
dad en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputa-
da.

184/033848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en la provincia de Salamanca en 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputa-
da.

184/033849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
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so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en la provincia de Salamanca en 
el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/033850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas que se van a 
beneficiar en Salamanca de la subida de las pensiones 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/033851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas de incapacidad 
permanente total cualificada, a los que se ha reconocido 
el complemento de mínimos por la Seguridad Social en la 
provincia de Salamanca durante el período 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/033852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión destinada a pensiones no con-
tributivas en el año 2007 y el número de beneficiarios 
de las mismas, en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/033853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el coste de las pensiones de invalidez y 
jubilación en su modalidad no contributiva en Castilla y 
León, en el año 2007, así como número de beneficia-
rios de estas pensiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/033854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cuantía total de los reintegros por per-
cepción indebida de pensiones no contributivas, duran-
te el período 2004-2008 en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León, con desglose por provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/033855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones del Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte en la provincia de 
Salamanca en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de septiem-
bre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/033856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por 
Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en la provincia de 
Salamanca en los años 2004-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputa-
da.

184/033857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han desarrollado en materia de 
mejora y modernización de regadíos en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/033858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta para que les sea con-
testada por escrito.

Número de pensionistas del SOVI de la provincia de 
Burgos a los que la administración de la Seguridad 
Social ha reconocido compatibilidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/033859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué Inversiones se han realizado en el Museo de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/033860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.
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¿Qué inversiones se han realizado con cargo al 1% 
cultural durante el período 1996-2004 en la provincia 
de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/033861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de la tramitación del nuevo archi-
vo provincial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/033862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de la Biblioteca 
Pública de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/033863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-

cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué inversión se ha realizado en el albergue de pere-
grinos de la ciudad de Burgos con cargo al 1% cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/033864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Número de visitantes anuales del Parador Nacional 
de Lerma desde su puesta en funcionamiento hasta la 
actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/033865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la evolución de 
la pensión media de jubilación en los siguientes muni-
cipios de la provincia de Alicante, entre los años 2000 a 
2007: Alicante, Elche, Torrevieja, Orihuela, Benidorm, 
Alcoy, Elda, San Vicente del Raspeig, Denia, Villena, 
Petrer, Jávea, Villajoyosa, Crevillent y Santa Pola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

88

184/033866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentra el proyecto de construcción de la 
Comisaría de Torrevieja y sobre las dificultades con las 
que se está encontrando su tramitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

184/033867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los siguientes 
datos relacionados con la seguridad ciudadana?

– Tasa de criminalidad 2007.
– Tasa de homicidios y asesinatos 2007.
– Tasa de infracciones esclarecidas por la FCSE en 

2007.
– Tasa de detenidos por cada mil habitantes en 

2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

184/033868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de cuáles son las pre-
visiones para la puesta en marcha de la Oficina Local 
de la Dirección General de Tráfico en el municipio de 
Elche, cuya adaptación fue encomendada a la sociedad 
estatal SEGIPSA, en abril de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

184/033869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentran las obras de la Comisaría Provin-
cial de Alicante, así como, de la inversión total prevista 
y de los plazos de la referida actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

184/033870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, Diputado 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué acciones va a tomar el Gobierno de España 
para ampliar y mejorar las oficinas de turismo en el 
exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Herick Manuel Campos Artese-
ros, Diputado.

184/033871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
ta la siguiente pregunta para que le sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre la efica-
cia de la campaña de prevención de incendios en Gali-
cia de este verano 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/033872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de incremento del núme-
ro de efectivos de Guardia Civil y Policía Nacional en 
la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/033873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de emigrantes que 
retornan a la Comunidad Autónoma de Galicia entre los 
años 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/033874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué centros penitenciarios tienen previsto este año 
implantar programas de tratamiento para agresores de 
género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/033875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones han llevado a cabo durante 2008 
los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la 
lucha contra el fraude y el delito tecnológico en Mála-
ga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/033876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la/s siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.
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¿Qué número de operaciones se han producido en la 
provincia de Málaga desde marzo de 2004 hasta la 
fecha contra el terrorismo integrista Islámico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/033877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que les sea contesta-
da por escrito.

¿Cuáles son los resultados de la Implantación de las 
Unidades de Seguridad Ciudadana en las Comandan-
cias de la Guardia Civil de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/033878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que les sea contesta-
da por escrito.

¿Qué inversiones y actuaciones se va a llevar a cabo 
durante 2008 en la provincia de Málaga para la Policia 
Científica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/033879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que les sea contesta-
da por escrito.

¿Qué inversión ha realizado el Ministerio de Interior 
en relación al laboratorio químico-toxicológico ubica-
do en la Comisaría Provincial de Málaga, y cuál es su 
plantilla actual y el resultado de su trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/033880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel y Don Jesús Membrado Giner, Diputado por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentado Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Existe previsión por parte del Gobierno de crear en 
Aragón algún tipo de recurso comunitario alternativo al 
internamiento en psiquiátricos penitenciarios para 
enfermos mentales que no revistan especial agresivi-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Don 
Jesús Membrado Giner, Diputados.

184/033881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Doña María del 
Pilar Alegría Continente, Don Jesús Membrado Giner y 
Don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
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del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Existe previsión por parte del Gobierno de crear en 
Aragón algún tipo de recurso comunitario alternativo al 
internamiento en psiquiátricos penintenciarios para 
enfermos mentales que no revistan especial agresivi-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María 
del Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado 
Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Diputados.

184/033882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Doña María del 
Pilar Alegría Continente, Don Jesús Membrado Giner y 
Don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué porcentaje de suicidios ha existido en 2007 en 
las prisiones de la Comunidad Autónoma de Aragón y 
qué medidas ha impulsado el Ministerio de Interior 
para reducir su número?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María 
del Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado 
Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Diputados.

184/033883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, Doña María del 
Pilar Alegría Continente, Don Jesús Membrado Giner y 
Don Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué medidas ha adaptado el Ministerio de Interior 
para el abordaje de la patología mental en los centros 

penitenciarios de la Comunidad Autónoma de Aragón? 
¿Existe la previsión de mejorar los dispositivos especí-
ficos de atención especializada psiquiátrica a nivel 
penitenciario en la Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2008.—Concepción Sanz Carrillo, María 
del Pilar Alegría Continente, Jesús Membrado 
Giner y Alfredo Francisco Javier Arola Blanquet, 
Diputados.

184/033884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Méndez Guillén, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN 

La educación infantil representa una etapa básica en la 
formación marcando el desarrollo cognitivo del indivi-
duo. Si a este aspecto unimos la necesidad de conciliar 
la vida laboral y familiar, comprendemos la necesidad 
de que el Estado, a través de sus distintas administra-
ciones, proporcione facilidades para acceder a una edu-
cación infantil desde los cero años, desde una perspec-
tiva de equidad e igualdad.

Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

Porcentaje de menores, entre cero y tres años, esco-
larizados en la Comunidad de Madrid, y su representa-
tividad en el conjunto del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2008.—Daniel Méndez Guillén, Diputado.

184/033885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Méndez Guillén, y Doña María Virtudes 
Cediel Martínez, Diputados por Madrid, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.
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MOTIVACIÓN

La educación infantil representa una etapa básica en 
la formación, marcando el desarrollo cognitivo del indi-
viduo. Si a este aspecto unimos la necesidad de conci-
liar la vida laboral y familiar, comprendemos la necesi-
dad de que el Estado, a través de sus distintas 
administraciones, proporcione facilidades para acceder 
a una educación infantil desde los cero años, desde una 
perspectiva de equidad e igualdad.

Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

Previsión del número de menores, en el tramo de los 
0-3 años, que se verán afectados por el Plan Educa Tres 
en la Comunidad de Madrid, así como los convenios y 
acuerdos que conlleva la ejecución de dicha medida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2008.—Daniel Méndez Guillén y María 
Virtudes Cediel Martínez, Diputados.

184/033886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los programas que se pondrán en mar-
cha para la concienciación contra el racismo y la xeno-
fobia y a favor de la Integración y la tolerancia, en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/033887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué número de ayudas compensatorias ha recibido 
los alumnos de la provincia de Málaga durante el curso 
2007/08?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.

184/033888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión destinada por el INJUVE a 
proyectos de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/033889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
alumnos matriculados en la provincia de Alicante, que 
han obtenido beca o ayudas al estudio en el curso aca-
démico 2007/2008?, para

– Educación infantil
– Educación Primaria y Educación Secundaria Obli-

gatoria-Bachillerato
– Formación Profesional
– Otros Estudios (Música, Idiomas, etc...)
– Alumnos con necesidades educativas especiales

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.— Carlos González Serna, Diputa-
do.
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184/033890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El día 1 de octubre se publicó en El País, que la mesa 
de adjudicación de la tercera subasta del déficit ex ante 
(déficit previsto por la diferencia entre ingresos por tari-
fas eléctricas y costes), acordó ayer declarar desierta la 
subasta por la que pretendía colocar hasta 3.825 millones 
de euros de deuda. Esa deuda está reconocida, con carác-
ter previo, a favor de las compañías eléctricas. La deci-
sión se ha adoptado por la difícil coyuntura financiera 
actual, en la que no hay liquidez, según informó la Comi-
sión Nacional de la Energía (CNE).

¿Qué solución va a dar el Gobierno al déficit ex 
ante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre  
de 2008.— Joan Herrera Torres, Diputado.

184/033891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana - Izquierda Unida - Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Desde el año 1994 existe en Premiá de Mar una 
demanda vecinal para la construcción de una nueva 
estación de RENFE en el entorno de la ya existente en 
el barrio de Can Pou. Esta estación se construyó en los 
años sesenta y nunca ha sido utilizada por ningún servi-
cio de viajeros, estando en estos momentos en una 
situación ruinosa, degradando el entorno de la playa y 
el puerto deportivo.

En los últimos años se han presentado diferentes 
acciones en Congreso de Diputados (en la mayoría de 
los casos apoyadas por todos los grupos parlamenta-
rios), con el objetivo de poner en marcha la menciona-
da estación.

El 10 de mayo de 1995 se aprobó una proposición 
no de ley por unanimidad de todos los Grupos de la 
Cámara. Esta proposición no de ley fue aceptada por el 
Gobierno y incluida por primera vez en los presupues-

tos generales del Estado del año 2000, aunque no se 
hizo realidad a pesar de haberse hecho un estudio de 
viabilidad con fecha 4 de noviembre de 1998, en el cual 
se hicieron los planos del proyecto básico con dos alter-
nativas de construcción, siendo informado el Presidente 
de RENFE con fecha 27 de enero de 1999 de la acepta-
ción por parte de este Ayuntamiento de los dos proyec-
tos antes mencionados.

Con fecha 9 de mayo de 2003, el Director Gerente 
de Cercanías comunicó al Ayuntamiento de Premiá de 
Mar el inicio del estudio para la construcción de la 
nueva estación.

23 de junio de 2004, la Comisión de Fomento y 
Vivienda del Congreso de los Diputados acordó por 
unanimidad de todos los grupos parlamentarios la pro-
posición no de ley relativa a la puesta en marcha de la 
nueva estación de RENFE en Premiá de Mar.

Los presupuestos Generales del Estado de los últi-
mos años, 2006-2007-2008, contemplaban partidas 
destinadas a la construcción de la nueva estación. Pero 
ninguna de ellas se ha ejecutado.

El 25 de julio de 2007, tuvo lugar una entrevista 
entre el Alcalde y todos los portavoces de los grupos 
municipales del Ayuntamiento de Premiá de Mar, con 
el Secretario de Estado de Infraestructuras y Planifica-
ción, Sr. Víctor Morlán. En dicha reunión se hizo una 
exposición detallada de todo el proceso realizado desde 
el año 1994, haciéndole entrega al Sr. Víctor Morlán de 
un dossier detallado de toda la documentación incluido 
los proyectos de RENFE mencionados anteriormente y 
las soluciones necesarias desde el punto de vista urba-
nístico, para la ejecución de la nueva estación.

En dicha reunión el Sr. Víctor Morlán se comprome-
tió a hablar nuevamente con ADIF y RENFE y a dar 
una respuesta antes del 15 de septiembre de 2007.

¿Cuándo tiene previsto dar respuesta la Secretaria 
de Estado de Infraestructuras a los representantes muni-
cipales del Ayuntamiento de Premiá de Mar, si el día 15 
de septiembre de 2007, hace mas de un año que se 
superó?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno ejecutar las 
obras de la nueva estación de RENFE en Premiá de- 
Mar, reiteradamente presupuestadas en los últimos años 
y pendiente de ejecución al día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre  
de 2008.— Joan Herrera Torres, Diputado.

184/033892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el estado de tramitación del Plan Nacional 
Integral de Residuos 2008 -2011, perspectiva en el 
calendario de tramitación y fecha prevista para su apro-
bación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.— Carlos Javier Floriano Corrales, 
Diputado.

184/033893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de convenios bilaterales firmados con las 
Comunidades Autónomas para el desarrollo del Plan 
Nacional de Calidad de las Aguas 2007-2015, así como 
proyectos y presupuestos contemplados en los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.— Carlos Javier Floriano Corrales, 
Diputado.

184/033894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de reuniones celebradas por la Comisión 
Permanente y el Pleno del Consejo Nacional del Agua 
en el trascurso del año 2007, indicando el orden del día 
y los temas que le han debatido en los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.— Carlos Javier Floriano Corrales, 
Diputado.

184/033895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Composición de la Comisión Permanente y el 
Pleno del Consejo Nacional del Agua, indicando nom-
bres y cargos en función por el cual ha sido designado 
miembro del Consejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.— Carlos Javier Floriano Corrales, 
Diputado.

184/033896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de proyectos de ordenación de montes, 
planes dasocráticos u otros instrumentos de gestión 
equivalentes en vigor, establecidos según el artículo 33 
de la Ley de Montes, indicando superficie y el porcen-
taje por cada Comunidad Autónoma y Estatal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.— Carlos Javier Floriano Corrales, 
Diputado.

184/033897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Don Celso Delgado 
Arce, Doña Raquel Arias Rodríguez, Doña Belén María 
Do Campo Piñeiro, Doña María Nava Castro Domín-
guez, Don Gerardo Conde Roa, Don Antonio Erias Rey, 
Don Arsenio Fernández de Mesa, Don Joaquín García 
Diez, Don Javier Jorge Guerra Fernández, Don Jesús 
Vázquez Abad, Diputados por Galicia, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
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sentar la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a los PARQUES NACIONALES (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega que afectan a varias provincias «CONSTRUC-
CIÓN DE NUEVAS INFRAESTRUCTURAS DE USO 
GENERAL», con expresión de la cantidad, certificada, 
y la remanente por certificar, de acuerdo con la partida 
consignada..

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana María Pastor Julián, Celso 
Delgado Arce, Raquel Arias Rodríguez, Belén María 
Do Campo Piñeiro, María Nava Castro Domínguez, 
Gerardo Conde Roa, Antonio Erias Rey, Arsenio 
Fernández de Mesa, Joaquín García Diez, Javier 
Jorge Guerra Fernández, Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/033898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que grado de esfuerzo fiscal y presión fiscal sopor-
tan los españoles con rentas entre veinte y treinta y seis 
mil euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.— Antonio Erias Rey, Diputado.

184/033899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, Diptutado por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a la autovía de Conexión entre las 
autovías Ciudad-Real-Puertollano y de Extremadura en 

su tramo con su tramo Miajadas-Mérida. CLAVE: 
EM-E-121.

¿Cuál es la situación actual de las obras de referen-
cia, ubicadas dentro de los límites de la Comunidad 
Autónoma de Extremadura, con indicación del trazado 
definitivo elegido y previsiones presupuestarias para su 
ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.— Antonio Erias Rey, Diputado.

184/033900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Tiene voluntad, Navantia; de recuperar el diálogo 
para el desarrollo del Plan Industrial, el Convenio 
Colectivo y la Mesa de la Empresa Auxiliar, después de 
abandonar a los trabajadores, ahora que el «acuerdo»  
implica el cumplimiento de los compromisos alcanza-
dos para conseguir su firma de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.— Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Por qué Navantia pretende iniciar el diálogo con  
los trabajadores «dando pasos atrás» al pretender, por 
ejemplo, que algunos compromisos ya alcanzados y 
negociados, como la incorporación de nuevos trabaja-
dores a la plantilla, tengan que volver a negociarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.— Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.
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184/033902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río,  
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Qué mejoras ha propuesto la Armada para el LHD 
Juan Carlos I y a cuánto ascendería el importe total de 
las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.— Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Don Celso Delgado Arce 
y Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputados por 
Ourense y Valladolid, respectivamente, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

El día 19 de abril de 2005, el Decano del Ilustre 
Colegio de Ingenieros en Informática de la Región de 
Murcia (a la sazón, Colegio Decano entre los 11 Cole-
gios de Ingenieros en Informática existentes en Espa-
ña) y en representación delegada de todos los Decanos 
de los Colegios existentes, y al amparo del Artículo 
4.4. de la Ley 2/1974, de Colegios Profesionales, pre-
sentó ante el registro del Ministerio de Administración 
Pública (MAP) una petición formal de Creación del 
Consejo de Colegios de Ingenieros en Informática de 
España.

Ya han trascurrido más de 3 años, y el MAP aún no 
ha dado ninguna respuesta oficial a dicha petición. 
Durante dicho período de tiempo, la petición de crea-
ción, ha pasado por diversos Ministerios: MAP, Educa-
ción, Industria y de nuevo MAP.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta;

¿Existe algún impedimento que imposibilite la crea-
ción del Consejo de Colegios de Ingenieros en Infor-
mática de España? Y si es así, ¿cuál es, quién lo plantea 
y en base a que fundamentos de derecho plantea la no 

Creación del Consejo de Colegios de Ingenieros en 
Informática de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delga-
do Arce y Miguel Ángel Cortés Martín, Diputados.

184/033904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Don Jesús Vázquez Abad, Don Celso Delgado Arce y 
Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputados por 
Ourense y Valladolid, respectivamente, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

El día 19 de abril de 2005, el Decano del Ilustre 
Colegio de Ingenieros en Informática de la Región de 
Murcia (a la sazón, Colegio Decano entre los 11 Cole-
gios de Ingenieros en Informática existentes en España) 
y en representación delegada de todos los Decanos de 
los  Colegios existentes, y al amparo del Artículo 4.4. 
de la Ley 2/1974, de Colegios Profesionales, presentó 
ante el registro del Ministerio de Administración Públi-
ca (MAP) una petición formal de Creación del Consejo 
de Colegios de Ingenieros en Informática de España.

Ya han trascurrido más de 3 años, y el MAP aún no 
ha dado ninguna respuesta oficial a dicha petición. 
Durante dicho período de tiempo, la petición de crea-
ción, ha pasado por diversos Ministerios: MAP, Educa-
ción, Industria y de nuevo MAP.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta;

¿Cual es el estado actual de tramitación de la crea-
ción del Consejo de Colegios de Ingenieros en Infor-
mática de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delga-
do Arce y Miguel Ángel Cortés Martín, Diputados.

184/033905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Don Celso Delgado Arce 
y Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputados por 
Ourense y Valladolid, respectivamente, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

El día 19 de abril de 2005, el Decano del Ilustre 
Colegio de Ingenieros en Informática de la Región de 
Murcia (a la sazón, Colegio Decano entre los 11 Cole-
gios de Ingenieros en Informática existentes en Espa-
ña,) y en representación delegada de todos los Decanos 
de los Colegios existentes, y al amparo del Artículo 4.4. 
de la Ley 2/1974, de Colegios Profesionales, presentó 
ante el registro del Ministerio de Administración Públi-
ca (MAP) una petición formal de Creación del Consejo 
de Colegios de Ingenieros en Informática de España.

Ya han trascurrido más de 3 años, y el MAP aún no 
há dado ninguna respuesta oficial a dicha petición. 
Durante dicho período de tiempo, la petición de crea-
ción a pasado por diversos Ministerios: MAP, Educa-
ción, Industria y de nuevo MAP.

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta;

¿Hay alguna previsión de plazos para la creación del 
Consejo de Colegios de Ingenieros en Informática de 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delga-
do Arce y Miguel Ángel Cortés Martín, Diputados.

184/033906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Según informaciones aparecidas en medios de comu-
nicación, la Agencia del Medicamento tarda más de 
noventa días en autorizar ensayos clínicos con nuevas 
moléculas de tratamiento oncológico, retraso que puede 
traducirse en el fallecimiento de pacientes a la espera de 
la autorización del nuevo tratamiento. Ante este hecho 
interesa conocer la opinión del Gobierno sobre:

¿Cuáles son las causas de que España sea uno de los 
países de Europa y del mundo occidental donde la pues-
ta en marcha de un ensayo clínico con una nueva molé-
cula para tratamiento oncológico lleva más tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/033907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para acortar los plazos medios de autorización, por 
parte de la Agencia del Medicamento, para la puesta en 
marcha de ensayos clínicos con nuevas moléculas para 
tratamientos oncológicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputa-
da.

184/033908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno en el año 
2008 en investigación oncológica? ¿Tiene previsto el 
Gobierno adoptar medidas para mejorar la investiga-
ción oncológica en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputa-
da.

184/033909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según Resolución de la Dirección de Política Ener-
gética y Minas, se publicaron en el «Boletín Oficial del 
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Estado» el 19 de agosto de 2006 las solicitudes por una 
empresa privada de tres permisos de investigación de 
hidrocarburos en el mar Mediterráneo. Las zonas donde 
la empresa citada pretende realizar las prospecciones se 
denominan «Albufera», «Benifayó» y «Gandía» y sus 
límites de longitud y latitud figuran en la solicitud 
publicada por el «BOE».

¿Tiene el Gobierno la intención de aceptar la solici-
tud de la citada, empresa para la investigación de hidro-
carburos en las zonas anteriormente citadas, («Albufe-
ra», «Benifayó» y «Gandía») ubicadas frente a las 
costas de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputa-
da.

184/033910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

 Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la causa o las causas por las que la Direc-
ción de Política Energética y Minas no ha resuelto aún 
sobre la solicitud de una empresa privada para la inves-
tigación de hidrocarburos en las zonas denominadas 
«Albufera», «Benifayó» y, «Gandía», a pesar de que 
dicha solicitud fue publicada en el «BOE» el 19 de 
agosto de 2006, hace ya más de dos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputa-
da.

184/033911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno tomar en consideración la peti-
ción del Excmo. Ayuntamiento de Gandía, aprobada 

por el Pleno del Ayuntamiento el día 3 de mayo de 
2007, en el sentido de pedir al Ministerio de Industria 
que resuelva negativamente el expediente de solicitud 
de una empresa privada para la investigación de hidro-
carburos frente a las costas de Valencia (permisos 
«Albufera», «Benifayó» y «Gandía»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputa-
da.

184/033912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué usuarios son los que van a participar en el análi-
sis de las condiciones de uso de la instalación del ILS en 
categoría III en el aeropuerto de Alvedro en A Coruña? 

¿Cuándo tienen iniciar el estudio para instalación 
del ILS categoría III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los vuelos desviados por condiciones 
meteorológicas en el aeropuerto de Alvedro en A Coru-
ña durante el año 2007 fue debido al techo de nubes o 
al alcance visual en la pista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.
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184/033914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los vuelos cancelados por condiciones 
meteorológicas en el aeropuerto de Alvedro en A Coru-
tla durante el año 2007 fue debido al techo de nubes o 
al alcance visual en la pista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos de los vuelos cancelados por condiciones 
meteorológicas en el aeropuerto de Alvedro en A Coru-
ña durante el año 2008 fue debido al techo de nubes o 
al alcance visual en la pista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca de A Coruña (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca de Betanzos (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca de Ferrol (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca de Santiago (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca del Ortegal (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca de Arzúa (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca de Fisterra (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca de Bergantiños (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca de Muros (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca de Noia (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de territorio cubierto por la 
señal de la Televisión Digital Terrestre (TDT) en la 
comarca del Barbanza (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca de Bergantiños (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca de Arzúa (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca del Ortegal (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.
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184/033930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca de Muros (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca de Noia (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca de Fisterra (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca de Santiago (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca de Ferrol (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca de A Coruña (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.
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184/033936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca de Betanzos (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el período estimado para la entrada de la 
Televisión Digital Terrestre (TDT) al 100% en la 
comarca del Barbanza (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, 
Diputada.

184/033938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Directora de la Oficina de Gibraltar dependiente 
del Ministerio de Asuntos Exteriores ha sido destinada, 
a los 30 días de su nombramiento, a ser la Embajadora 
en Misión Especial para la Alianza de las Civilizacio-
nes. ¿Considera el Gobierno que estos cambios no afec-

tan a la buena marcha de la mencionada oficina de 
Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/033939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La empresa norteamericana Odyssey ha asegurado 
haber invitado al Ministerio de Cultura para que éste 
enviara un representante ministerial para supervisar los 
trabajos de prospección y extracción del pecio Nuestra 
Sra. de las Mercedes. Si este extremo fuese cierto, ¿Por 
qué razones rechazo el citado Ministerio dicha invita-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/033940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Gobierno de la invitación 
realizada por la empresa norteamericana Odyssey al 
Ministerio de Cultura para que este último enviara un 
representante ministerial para supervisar los trabajos de 
prospección y extracción del pecio Nuestra Sra. De las 
Mercedes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.
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184/033941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Es cierto que la Armada no valora objetivamente a 
su personal y que, por ejemplo, la experiencia de un 
oficial de superficie no se tiene en cuenta a la hora de 
asignar el mando de un escolta, ni la experiencia en 
Estados Mayores a la hora de asignar un destino de 
estas características, ni la de enseñanza, entre otras?

¿Como puede interpretarse que «no existe práctica-
mente especialización en el trabajo de un oficial del 
Cuerpo General, por lo que no se valoran las cualidades 
para cada tarea o responsabilidad»?

¿Cree el Ministerio que existiendo una especializa-
ción entre los Suboficiales de la Armada, la valoración 
personal a la hora de asignar destinos es generalista y 
subjetiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Cuántos expedientes de ascensos, con carácter 
honorífico, se han incoado desde los Estados Mayores 
de los tres Ejércitos, desde la entrada en vigor de la Ley 
39/2007, de 19 de noviembre, de la Carrera Militar?

¿Habrá que esperar a que sean los propios familiares 
los que soliciten este tipo de ascensos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

1.  ¿Considera el gobierno que el incremento de los 
ascensos por selección, en el seno de las Fuerzas Arma-
das, tras los procesos de evaluación del personal, mejo-
ra el sistema tradicional militar de ascensos por estricta 
antigüedad?

2.  ¿Cree el Ministerio de Defensa que se corre el 
riesgo de que, como pasaba antiguamente donde sola-
mente se ascendía al generalato o almirantazgo por un 
sistema diferente al de la antigüedad, se extendiera una 
sensación de frustración o fracaso a los ascensos que se 
produzcan con el actual sistema tanto en las escalas de 
oficiales como en la de suboficiales?

3.  ¿Piensa modificar el Gobierno el modelo básico 
de informes de personal para evitar, en la medida de lo 
posible, arbitrariedades a la hora de emitirlos?

4.  ¿Conoce el Ministerio de Defensa alguna pro-
puesta de modificación del sistema de informes actual, 
por considerarlo mal orientado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

El BOCG del 30 de Octubre de 2007, explica con 
claridad que, la nueva redacción del artículo 24 de la 
Ley 39/2007, de 19 de Noviembre, de la Carrera Mili-
tar, se hace con la finalidad de «ampliar el ámbito de 
aplicación dé la norma, para que no solo afecte a los 
militares que fallecieran o se retirasen en el futuro, sino 
también a los ya fallecidos o retirados.
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1.  ¿Quién tendrá que solicitar el ascenso honorífico, 
de acuerdo con la Ley 39/2007, de los soldados españo-
les muertos en Irak, Afganistán, Líbano o la antigua 
Yugoslavia?

2.  ¿Tiene la intención, el Ministerio de Defensa, de 
instar a los Estados Mayores correspondientes a que 
inicien los correspondientes expedientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

1. ¿Qué piensa hacer el Ministerio de Defensa 
para mejorar el sistema de informes personales en el 
seno de las Fuerzas Armadas?

2. ¿Tiene constancia, el Ministerio de Defensa, de 
que el sistema de informes personales es percibido 
como injusto por una importante mayoría?

3. ¿Considera el Ministerio de Defensa que el sis-
tema de evaluación implantado no motiva al personal a 
mejorar su rendimiento y no sirve para elegir a los más 
adecuados de una forma clara y objetiva, y que así lo 
perciban los afectados?

4. ¿Existe alguna reclamación en este sentido, en 
cada uno de los Cuarteles Generales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Cuántos militares del Ejército del Aire han solicita-
do el ascenso honorífico, por haber causado baja en las 
FAS por incapacidad permanente y causada en acto de 
servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿No considera el Ministerio de Defensa que sería un 
buén momento para reconocer el ascenso, de acuerdo 
con el artículo 24 de la Ley 39/2007, a todos los milita-
res españoles muertos fuera de nuestras fronteras, en 
acciones bélicas provocadas por el enemigo máxime 
cuando, de acuerdo con el punto tercero del menciona-
do artículo, no lleva aparejado beneficio económico de 
naturaleza alguna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

El pasado día 13 de septiembre la Ministra de Defen-
sa entregó el premio «Soldado ldoia Rodríguez» a las 
100 primeras mujeres ingresadas en las distintas esca-
las de las FAS desde 1988. El nombre del premio no 
podría haberse elegido mejor, la de la primera mujer 
soldado muerta en acto de servicio en una acción de 
guerra, en Afganistán.
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¿No considera la Ministra que podría habérsele 
entregado a sus padres el diploma de «Cabo Honorífi-
co» que le corresponde a título póstumo, de acuerdo 
con la Ley 39/2007 de la Carrera Militar y que entró en 
vigor el pasado mes de enero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Es cierta la denuncia realizada de que «la Armada 
no dispone de un sistema real de informes de evalua-
ción porque, sencillamente, no hace uso de él»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/033950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Rehabilitación del 
Monasterio de San Victorian, en el Pueyo de Araguas 
(Huesca), de la Dirección General de Arquitectura y 
Política de Vivienda, con dotación 200,00 miles de 
euros, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 06 27 
09 0702, Programa 2610, artículo 61, correspondiente 
a Rehabilitación del Monasterio de San Victorian, en el 
Pueyo de Araguas (Huesca), de la Dirección General de 
Arquitectura y Política de Vivienda, con una dotación 
de inversión prevista de 200,00 miles de euros en el 
ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas; desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre; por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 27 09 0702, 2610, 
61, Rehabilitación del Monasterio de San Victorian, en 
el Pueyo de Araguas (Huesca), de la Dirección General 
de Arquitectura y Política de Vivienda, con dotación 
200,00 miles de euros en el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta 30 de sep-
tiembre, de las Previsiones de Inversión, de la Sociedad 
Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. 
(ACESA) en la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) en la pro-
vincia de Huesca con un importe de 38.173 miles de 
euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:
3001 Embalse de San Salvador 19.479
4002 Puesta en riego Litera Alta 3.694
Imputación de proyectos que afectan a varias pro-

vincias:
5008 Plan de Calidad de las aguas 2008-2015 

15.000
Total Entidad 38.173

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

107

¿Cual es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca 
del Ebro, S.A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca; 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2008, hasta 30 de septiembre de las 
Previsiones de Inversión del Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión del Administrador de Infraestruc-
turas Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Huesca 
con un importe de 20 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0002 Telecomunicaciones y energía 8
0011 Instalaciones.-Obras de coordinación 
con el Ministerio 12
Total Entidad 20

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de .las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de septiembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Huesca por el 
Administrador de Infraestructuras  Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta 30 de sep-
tiembre, de las Previsiones de inversión de la Entidad: 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las 
previsiones de inversión de la Entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA) en la provin-
cia de Huesca con un importe de 2.516 miles de euros 
para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0340 Torre de control. Huesca-Pirineos 270
1015 Inversiones de apoyo y obras 
   menores. Huesca-Pirineos 2.246
Total Entidad 2.516

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Entidad: Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2008, hasta 30 de septiembre, de las 
Previsiones de inversión de la Sociedad Estatal Correos 
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y Telégrafos, S.A. (Consolidado) en la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S.A. (Consolidado) en la provincia de Hues-
ca con un importe de 1.153 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0020 Construcciones 469
0030 Telecomunicación 20
0040 Mecanización 42
0050 Seguridad 58
0060 Mobiliario 100
0070 Informática 218
0080 Sistemas de transporte 128
0100 Aplicaciones informáticas 118

Total Entidad 1.153

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S.A. (Con-
solidado)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta 30 de sep-
tiembre, de las Previsiones de Inversión de la Sociedad 
Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, S.A. 
(SEGIPSA), en la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2008, Anexos de Inversiones y Programación Plu-

rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsiones 
de Inversión de Sociedad Estatal: de Gestión Inmobiliaria 
de Patrimonio, S.A. (SEGIPSA) en la provincia de Huesca 
con un importe de 2.510 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0006  Rehabilitación Inmuebles Banco 
de España 2.510

Total Entidad 2.510

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de 
Patrimonio, S.A. (SEGIPSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2008, hasta 30 de septiembre, de las 
Previsiones de inversión de la Sociedad Mercantil Esta-
tal Seiasa del Nordeste, S.A., en la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de Inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Seiasa del Nordeste, S.A. en la provincia de Huesca 
con un importe de 45.752 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0022 C.R. Almudevar, Fase II (Huesca) 1.420
0028 C.R. Collarada, Montesusin (Huesca) 1.200
0029  C.R. San Pedro-Zona-Alta, 

Castelflorite (Huesca) 9.164
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0030  C.R. San Pedro-Zona Baja, Santa Lecina 9.104
0031 C.R. San Pedro-Pomar 256
0034 C.R. Lasesa, Sariñena (Huesca) 15.352
0047  C.R. Sector VII Canal del Flumen, 

Granen (Huesca) 6.784
0051 C.R. Tramaced (Huesca) 2.334
0061 C.R. de Esplús (Huesca) 95

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0046  C.R. del Canal de Ar. y Cat., Soses 
(Lérida-Huesca) 43

Total Entidad 45.752

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, de las inversiones previstas en la provincia 
de Huesca por la Sociedad Mercantil Estatal Seiasa 
del Nordeste, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2008, hasta 30 de septiembre de las 
Previsiones de Inversión de la Sociedad Estatal de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre en la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2008, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre en la provincia de Huesca con 
un importe de 34.388 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

1200 A-23 Autovía de Mudejar (Sagunto-fr France-
sa) Caldearenas - Lanave

1209 IVA A-23 Autovía de Mudejar (Sagunto-fr 
Francesa) Caldearenas - Lanaveé

1350 Sabiñánigo (Sur) - Sabiñánigo (Este)
1359 IVA Sabiñánigo (Sur) - Sabiñánigo (Este)
1450 Embalse de Jabarrella - Sabiñánigo (Sur)
1459 IVA Embalse de Jabarrella Sabiñánigo (Sur)

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

2070 Supresión de Pasos a nivel 361
2079 IVA Supresión de Pasos a nivel 58
2080 Protección de Pasos a nivel 812
2089 IVA Protección de Pasos a nivel 130
2130 Mejora seguridad/ Funcionalidad 256
2139 IVA Mejora seguridad/ Funcionalidad 41
2150 Actuaciones puntuales 1.386
2159 IVA Actuaciones puntuales 222
Total Entidad 34.388

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transpor-
te Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, 
Núm.149- 14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figu-
ran para la provincia de Huesca (22), los Proyectos de 
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Inversión con los importes que se recogen en miles de 
euros:

86 17 08 0890 452A 61 Riegos de Mone-
gros 2 521,14

88 17 06 0050 452A 61 Riegos de Mone-
gros 1 Parte 3.360,00

06 23 05 0071 452A 61 Modernización 
zonas regables del Canal de Los Mone-
gros
(Dotación inicial: 4.130,33 - Enmienda 
Aprobada: 2.000,00)

2.130,33

08 23 05 0036 452A 61 Pantonas-Balsas 
de regulación interna en los Monegros y 
Matarrañas (Almudévar, Valcuema Val-
comuna y Presa de Trapa) 
(Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada)

2.000,00

08 23 05 0037 452A 61 Embalse de Bis-
carrués y alternativas 
(Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada)

500,00

86 17 06 1280 452A 61 Riegos Esera-
Noguera-Ribagorzana 2.809,35

88 17 06 0809 452A 61 Otras Actuac. 
Infra Hidráulicas Cuenca Ebro 1.849,85

88 17 06 0909 452A 61 Acondiciona-
miento Cauces C. Ebro 3.000,37

06 23 05 0028 452A 61 Plan Seguridad 
de Presas 441,52

06 23 05 0082 452A 61 Modernización 
zonas regables del Canal de Aragón y 
Cataluña 
(Dotación inicial: 868,54 + Enmienda 
Aprobada: 2.999,98)

3.868,52 

07 23 05 0020 452A 61 Planes de restitu-
ción de territorios afectados por infraes-
tructuras hidráulicas en Aragón

100,02

08 23 05 0034 456A 60 EDAR (varias) 
en el Pirineo Aragonés (Huesca) 
(Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada)

2.000,00

95 17 13 0125 456A 64 Asistencia técni-
ca para la realización de inventario de 
aprovechamiento. Registro de aguas y 
catálogo de aguas privadas 
(Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada)

500,81

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Huesca que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aprobadas 
(BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, 
Núm.149-14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figuran 
para la provincia de Huesca (22), los Proyectos de Inver-
sión con los importes que se recogen en miles de euros:

86 17 226 0090 452A 61 Obras Reposición 
Canal Aragón y Cataluña 49,69

89 17 226 0025 452A 61 Construcción 
estaciones de aforo, cuenca del Ebro 200,03

94 17 226 0005 452A 61 Seguridad Presas 
en la Cuenca 201,60

95 17 226 0030 452A 61 Mejora Regadíos 
y Optimización Recursos 150,00

95 17 226 0035 452A 61 Obras de Reposi-
ción en Embalses 90,30

95 17 226 0045 452A 61 Mejora Regadíos 
Zona Alto Aragón 210,00

97 23 226 0010 452A 61 Mejora caminos 
zonas regables 140,80

00 23 226 0050 453A 61 Electrificación 
Centro La Melusa 30,05

02 23 226 0010 452A 61 Obras en Infraes-
tructura Hidráulica y Urbana 60,50

03 23 226 0005 452A 61 Implantación ins-
trumentación en presas explotación 80,03
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03 23 226 0015 452A 61 Mejora Riego 
Centro La Melusa 150,00

03 23 226 0030 452A 61 Construcción de 
defensas ríos cuenca del Ebro 15,03

03 23 226 0035 453A 61 Mantenimiento y 
conservación de cauces públicos 700,07

06 23 226 0010 452A 61 Conservac. de la 
infraestr. forestal y tratamiento sevícola en 
los montes del Ebro 275,00

07 23 226 0002 452A 61 Restitución terri-
torial por las obras pantano de Monteara-
gón 100,00

08 23 226 0001 452A 61 Consolidación 
estribo derecho del puente colgante sobre 
el Esera en Santalietra (Dotación corres-
pondiente a Enmienda Aprobada) 150,00

92 17 226 1105 452A 62 Adquisición y 
Adecuación Locales 417,20

Es de Interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre; por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Huesca 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 
149 14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figuran para 

la provincia de Huesca (22), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

03 17 38 4113 453B 60A-22 Tr. Ponzano-
El Pueyo 351,01

04 17 38 0038 453B 60A-23. Tr: Congos-
to del Isuela-Arguis 300,00

04 17 38 0039 453B 60 A-23.Tr: Arguis-
Alto de Monrepós 560,23

04 17 38 0041 453B 60 A-23.Tr: Monre-
pós-Caldearenas 50,00

04 17 38 0042 453B 60 A-23.Tr: Caldea-
renas-La Nave 200,00

04 17 38 0043 453B 60 A-23. Tr: La Nave-
Embalse de Jabarrella 100,00

04 17 38 0044 4538 60A-23 Tr: Embalse 
de Jabarrella-Sabiñánigo (Sur) 200,00

04 17 38 0046 453B 60A-23 Tr: -Sabiña-
nigo (Sur)-Sabiñánigo (Este) 200,00

04 17 38 0047 453B 60A-23 Tr. -Sabiñá-
nigo (Este)-Sabiñánigo (Oeste) 50,00

04 17 38 4151 453B 60A-22 Tr: Variante 
de Binéfar 2.247,59

05 17 38 0048 453B 60 A-23. Variante de 
Jaca 50,00

05 17 38 4163 453B 60 A-21. Tr: Jaca-
Santa Cilia de Jaca 50,00

05 17 38 4164 453B 60A-21. Tr: Puente 
La Reina de Jaca-Fago (L.P. de Zaragoza) 
(Dotación inicial: 50,00 + Enmienda: 
50,00)

 100,00

05 17 38 4166 453B 60A-21. Tr: Santa 
Cilia de Jaca-Puente La Reina de Jaca 100,00

05 17 38 4181 4538 60 A-22. Tr: Sietamo-
Huesca 100,00

06 17 38 4683 453B 60 N-260. Tr: Caste-
jón de Sos - Congosto del Ventamillo 942,74

07 17 38 4297 453B 60 A-14 Tramo: Alfa-
rrás-Tamarite 100,00

07 17 38 4298 453B 60 A-14 Tramo: 
Tamarite-Purroy 100,00

07 17 38 4299 453B 60 A-14 Tramo: 
Purroy-Benabarre 100,00

07 17 38 4301 453B 60 A-14 Tramo: 
Benabarre-Viacamp 100,00

07 17 38 4302 453B 60A-14 Tramo: Via-
camp-Puente de Montañana 100,00

07 17 38 4303 453B 60 A-14 Tramo: 
Puente de Montañana-Sopeira 100,00
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08 17 38 4195 453B 60 Castejón de Sos 
hasta N-260 (Eje Pirenaico) (El) 
(Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada)

50,00

04 17 38 0978 453B 60A-2. Tr: Alfajarin-
Fraga 
(Dotación inicial: 380,00 + Enmienda: 
380,00)

760,00

00 17 38 3330 453B 61 N-230 Variante de 
Benabarre 10,00

05 17 38 3661 453B 61 Variante Sur de 
Huesca y acceso aeropuerto de Monflorite 150,00

05 17 38 3674 453B 61 N-260. Túnel de 
Batupor-Fiscal 50,00

05 17 38 3689 453B 61 N-260. Tr: Con-
gosto del Ventamillo-Campo 250,00

07 17 38 0611 453B 61 Carretera N-260 
Fiscal-Biescas 600,00

00 17 38 3525 453B 61 N-230 Sopeira - 
Boca Sur Túnel de Vielha 2.015,91

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Huesca que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Modernización 
zonas regables del Alto Aragón, con dotación 32.500,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los PresupuestosGenerales del Estado para 
2008 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 06 23 05 0070, Programa 452A, artículo 61, 

correspondiente a Modernización zonas regables del 
Alto Aragón, con una dotación ;de inversión prevista 
de 32.500,00 miles de euros para la provincia de Hues-
ca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se.. 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008; 
hasta el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 06 23 05 0070, 
452A, 61, Modernización zonas regables del Alto Ara-
gón, con dotación 32.500,00 miles de euros en el ejer-
cicio 2008 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Ponzano-Velillas, con dotación 9.286,81 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 03 
17 38 4097, Programa 453B, artículo 60, correspon-
diente a Autovía A-22. Tramo: Ponzano-Velillas, con 
una dotación de inversión prevista de 9.286,81 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción, de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008,  
hasta el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4097, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Ponzano-Velillas, con 
dotación 9.286,81 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

113

184/033964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2008, hasta el 30 de septiembre, de 
los Proyectos de Inversión, de la Dirección General del 
Instituto Nacional de Meteorología para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

86 23 06 0135 495B 62 Estaciones Automá-
ticas 67,50

08 23 03 0020 495B 62 Nuevos proyectos 
de tecnología de la información y comuni-
caciones 20,00

97 23 03 0035 495B 63 Actualización y 
reposición sistema de proceso 1,00

99 23 03 0025 495B 63 Actualización 
microinformática 1,00

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Instituto Nacional de Meteorología para la 
provincia de Huesca que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-

tiembre, del Proyecto de Inversión Obras Pacto del 
Agua -Yesa, con dotación 35.901,23 miles de euros para 
la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 23 
05 0020, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Obras Pacto del Agua-Yesa, con una dotación de 
inversión prevista de 35.901,23 miles de euros en el 
ejercicio 2008 para la provincia de Huesca (22).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 23 05 0020, 
452A, 61, Obras Pacto del Agua-Yesa, con dotación 
35.901,23 miles de euros en el ejercicio 2008 para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión: Adquisición instru-
mental medida sistemas digitales de radiocomunicacio-
nes, de la Dirección General de Telecomunicaciones y 
Tecnologías de la Información, con dotación 13,37 
miles de euros en la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 17 
26 0001, Programa 491M, artículo 62, correspondiente 
a Adquisición instrumental medida sistemas digitales 
de radiocomunicaciones, con una dotación de inversión 
prevista de 13,37 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Huesca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
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2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, 
hasta el 30 de septiembre, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 26 
0001, 491M, 62, correspondiente a Adquisición ins-
trumental medida sistemas digitales de radiocomuni-
caciones, de la Dirección General de Telecomunica-
ciones y Tecnologías de la Información con dotación 
13,37 miles de euros en el ejercicio 2008 para la pro-
vincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2008, hasta el 30 de septiembre, de 
los Proyectos de Inversión del Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

07 18 202 0066 463A 63 Edificio Institu-
to Pirenaico Ecología. Jaca 2.900,00

07 18 202 0087 463A 63 Centro Ciencias. 
Benasque 1.650,00

05 18 202 0023 463A 63 Equipos científi-
cos 257.50

08 18 202 0015 463A 63 Equipamientos 
no científicos 140,00

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Consejo 

Superior de Investigaciones Científicas para la provin-
cia de Huesca que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Convenio con el 
ADIF para la administración de las infraestructuras de 
titularidad del Estado, con dotación 10.816,70 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 05 17 
40 0901, Programa 453A, artículo 61, correspondiente 
a Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con una dota-
ción de inversión prevista de: 40.816,70 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2006.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 
453A, 61, Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
con dotación 10.816,70 miles de euros en el ejercicio 
2008 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Huesca-Canfranc, 
de la D.G. de Ferrocarriles, con dotación 7.848,00 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 
149 14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figura el Pro-
yecto de. Inversión 01 17 40 0345, Programa 453A, 
artículo 60, correspondiente a Huesca-Canfranc, de la 
D.G. de Ferrocarriles, con una dotación de inversión 
prevista de 7.1141,00 miles de euros (Dotación inicial: 
3.848,00 más 4.000,06 de la enmienda para la provin-
cia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecú-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0345, 
453A, 60, Huesca-Canfranc, de la D.G. de Ferrocarri-
les, con dotación 7.848,00 miles de euros en el ejerci-
cio 2008 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Travesía Central de 
los Pirineos (Estudios Previos), con dotación 400,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo 1, y en la relación de Enmiendas Apro-
badas (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, 
Núm. 149 14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figura 

el Proyecto, de Inversión 06 17 40 0672, Programa 
453A, artículo 60, correspondiente a Travesía Central 
de los Pirineos (Estudios Previos), con una dotación de 
inversión prevista de 400,00  miles de euros (Dotación 
inicial: 300,00 más 100,00 de la Enmienda) para la pro-
vincia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción, de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 17 40 0672, 
453A, 60, Travesía Central de los Pirineos (Estudios 
Previos), con dotación 400,00 miles de euros en el ejer-
cicio 2008 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2008, hasta el 30 de septiembre, del 
Proyecto de Inversión: Conservación y mantenimiento 
vía ferrocarril entre Jaca y Canfranc, con dotación 
6.000,00 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 149-14, de 
fecha 27 de diciembre de 2007) figura, para la provincia 
de Huesca, el Proyecto de Inversión 07.17.40 Q671, Pro-
grama 453A, artículo 60, correspondiente a Conserva-
ción y mantenimiento vía ferrocarril entre Jaca y Can-
franc, con una dotación,de inversión prevista de 6.000,00 
miles de euros en el ejercicio 2008 (Dotación. que corres-
ponde íntegramente a la Enmienda Aprobada).

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, 
hasta el 30 de septiembre, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, del Proyecto de Inversión 07 17 40 
0671, 453A, 60, Conservación y mantenimiento vía 
ferrocarril entre Jaca y Canfranc, con dotación 
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6.000,00 miles de euros el ejercicio 2008 para la pro-
vincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Formación Carto-
grafía Básica y Derivada, de la Dirección General del 
Instituto Geográfico Nacional, con dotación 82,84 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 96 17 
18 0005, Programa 495A, artículo 62, correspondiente a 
Formación Cartografía Básica y Derivada, de la Direc-
ción General del Instituto Geográfico Nacional, con una 
dotación de inversión prevista de 82,84 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, 
495A, 62, Formación Cartografía Básica y Derivada, 
de la Dirección General del Instituto Geográfico Nacio-
nal, con dotación 82,84 miles de euros en el ejercicio 
2008 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Actuaciones de 
Seguridad Vial en Aragón, con dotación 7.195,70 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 
149 14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figura el Pro-
yecto de Inversión 86 17 38 0945, Programa 453C, artí-
culo 61, correspondiente a Actuaciones de Seguridad 
Vial en Aragón, con una dotación de inversión, prevista 
de 7495,70 miles de euros (Dotación inicial: 5.343,80 
más 1.851,90 de la Enmienda) para la provincia de 
Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, 
con dotación 7.195,70 miles de euros en el ejercicio 
2008 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Ponzano-Velillas, con dotación 9.286,81 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 03 
17 38 4097, Programa 453B, artículo 60, correspon-
diente a Autovía A-22. Tramo: Ponzano-Velillas, con 
una dotación de inversión prevista de 9.286,81 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2008.
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Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
cio de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas desde el Inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4097, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Ponzano-Velillas, con 
dotación 9.286,81 miles de euros en el ejercicio 200.8 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 
30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Autovía 
A-23. Tramo: Nueno-Congosto del Isuela, con dota-
ción 7.948,18 miles de euros para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de inversión 03 17 
38 4121, Programa 453B, artículo 60, correspondiente a 
Autovía A-23. Tramo: Nueno-Congosto del Isuela, con 
una dotación de inversión prevista de 7.948,18 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4121, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Nueno-Congosto del 
Isuela, con dotación 7.948,18 miles de euros para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-23. 
Tramo: Sabiñánigo-Jaca, con dotación 10.968,02 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 03 17 
38 4122, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tramo: Sabiñánigo-Jaca, con una dota-
ción de inversión prevista de 10.968,02 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la  eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4122, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Sabiñánigo-Jaca, con 
dotación 10.968,02 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Variante de Monzón, con dotación 19.440,59 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4114, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía A-22. Tramo: Variante de Monzón, con una 
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dotación de inversión prevista de 19.440,59 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4114, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Variante de Monzón, 
con dotación 19.440,59 miles de euros para la provin-
cia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Velillas-Sietamo, con dotación 6.775,16 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4137, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía A-22. Tramo: Velillas-Sietamo, con una dota-
ción de inversión prevista de 6.775,16 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre; por; lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4137, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Velillas-Sietamo, con 
dotación 6.775,16 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: L.P. Lleida-Variante de Binéfar, con dotación 
4.985,52 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo: I, el Proyecto de Inversión 04 
17 38 4149, Programa 453B, artículo 60, correspon-
diente a Autovía A-22. Tramo: L.P. Lleida-Variante de 
Binéfar, con una dotación de inversión prevista de 
4.985,52 miles de euros para la provincia de Huesca en 
el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4149, 
453B, 60, Tramo: L.P. Lleida-Variante de Binéfar, con 
dotación 4.985,52 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22, 
Tramo: Variante de Barbastro, con dotación 4.867,87 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4152, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
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a Autovía A-22. Tramo: Variante de Barbastro, con una 
dotación, de inversión prevista de 4.867,87 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4152, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Variante de Barbastro, 
con dotación 4.867,87 miles de euros para la provincia 
de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2008, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Actua-
ciones de.. Conservación y Explotación en Aragón, 
con dotación 22.873,41 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo 1, y en la relación de Enmiendas Apro-
badas (BOCG. Congreso de los Diputados,- Serie A, 
Núm. 149 14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figura 
el Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, Programa 
453C, artículo 61, correspondiente a Actuaciones de 
Conservación y Explotación en Aragón, con una dota-
ción de inversión provista de 22.873,41 miles de euros 
(Dotación inicial: 21.938,31 más 935,10 de la Enmien-
da) para la provincia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas; desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 

en Aragón, con dotación 22.873,41 miles de euros en el 
ejercicio 2008 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2008, hasta el 30 de septiembre, del 
Proyecto de Inversión N-260 Sabiñánigo-Fiscal, con 
dotación 4.313,53 miles de euros para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 98 17 
38 3175, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a N-260 Sabiñánigo-Fiscal, con una dotación de inver-
sión prevista de 4.313,53 miles de euros para la provin-
cia de Huesca en el ejercicio 2008.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 98 17 38 3175, 
453B, 61, N-260 Sabiñánigo-Fiscal, con dotación 
4.313,53 miles de euros en el ejercicio 2008 para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión Instituto Social 
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de las Fuerzas Armadas para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 113 1000 222M 62 Adquisic. Locales y 
obras de mejoras y adec. 0,23

98 14 113 1001 222M 62 Equipa. nuevo de 
mobilia., maquin. y equip. informático 0,20

98 14 113 1003 222M 63 Repos. de maquina-
ria, mobili. y equipos infórmáticos 0,09

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de ceda uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Instituto Social de 
las Fuerzas Armadas para la provincia de Huesca que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión del Instituto 
Nacional de Estadística para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0003 923C 62 Equipamiento infor-
mático 6,64.

02 24 105 0007 923C 63 Renovación del equi-
po informático 8,4

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 

de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Instituto 
Nacional de Estadistica para la provincia de Huesca que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Catastro para la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 101 0006 932M 63 Mobiliario y Ense-
res 14,51
08 15 08 0001 932M 63 Desarrollo de apli-
caciones 25,79
08 15 08 0002 932M 63 Equipos Gerencia 
usuario final 15,21
08 15 08 0003 932M 63 Sistemas centraliza-
dos 10,37
08 15 08 0004 932M 63 Software 9,26
08 15 08 0005 932M 63 Migración centrali-
zación SIGECA 7,07
08 15 08 0006 932M 63 Plataforma externos, 
respaldo y varios 2,45
89 15 101 0001 932M 64 Revis, actualizac. y 
conservac. del catastro de urbana 77,56
89 15 101 0002 932M 64 Revis, actualizac. y 
conservac. del catastro de rústica 30,31 
94 15 101 0002 932M 64 EIab, Act y Con-
serv. Cartografía para el Catastro Urbana 13,50
06 15 08 0001 932M 64 Elab, Act. y Con-
serv. Cartografía del Catastro Rústica 3,00
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Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección Gene-
ral del Catastro para la provincia de Huesca que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de. la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria para la provincia 
de Huesca, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0001 932A 63 Edificios y otras 
construcciones 37,07

92 15 302 0002 932A 63 Equipos para pro-
cesos de información 3,53

92 15 302 0005 932A 63 Mobiliario y ense-
res 0,50

93 15 302 0007 932A 63 Ofimática 16,92

95 15 302 0001 932A 63 Software Informá-
tico 0,87

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas,  desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria para la provincia 

de Huesca que se han mencionado en la exposición de 
la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 11 0007 931N 63 Seguridad de los siste-
mas informativos 0,90
97 15 11 0009 931N 63 Comunicaciones 0,70
98 15 11 0015 931N 63 Oficina Móvil control 
Financiero 0,40
06 15 11 0026 931 N 63 Sistemas departamen-
tales 0,30
06 15 11 0027 931 N 63 Equipos de usuario 
final 1,82
06 15 11 0028 931N 63 Lic.Software corpo-
rat, depart y de usuario 1,96

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de Inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2008 hasta la fecha de 30 dé septiembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Huesca que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.
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184/033988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión: Obras en Huesca, 
de la Dirección General de la Policía y de la Guardia 
Civil: Guardia Civil, con dotación 6.600,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 
149 14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figura el Pro-
yecto de Inversión 04 16 04 3022, Programa 132A, 
artículo 63, correspondiente a: Obras en Huesca, de la 
Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil con una dotación de Inversión prevista de 
6.600,00 miles de euros (Dotación inicial 6.500,00 más 
100,00 de la Enmienda) en el ejercicio 2008 para la 
provincia de Huesca (22).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3022, 
132A, 63, Obras en Huesca, de la Dirección General de 
la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con 
dotación 6.600,00 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/033989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Durante los días 1 al 5 de octubre se va a celebrar en 
la Ciudad de México el Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica», al que asiste el Ministro de Cultura. 
Ante la innegable crisis que padece la economía espa-
ñola y que obliga a una época de austeridad, cabe pre-
guntar lo siguiente:

¿Cuántos miembros del Gobierno, además del 
Ministro de Cultura, van a asistir al «Primer Congreso 
de la Cultura Iberoamericana» en Ciudad de México?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/033990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Durante los días 1 al 5 de octubre se va a celebrar en 
la Ciudad de México el Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica», al que asiste el Ministro de Cultura. 
Ante la innegable crisis que padece la economía espa-
ñola y que obliga a una época de austeridad, cabe pre-
guntar lo siguiente:

¿Cuántos funcionarios del Ministerio de Cultura 
forman parte de la delegación española acompañando 
al Ministro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/033991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Durante los días 1 al 5 de octubre se va a celebrar en 
la Ciudad de México el Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica», al que asiste el Ministro de Cultura. 
Ante la innegable crisis que padece la economía espa-
ñola y que obliga a una época de austeridad, cabe pre-
guntar lo siguiente:

¿Cuántos acompañantes de la delegación oficial 
española acudirán al «Primer Congreso do la Cultura 
Iberoamericana» en Ciudad de México?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/033992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Durante los días 1 al 5 de octubre se va a celebrar en 
la Ciudad de México el Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica», al que asiste el Ministro de Cultura. 
Ante la innegable crisis que padece la economía espa-
ñola y que obliga a una época de austeridad, cabe pre-
guntar lo siguiente:

¿Cuál es el presupuesto total previsto para este 
viaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/033993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Durante los días 1 al 5 de octubre se va a celebrar en 
la Ciudad de México el Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica», al que asiste el Ministro de Cultura. 
Ante la innegable crisis que padece la economía espa-
ñola y que obliga a una época de austeridad, cabe pre-
guntar lo siguiente:

¿Cuál es el presupuesto previsto sólo en gastos de 
desplazamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/033994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por 
Caatabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el humor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Dónde tiene previsto alojarse la delegación espa-
ñola que asiste a este Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica» en Ciudad de México?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/033995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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Durante los días 1 al 5 de octubre se va a celebrar en 
la Ciudad de México el Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica», al que asiste el Ministro de Cultura. 
Ante la innegable crisis que padece la economía espa-
ñola y que obliga a una época de austeridad, cabe pre-
guntar lo siguiente:

¿Cuál es el presupuesto previsto sólo en gastos de 
alojamiento ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/033996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y Don José María Lassalle Ruiz, 
Diputado por Cantabria, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Durante los días 1 al 5 de octubre se va a celebrar en 
la Ciudad de México el Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica», al que asiste el Ministro de Cultura. 
Ante la innegable crisis que padece la economía espa-
ñola y que obliga a una época de austeridad, cabe pre-
guntar lo siguiente:

Aparte del programa oficial ofrecido por la organi-
zación ¿tiene previsto la delegación española participar 
en algún tipo de actividades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/033997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Cas-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener rtspiteses por escrito.

Durante los días 1 al 5 de octubre se va a celebrar en 
la Ciudad de México el Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica», al que asiste el Ministro de Cultura. 
Ante la innegable crisis que padece la economía espa-
ñola y que obliga a una época de austeridad, cabe pre-
guntar lo siguiente:

¿Cuántos días tiene previsto estar en Ciudad de 
México la delegación, española que asiste a este Primer 
Congreso de la Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/033998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Durante los días 1 al 5 de octubre se va a celebrar en 
la Ciudad de México el Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica», al que asiste el Ministro de Cultura. 
Ante la innegable crisis que padece la economía espa-
ñola y que obliga a una época de austeridad, cabe pre-
guntar lo siguiente:

¿Qué personas forman parte de la delegación oficial 
española que asiste al «Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana» en Ciudad de México?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/033999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, y Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por 
Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Durante los días 1 al 5 de octubre se va a celebrar en 
la Ciudad de México el Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana centrado en el «Cine y audiovisual en 
Iberoamérica», al que asiste el Ministro de Cultura. 
Ante la innegable crisis que padece la economía espa-
ñola y que obliga a una época de austeridad cabe pre-
guntar lo siguiente:

¿Qué personas acompañan a la delegación oficial 
española, que asiste al «Primer Congreso de la Cultura 
Iberoamericana» en Ciudad de México?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso y José María Las-
salle Ruiz, Diputados.

184/034000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2008, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 
149-14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figuran para 
la provincia de Huesca (22), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

97 24 03 0074 3378 63 Castillo de Mon-
tearagón de Quicena. Restauración 40,00:

08 24 03 0007 337B 63 Catedral de Mon-
zón (Huesca) 850,00

08 24 03 0010 337B 63 Catedral de Jaca 50,00

08 24 03 0210 337B 63 Restauración de la 
colegiata de Santa Maria la Blanca de 
Berbegal (Huesca) (Dotación correspon-
diente a Enmienda Aprobada) 200,00

08 24 03 0240 337B 63 Rehabilitación del 
Palacio renacentista Casa Carpi en Fonz 
(Huesca) (Dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada) 100,00

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por 10 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/034001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «A-52 
TRAMO: VIGO-PORRIÑO (PC) (10,3 KM)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de, lo 
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dispuesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General del Patrimonio del Estado 
(Varios Ministerios), en la comunidad autónoma galle-
ga «Comandancia Naval de Vigo», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña Maria Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «N-
550. VARIANTE DE REDONDELA. (El) (7,6 Km.)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remanente 
por certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos los 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en Ios 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «A-57 
PADRÓN-PAZOS DE BORBÉN. (PC) (7,1 Km.)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «A-57 
PAZOS DE BORBÉN-SOUTOMAIOR. (PC) (6,1 
Km.)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida con-
signada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
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diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «A-57 
SOUTOMAIOR-VILABOA. (PC) (7,5 Km.)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez, y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección. General del Agua (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega «SANEAMIENTO RÍA DE VIGO», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega «Regeneración borde litoral de Vigo (A Guía)», 

con expresión de la cantidad certificada, y la remanente 
por certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega «Acondicionamiento y recuperación de A Barca 
y del dominio público marítimo-terrestre en Lourido de 
San Salvador de Polo (Pontevedra)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega «Protección y recuperación de sistemas litora-
les en Pontevedra», con expresión de la cantidad certi-
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ficada, y la remanente por certificar, de acuerdo con la 
partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Gerencia de Infraestructuras y equipamiento 
de Cultura en la comunidad autónoma gallega «Biblio-
teca Pública del Estado en Vigo», con expresión de la 
cantidad certificada y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «A-52 
REMODELACIÓN DEL ENLACE PUZO-LIRA. 
(PC)», con expresión de la cantidad certificada, y la 

remanente por certificar, de acuerdo con la partida con-
signada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «N-
540. NUEVO PUENTE SOBRE EL RÍO MIÑO (0) 
(1,5 Km.)», con expresión de la cantidad certificada, y 
la remanente por certificar, de acuerdo con la partida 
consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «A-57 
CONEXIÓN A-52 (O CONFURCO) PADRÓNS. (PC) 
(7,2 Km.)», con expresión de la cantidad certificada, y 
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la remanente por certificar, de acuerdo con la partida 
consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «CIR-
CUNVALACIÓN DE PONTEVEDRA. (PC) (14,8 
Km.)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida con-
signada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente al Instituto Español de Oceanografía (Ministerio 
de Educación y Ciencia), en la comunidad autónoma 
gallega «Construcción CO Vigo», con expresión de la 

cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Arquitectura y Políti-
ca de Vivienda (Ministerio de Vivienda) en la comuni-
dad autónoma gallega «BALNEARIO CALDAS 
REIS», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida 
consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «N-
550. VARIANTE OESTE DE CALDAS DE REIS (El) 
(4,3 Km.)», con expresión de la cantidad certificada, y 
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la remanente por certificar, de acuerdo con la partida 
consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministe-
rio de Fomento), en la comunidad autónoma gallega 
«N-640. VARIANTE DE ESTRADA (PC) (8,52 
Km.)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida 
consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente al Instituto para la Vivienda de las Fuerzas 
Armadas (Ministerio de Defensa), en la comunidad 
autónoma gallega «Acondicionamiento de viales e 
infraestructuras de la Bardada del Carmen (o de Subo–

ficiales) en el Ayuntamiento de Marín (Pontevedra)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la rema-
nente por certificar, de acuerdo con la partida consig-
nada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil: Guardia Civil (Ministerio del Interior), 
en la comunidad autónoma gallega «Obras en Ponte-
vedra», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida 
consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Ferrocarriles (Minis-
terio de Fomento), en la comunidad autónoma gallega 
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provincia de Pontevedra «CONVENIO CON EL ADIF 
PARA LA ADMINISTRACIÓN DE LAS INFRAES-
TRUCTURAS DE TITULARIDAD DEL ESTADO», 
con expresión de la cantidad certificada, y la rema-
nente por certificar, de acuerdo con la partida consig-
nada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil: Policía (Ministerio del Interior), en la 
comunidad autónoma gallega «Obras en Pontevedra», 
con expresión de la cantidad certificada, y la rema-
nente por certificar, de acuerdo con la partida consig-
nada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-

diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega «Mejora ambiental Playa Moaña. Ensenada de 
Meira», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida con-
signada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega «Mejora ambiental Playa de Loira», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega «Recuperación espacios playas de Limens, 
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Nerga, Cabo de Horne en Cangas de Morrazo (Ponte-
vedra)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida con-
signada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autóno-
ma gallega «Mejora ambiental de la playa de Agrelo-
Playa de Lapamán en Bueu (Morrazo, Pontevedra)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la rema-
nente por certificar, de acuerdo con la partida consig-
nada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los  
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 

gallega «Acondicionamiento franja litoral Tragore 
(desde punta de Tragore a puente de la isla) en Camba-
dos (Pontevedra)», con expresión de la cantidad certifi-
cada, y la remanente por certificar, de acuerdo con la 
partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega «Mejora ambiental del borde marítimo entre A 
Seara y la ensartada de Meira (Moaña)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
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Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega «Dotaciones para el acceso y uso público de la 
costa en Pontevedra», con expresión de la cantidad cer-
tificada, y la remanente por certificar, de acuerdo con la 
partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Mto. Medio 
Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad autónoma 
gallega «Control de la regresión de la costa en Ponteve-
dra», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida con-
signada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Gerencia de Infraestructuras y equipamiento 

de Cultura en la comunidad autónoma gallega «Archi-
vo Hco. Provincial Pontevedra. Nueva sede», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente al Consejo Superior de Investigaciones Científi-
cas (Ministerio de Educación y Ciencia), en la comuni-
d a d  a u t ó n o m a  g a l l eg a  « I N S T I T U TO  D E 
INVESTIGACIONES MARINAS VIGO», con expre-
sión de la cantidad certificada, y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Ferrocarriles (Ministe-
rio de Fomento), en la comunidad autónoma gallega 
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«L.A.V. VIGO SALIDA SUR (PC)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Ferrocarriles (Ministe-
rio de Fomento), en la comunidad autónoma gallega 
«EJE ATLÁNTICO ENTRE VIGO Y PONTEVE-
DRA», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida con-
signada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega 
«ACCESO DE AEROPUERTO DE PEINADOR 

DESDE AP-9. (PC) (0,89 Km.)», con expresión de la 
cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «A-57 
CONEXIÓN A-52 - PONTEVEDRA. (PC) (30,4 
Km.)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida con-
signada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos 
ellos diputados por Pontevedra, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el art. 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de presentar la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega 
«VARIANTE DE CALDAS DE REIS (0) (6,6 Km.)», 
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con expresión de la cantidad certificada, y la remanente 
por certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega pro-
vincia de Pontevedra «AMPLIACIÓN AP-9», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General del Libro, Archivos y 
Bibliotecas en la comunidad autónoma gallega que 
afectan a varias provincias «Dígitalización de los fon-
dos archivísticos para el estudio de la historia de Gali-
cia, existentes en los archivos estatales de gestión del 
Ministerio de Cultura», con expresión de la cantidad 

certificada y la remanente por certificar, de acuerdo con 
la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General del Libro, Archivos y 
Bibliotecas en la comunidad autónoma gallega que 
afectan a varias provincias «Digitalización de las Dele-
gaciones de la Hacienda de Galicia», con expresión de 
la cantidad certificada y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente al Consejo Superior de Investigaciones Científi-
cas (Ministerio de Educación, Política Social y Depor-
te), en la comunidad autónoma gallega «Centro 
Molecular y Tecnológico de la Vida de Galicia», con 
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expresión de la cantidad certificada y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente al Consejo Superior de Investigaciones Científi-
cas (Ministerio de Educación, Política Social y Depor-
te), en la comunidad autónoma gallega «Misión 
Biológica de Galicia», con expresión de la cantidad 
certificada y la remanente por certificar, de acuerdo con 
la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados,

184/034044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente al Consejo Superior de Investigaciones Científi-
cas (Ministerio de Educación, Política Social y Depor-
te), en la comunidad autónoma gallega «BUQUE DE 
INVESTIGACIÓN OCEANOGRÁFICO», con expre-

sión de la cantidad certificada y la remanente por certi-
ficar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María, Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Costas (Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino), en la comu-
nidad autónoma gallega «Acondicionamiento ambien-
tal y mejora de servicios en la playa de Frouxeira. Fase 
II», con expresión de la cantidad certificada y la rema-
nente por certificar, de acuerdo con la partida consigna-
da.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta.
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Confederación Hidrográfica del Norte - Cali-
dad del Agua (Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino), en la comunidad autónoma gallega 
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«Tramo N-V1 EDAR», con expresión de la cantidad 
certificada y la remanente por certificar, de acuerdo con 
la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Confederación Hidrográfica del Norte - Cali-
dad del Agua (Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino), en la comunidad autónoma gallega 
«Colector río Miño. Tramo N-VI», con expresión de la 
cantidad certificada y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respiiesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Confederación Hidrográfica del Norte - Cali-
dad del Agua (Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino), en la comunidad autónoma gallega 

«Acondicionamiento colectores margen derecho del 
Río Miño», con expresión de la cantidad certificada y 
la remanente por certificar, de acuerdo con la partida 
consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Confederación Hidrográfica del Norte-Cali-
dad del Agua (Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino), en la comunidad autónoma gallega 
que afectan a varias provincias «Otras actuaciones de 
saneamiento en la Comunidad Autónoma de Galicia», 
con expresión de la cantidad certificada y la remanente 
por certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
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diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega que 
afectan a varias provincias «ACTUACIONES DE 
CONSERVACIÓN Y EXPLOTACIÓN (CONSERVA-
CIÓN ORDINARIA Y VIALIDAD, REHABILITA-
CIÓN Y MEJORA, MEJORAS FUNCIONALES 
LOCALES) EN GALICIA», con expresión de la canti-
dad certificada y la remanente por certificar, de acuerdo 
con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General del Agua (Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino), en la comu-
nidad autónoma gallega que afectan a varias provincias 
«SANEAMIENTO Y DEPURACIÓN COMUNIDAD 
AUTÓNOMA DE GALICIA», con expresión de la 
cantidad certificada y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General para la Biodiversidad 
(Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Mari-
no), en la comunidad autónoma gallega que afectan a 
varias provincias «Actuaciones protección y mejora 
medio natural en Galicia», con expresión de la cantidad 
certificada y la remanente por certificar, de acuerdo con 
la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Las infraestructuras de Pontevedra cuentan con más 
de 143 kilómetros de carretera y vías de alta capacidad 
retrasados o paralizados, una cifra que supone 910 
millones de euros sin ejecutar.

¿Cuándo va a licitar el Ministerio de Fomento las 
obras?

¿Cuándo piensa licitar el Ministerio de Fomento las 
obras del Eje Atlántico de alta velocidad ferroviaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega 
«NUEVO ACCESO AL PUERTO DE VILAGARCIA 
(0) (7,0 KM)», con expresión de la cantidad certificada, 
y la remanente por certificar, de acuerdo con la partida 
consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega 
«CONEXIÓN DE LA AUTOVÍA A-57 CON LA RED 
ARTERIAL DE VIGO Y ACCESO AL AEROPUER-
TO DE PEINADOR. (El) (25 Km.)», con expresión de 
la cantidad certificada, y la remanente por certificar, de 
acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega pro-
vincia de Pontevedra «N-550. TRAMO: VARIANTE 
DE PONTECESURES Y VALGA. (PC) (6 Km.)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña María Nava 
Castro Domínguez, Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «N-
541. VARIANTE DE CERDEDO. (PC) (5,8 Km.)», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remanente 
por certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:
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Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Carreteras (Ministerio 
de Fomento), en la comunidad autónoma gallega «N-
840. VARIANTE DE PORTELA. TRAMO: CHAPA-
VILAGARCÍA DE AROUSA. (El) (5,2 Km.)», con 
expresión de la cantidad certificada, y la remanente por 
certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección. General de Ferrocarriles (Minis-
terio de Fomento), en la comunidad autónoma gallega 
provincia de Pontevedra «L.A.V. A GALICIA (MEDI-
NA-ZAMORA-LUBIÁN-OURENSE)», con expresión 
de la cantidad certificada, y la remanente por certificar, 
de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-

diente a la Dirección General de Ferrocarriles (Ministe-
rio de Fomento), en la comunidad autónoma gallega 
provincia de Pontevedra «L.A.V. OURENSE-VIGO», 
con expresión de la cantidad certificada, y la remanente 
por certificar, de acuerdo con la partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Arquitectura y Política 
de Vivienda (Ministerio de Vivienda) en la comunidad 
autónoma gallega «REHABILITACIÓN DEL MER-
CADO DE VILAGARCÍA DE AROUSA (PONTEVE-
DRA)», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la partida con-
signada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Doña María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el art. 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Confederación Hidrográfica del Norte (Mto. 
Medio Ambiente, Rural y Marino) en la comunidad 
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autónoma gallega «Actuaciones FEDER en la provin-
cia de Pontevedra», con expresión de la cantidad certi-
ficada, y la remanente por certificar, de acuerdo con la 
partida consignada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña María Nava 
Castro Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos contribuyentes de IRPF quedan en el 2007 
con derecho a devolución en la Provincia de Ponteve-
dra?

¿Cuántos de dichos contribuyentes se les ha practi-
cado el ingreso de devolución antes del 31 de diciembre 
de 2007?

¿Cuántos quedan a fecha de 15 de septiembre por 
percibir dicha devolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña Maria Nava 
Castro Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el plazo medio de devolución de las decla-
raciones del IRPF 2007 con derecho a ella en la Provin-
cia de Pontevedra?

¿Cuál es el motivo por el que ha crecido el plazo 
medio de devolución del IRPF 2007 con respecto a 
años anteriores en la provincia de Pontevedra?

¿Cuándo prevé el Gobierno finalizar las devolucio-
nes del IRPF 2007 en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña Maria Nava 
Castro Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Pontevedra han 
percibido hasta el día 31 de agosto de 2008, los 2.500 
euros por hijo o hija nacidos?

¿Cuántas familias de la provincia de Pontevedra han 
percibido hasta el día 31 de agosto de 2008, los 2.500 
euros por hijo o hija adoptados?

¿Cuántas familias de la provincia de Pontevedra lo 
han solicitado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña Maria Nava 
Castro Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de form-
piar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué incidencia ha tenido, en la Provincia de Ponte-
vedra, la reducción de 400 euros del IRPF? Con especi-
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ficación del número de pensionistas y trabajadores 
beneficiados.

¿Ha influido la reducción de los 400 euros en el 
IRPF, en el retraso de las devoluciones IRPF 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña Maria Nava 
Castro Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte suscribir el correspondiente Convenio 
de Colaboración con la Comunidad Autónoma de Gali-
cia para la realización de programas para el desarrollo y 
potenciación de la educación infantil?

¿Qué cantidad económica se consignará en este 
Convenio para Galicia y en concreto para la provincia 
de Pontevedra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña Maria Nava 
Castro Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la previsión sobre creación de nuevas pla-
zas de guardería en la presente Legislatura (2008-2012) 

en Pontevedra por parte del Ministerio Educación, Polí-
tica Social y Deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña Maria Nava 
Castro Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Igualdad 
durante el año 2008 en la provincia de Pontevedra con 
indicación de las partidas presupuestarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña Maria Nava 
Castro Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo durante el año 2008 en la provincia de Ponte-
vedra con indicación de las partidas presupuestarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

143

184/034071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña Maria Nava 
Castro Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Vivienda 
durante el año 2008 en la provincia de Pontevedra con 
indicación de las partidas presupuestarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, Doña Maria Nava 
Castro Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernán-
dez, Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo en la anterior legislatura en la provincia de 
Pontevedra con indicación de las partidas presupues-
tarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Don Javier Jorge Guerra Fernández, 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Dotación presupuestaria del Plan Nacional de Dro-
godependencia para la Comunidad Autónoma de Gali-
cia, con especificación de la cantidad correspondiente a 
la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Pastor Julián, María Nava 
Castro Domínguez y Javier Guerra Fernández, 
Diputados.

184/034074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en los distintos municipios de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía donde existen 
estas dependencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/034075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en los Centros de la Agencia 
Tributaria de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
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especificado por municipios en donde existan estas 
dependencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/034076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Jefaturas Provinciales 
de Tráfico de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
especificado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/034077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Oficinas de la Seguri-
dad Social en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
especificado por municipios en donde existen estas 
dependencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/034078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Oficinas del Instituto 
Nacional de Empleo (INEM) en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía, especificado por municipios en donde 
existen estas dependencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/034079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Previsiones acerca de dotar de mayor efectividad a 
la Guardia Civil y Policía Nacional en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía para la lucha contra el narco-
tráfico y venta de drogas en Centros Escolares, especi-
ficado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/034080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de sentencias dictadas por los Juzgados de 
Menores de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
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especificado por provincias, durante el primer semestre 
del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/034081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina de 
Extranjería de la Comunidad de Andalucía, especificado 
por provincias, en el primer semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/034082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputada por 
Málaga y Don Rafael Merino López y Don Fernando 
López-Amor García, Diputados por Córdoba, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista por el Ministerio del Interior 
durante el año 2008 en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu-
tada.

184/034083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Don Juan José Matarí 
y Doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Almería, 

perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de faltas y delitos cometi-
dos en la provincia de Almería, indicando la tipología de 
la infracción y el total por municipios durante cada uno 
de los meses de agosto y septiembre del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/034084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Don 
Federico Souvirón García, y Don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son las obras previstas por el Ministerio de 
Industria en el Palacio de Congresos de Torremolinos 
(Málaga) presupuestadas en 2009 con un coste total de 
66.400.000 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García, y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/034085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Doña Begoña Chacón Gutiérrez, Don 
Federico Souvirón García, y Don Ángel González 
Muñoz diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Los Presupuestos Generales para el año 2008 pre-
veían una inversión en obras en Málaga en la Guardia 
Civil por un coste total de 9.381.030 euros con unos 
plazos de ejecución 2006-2011; sin embargo, los presu-
puestos de 2009 rebajan el coste total a 5.190,003 euros 
y unos plazos al 2012.

¿Cuál es la razón de los recortes presupuestarios?
¿A qué Cuarteles de la Guardia Civil va a afectar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García, y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/034086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El nuevo Centro Residencial San Nicolás de Fabero 
del Bierzo en la provincia de León está prácticamente 
concluido y abrirá sus puertas a finales del presente año.

La construcción de este centro ha sido subvenciona 
por el Programa de Cooperación y Voluntariado Social 
con cargo a la asignación tributaria del 0,52 por ciento 
del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, en 
la actualidad 0,7%, que convoca la Secretaria de Estado 
de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad.

El citado centro inició oficialmente su construcción 
el día 10 de marzo de 2006 con la presencia de la Secre-
taria de Estado de Servicios Sociales, Familias y Disca-
pacidad, que fue concejala de Fabero del Bierzo y que 
recibió durante la colocación de la primera piedra la 
medalla de oro del Ayuntamiento.

El centro llamado entonces de «Convivencia para 
personas Mayores y/o Discapacitados Dependientes» 
iba a convertirse según la propia Secretaria de Estado 
en «referente del noroeste español en el futuro Sistema 
Nacional de Dependencia».

Aunque entonces no existía la Ley 39/2006, común-
mente llamada de la Dependencia, ahora sí, y el Siste-
ma Nacional de Dependencia, también, aunque ya no 
es «nacional».

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputa-
do.

184/034087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El nuevo Centro Residencial San Nicolás de Fabero 
del Bierzo en la provincia de León está prácticamente 
concluido y abrirá sus puertas a finales del presente año.

La construcción de este centro ha sido subvenciona 
por el Programa de Cooperación y Voluntariado Social 
con cargo a la asignación tributaria del 0,52 por ciento 
del Impuesto sobre la Renta de las Personas, Físicas, en 
la actualidad 0,7%, que convoca la Secretaria de Estado 
de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad.

El citado centro inició oficialmente su construcción 
el día 10 de marzo de 2006 con la presencia de la Secre-
taria de Estado de Estado de Servicios Sociales, Fami-
lias y Discapacidad, que fue concejala de Fabero del 
Bierzo y que recibió durante la colocación de la prime-
ra piedra la medalla de oro del Ayuntamiento.

Las ayudas han sido canalizadas a través de Cáritas 
que gestionará el centro.

¿Cuál ha sido el coste total de las ayudas concedi-
das? ¿En qué anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/034088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por medio.

El nuevo Centro Residencial San Nicolás de Fabero 
del. Bierzo en la provincia de León está prácticamente 
concluido y abrirá sus puertas a finales del presente 
año.

La construcción de este centro ha sido subvencio-
nado por el Programa de Cooperación y Voluntariado 
Social con cargo a la asignación tributaria del 0,52 por 
ciento del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, en la actualidad 0,7%, que convoca la Secre-
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taria de Estado de Servicios Sociales, Familias y Dis-
capacidad.

El citado centro inició oficialmente su construcción 
el día 10 de marzo de 2006 con la presencia de la Secre-
taria de Estado de Servicios Sociales, Familias y Disca-
pacidad, que fue concejala de Fabero del Bierzo y que 
recibió durante la colocación de la primera piedra la 
medalla de oro del Ayuntamiento.

Las ayudas han sido canalizadas a través de Cáritas 
que gestionará el centro.

Además de las ayudas de la asignación tributaria del 
0,52 por ciento del Impuesto sobre la Renta de las Per-
sonas Físicas ¿ha recibido el nuevo Centro Residencial 
San Nicolás de Fabero del Bierzo alguna otra ayuda de 
la Secretaria de Estado de Servicios Sociales, Familias 
y Discapacidad, anteriormente llamada de Asuntos 
Sociales y Discapacidad? ¿Con qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/034089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El nuevo Centro Residencial San Nicolás de Fabero 
del Bierzo en la provincia de León está prácticamente 
concluido y abrirá sus puertas a finales del presente 
año.

La construcción de este centro ha sido subvencio-
nada por el Programa de Cooperación y Voluntariado 
Social con cargo a la asignación tributaria del 0,52 por 
ciento del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, en la actualidad 0,7%, que convoca la Secre-
taria de Estado de Servicios Sociales, Familias y Dis-
capacidad.

El citado centro inició oficialmente su construcción 
el día 10 de marzo de 2006 con la presencia de la Secre-
taria de Estado de Servicios Sociales, Familias y Disca-
pacidad, que fue concejala de Fabero del Bierzo y que 
recibió durante la colocación de la primera piedra la 
medalla de oro del Ayuntamiento.

Las ayudas han sido canalizadas a través de Cáritas 
que gestionará el centro.

Además de las ayudas de la asignación tributaria del 
0,52 por ciento del impuesto sobre la Renta de las Per-
sonas Físicas ¿ha recibido el nuevo Centro Residencial 
San Nicolás de Fabero del Bierzo alguna otra ayuda del 

antiguo Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales o del 
actual Ministerio de Educación, Política Social y 
Deporte? ¿Cuando? ¿Con qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/034090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Cantidad, modelos y destino de los medios aéreos 
de lucha contra incendios del 43.° Grupo de las Fuerzas 
Aéreas adscritos funcionalmente al Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino por el Real Decreto 
399/2007 sobre el protocolo de intervención de la Uni-
dad militar de Emergencias (UME), indicando cuáles 
de estos medios aéreos se computan como parte del dis-
positivo de prevención y extinción de incendios 2008 
de Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—Carlos Javier Floriano Corrales, 
Diputado.

184/034091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos directores de centros escolares de la Ciu-
dad Autónoma de Melilla han asistido a los cursos de 
formación en seguridad. vial previstos en el Plan Estra-
tégico 2005-2008? ¿Qué centros escolares dirigen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Federico Souvirón García, Diputado.
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184/034092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos directores de centros escolares de la Ciu-
dad Autónoma de Ceuta han asistido a los cursos de 
formación en seguridad vial previstos en el Plan Estra-
tégico 2005-2008? ¿Qué centros escolares dirigen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/034093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿De donde extrae el Ministro de Industria, Turismo 
y Comercio, Miguel Sebastián, la información para 
decir que han subido las ventas en el comercio en julio 
cuando el Instituto Nacional de Estadística dice lo 
contrario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Está pensado el Ministro de Industria Turismo y 
Comercio, Miguel Sebastián, remodelar su equipo de 

asesores económicos tras fracasar sus medidas para 
hacer frente a la caída de las ventas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Sigue sosteniendo el Ministro de Industria, Turis-
mo y Comercio, Miguel Sebastián, que no han caído las 
ventas en el sector comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Sabe el Ministro de Industria, Turismo y Comer-
cio, Miguel Sebastián, que la medida de los 400 euros 
ha sido insuficiente para hacer frente a la caída de las 
ventas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas y con quienes ha mantenido entrevistas el 
Ministro de Industria, Turismo y Comercio, Miguel 
Sebastián, para hacer frente a la crisis de las ventas en 
el sector comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está estudiando aplicar el Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, para 
hacer frente a la crisis de las ventas en el sector comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha estudiado el Ministro de Industria,  Turismo y 
Comercio, Miguel Sebastián, las propuestas del PP para 
hacer frente a la crisis en el sector comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es partidario el Ministro de Industria,  Turismo y 
Comercio, Miguel Sebastián, de culpar de la crisis a 
Estados Unidos y de no asumir ninguna responsabili-
dad como hace el presidente Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va el Ministro de Industria,  Turismo y Comercio, 
Miguel Sebastián, a crear nuevas estructuras para traba-
jar en pro del desarrollo del comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance tiene el Ministro de Industria,  Turis-
mo y Comercio, Miguel Sebastián, de las importacio-
nes y las exportaciones en lo que va de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que balance tiene el Ministro de Industria,  Turis-
mo y Comercio, Miguel Sebastián, de las importacio-
nes y las exportaciones del sector textil en lo que va de 
año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance tiene el Ministro de Industria,  Turis-
mo y Comercio, Miguel Sebastián, de las importacio-
nes y las exportaciones del sector juguetero en lo que 
va de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance tiene el Ministro de Industria,  Turis-
mo y Comercio, Miguel Sebastián, de las importacio-
nes y las exportaciones del sector alimenticio en lo que 
va de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance tiene el Ministro de Industria,  Turis-
mo y Comercio, Miguel Sebastián, de las importacio-
nes y las exportaciones del sector automovilístico en lo 
que va de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance tiene el Ministro de Industria,  Turis-
mo y Comercio, Miguel Sebastián, de las importacio-
nes y las exportaciones del sector manufacturero en lo 
que va de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué balance tiene el Ministro de Industria,  Turis-
mo y Comercio, Miguel Sebastián, de las importacio-
nes y las exportaciones de maquinaria industrial en lo 
que va de año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas presupuestarias tiene previstas el 
Ministro de Industria,  Turismo y Comercio, Miguel 
Sebastián, para hacer frente a la crisis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no aplica el Ministro de Industria,  Turis-
mo y Comercio, Miguel Sebastián, medidas como las 
que se están aplicando en Francia y en Alemania para 
combatir la crisis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué lugar de Europa se sitúa España en la balan-
za comercial de este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué lugar del mundo se sitúa España en la 
balanza comercial de este año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuánto tiempo considera el Ministro de Industria,  
Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, que va a durar 
la crisis en el sector del pequeño comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.
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184/034114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuánto tiempo considera el Ministro de Industria,  
Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, que va a durar 
la crisis en el sector del mediano comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos españoles se han ido al paro según los 
datos que dispone el Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, Miguel Sebastián, por la crisis del pequeño 
comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la previsión de futuro que tiene el Ministro 
de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, 

sobre el sector del pequeño comercio en el próximo 
año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de futuro que tiene el Ministro 
de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, 
sobre el sector del pequeño comercio en los próximos 
dos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión de futuro que tiene el Ministro 
de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, 
sobre el sector del pequeño comercio en los próximos 
tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los comercios que lo pasarán peor en la 
crisis según el Ministro Industria, Turismo y Comercio 
de Comercio, Miguel Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las provincias donde los comercios 
están notando más crisis según el Ministro de Industria,  
Turismo y Comercio, Miguel Sebastián?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos españoles se han ido al paro según los 
datos que dispone el Ministro de Industria Turismo y 
Comercio, Miguel Sebastián, por la crisis del mediano 
comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué importe ha destinado la Seguridad Social a 
prestaciones por maternidad en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía durante el presente año, desglosado 
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres víctimas de la vio-
lencia de género, de la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía, desglosado por provincias, que han accedido al 
mercado laboral gracias a las medidas puestas en mar-
cha por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsión hace el Gobierno sobre el número de 
hogares de la Comunidad Autónoma de Andalucía a los 
que afectará la tarifa eléctrica social y que estimación 
de ahorro se estima para dichos hogares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.
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184/034125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio del Interior en 
cuanto a la creación y remodelación de Cuarteles de la 
Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía, desglosado por provincias? ¿Cuántos se crearon y 
se remodelaron en cada una de éstas provincias en la 
legislatura pasada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de los efectivos de la Guardia 
Civil desde marzo de 2004 hasta la fecha en cada uno 
de los cuarteles de la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía, desglosado por provinclas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de los efectivos del Cuerpo 
Nacional de Policías desde marzo de 2004 hasta la 
fecha en cada una de las Comisarías de la de la Comu-

nidad Autónoma de Andalucía, desglosado por provin-
cias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los resultados, hasta la fecha, de los 
diversos programas puestos en marcha para combatir el 
tráfico de droga en los colegios y en las zonas de ocio 
que se ha llevado a cabo en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el resultado, hasta la fecha, del programa 
puesto en marcha por el Ministerio del Interior para 
combatir el tráfico de droga en los colegios y en las 
zonas de ocio que se ha llevado a cabo en la ciudad de 
Jerez (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
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so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿A cuántos conductores se les ha retirado el permiso 
de conducir en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

La Dirección General de la Policía tiene prevista 
durante esta Legislatura la creación Cinco Unidades de 
Madre ¿En qué Centro Penitenciarios está prevista 
crearlas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Cádiz han soli-
citado la prestación de 2.500 euros por nacimiento de 
hijo desde su aprobación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de trabajadores con discapacidad se 
están beneficiando actualmente en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía del Programa de Empleo con Apoyo 
impulsado por el Gobierno, desglosado por provin-
cias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la 
primera convocatoria del Plan de Reindustrialización 
de la Bahía de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/034135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de viudas han visto incrementada sus 
pensiones en la provincia de Cádiz desde marzo de 
2004 hasta la fecha, indicando dicho incremento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.
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184/034136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido la Inversiones realizadas y previs-
tas por el Ministerio de la Presidencia en la provincia 
de Salamanca en el año 2008? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/034137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de la Presidencia en la provincia de Sala-
manca entre los años 2004-2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/034138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas y previs-
tas por el Ministerio de Economía y Hacienda en la 
provincia de Salamanca durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/034139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Economía y Hacienda en la provincia de 
Salamanca entre los años 2004-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputa-
da.

184/034140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en la pro-
vincia de Salamanca en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/034141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en la pro-
vincia de Salamanca en los años 2004-2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/034142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación en 
la provincia de Salamanca en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/034143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las Inversiones realizadas por el 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación en 
la provincia de Salamanca en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/034144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Administraciones Públicas en la provin-
cia de Salamanca en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/034145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas y previs-
tas por el Ministerio de Administraciones Públicas en la 
provincia de Salamanca en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tada.

184/034146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Cano Díaz, Diputada por Almería, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones se han realizado en 
la provincia de Almería en materia de Inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—Ana Cano Díaz, Diputada.
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184/034147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y ss., del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Ministro de Industria,  Turismo y Comer-
cio, Miguel Sebastián, la información del Instituto 
Nacional de Estadística de julio que indica una caída de 
las ventas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Adelaida Pedrosa Roldán, Diputada.

184/034148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Podría informar el Gobierno del número y locali-
zación de Centros de Internamiento para Inmigrantes, 
existentes en la actualidad en la Comunidad Autónoma 
Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada.

184/034149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa-
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno del número 
aproximado de inmigrantes, que fueron recluidos en los 

centros de internamientos de la Comunidad Autónoma 
Canaria durante los ejercicios 2006, 2007 y del actual 
2008?

2. ¿Cuál es la instancia media de los inmigrantes 
en los mencionados centros de internamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Tru-
jillo, Diputada.

184/034150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de plazas nuevas se han creado en 
Correos en la provincia de Málaga desde marzo de 
2004 hasta la fecha y cuál es la previsión de incremen-
tarlas a corto y medio plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.

184/034151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dña. María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Subvenciones concedidas a empresas burgalesas a 
través del programa de incentivos regionales del Minis-
terio de Economía y Hacienda desde el año 2004 hasta 
la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.
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184/034152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Dña. María del Mar Arnaiz García y Don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Actuaciones del Plan Avanza en la provincia de Bur-
gos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—María del Mar Arnaiz García y 
Luis Tudanca Fernández, Diputados.

184/034153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo hasta la 
fecha en las obras de modernización del edificio princi-
pal de Correos en Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.

184/034154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo durante 2008 
Correos en la provincia de Málaga y cuáles son las pre-

visiones hasta finales de año, desglosado por munici-
pios e indicando el coste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.

184/034155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Pozuelo Meño, Diputada por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones públicas y ejecu-
ción presupuestaria de 2008 del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Isabel Pozuelo Meño, Diputada.

184/034156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Qué número de expedientes han sido abiertos por 
la Agencia Tributaria o por el Ministerio de Economía 
y Hacienda en la provincia de Málaga relacionados con 
el blanqueo de capitales de marzo de 2004 hasta la 
fecha, desglosado si es posible por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/034157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuántas nuevas oficinas de Correos pretende el 
Gobierno crear en Málaga a corto y medio plazo de 
cara a mejorar la atención al ciudadano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/034158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y Don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Qué actuaciones contempla llevar a cabo el Gobier-
no llevar a cabo en la remodelación del Parador de 
Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José 
Andrés Torres Mora, Diputados.

184/034159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Pozuelo Meño, Diputada por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones públicas y ejecu-
ción presupuestaria de 2008 del Ministerio de Cultura 
en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Isabel Pozuelo Meño, Diputada.

184/034160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel y Don Jesús Membrado Giner, Diputado por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de vehículos de la Guardia Civil 
en Teruel, Huesca. y Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez, y 
Jesús Membrado Giner, Diputados.

184/034161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel y Don Jesús Membrado Giner, Diputado por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de Guardias Civiles en las pro-
vincias de Huesca, Zaragoza y Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez, y 
Jesús Membrado Giner, Diputados.

184/034162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel y Don Jesús Membrado Giner, Diputado por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el n° de efectivos del Cuerpo Nacional de 
Policía en las provincias de Huesca, Zaragoza y 
Teruel?
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Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de sep-
tiembre de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez, y 
Jesús Membrado Giner, Diputados.

184/034163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Dávila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a grado de ejecución 
partidas para litoral de Pontevedra contempladas en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008. 

En los Presupuestos Generales del Estado para este 
año 2008, y producto de la negociación mantenida entre 
el BNG y el Gobierno para aumentar las partidas presu-
puestarias correspondientes a Galicia, figura en la sec-
ción 23 del Ministerio de Medio Ambiente una serie de 
partidas para actuaciones de recuperación del litoral en 
la provincia de Pontevedra.

En concreto, se incluye una partida de 400.000 
euros para el acondicionamiento y recuperación de A 
Barca y del dominio público marítimo terrestre en 
Lourido de San Salvador de Poio, 300.000 euros para 
el acondicionamiento de la franja litoral de Tragore en 
Cambados. Figuran asimismo 200.000 euros para la 
mejora ambiental de la playa de Agrelo-Playa de 
Lapamán en Bueu (Morrazo), 500.000 euros para la 
recuperación de espacios en las playas de Limens, 
Nerga, Cabo Home en Cangas de Morrazo, 100.000 
euros para la mejora ambiental de la playa de Loira 
(Marín) y 1.119.000 euros destinados a la mejora 
ambiental de la playa de Moaña. Por último, una par-
tida de 200.000 euros para la recuperación del borde 
litoral de Vigo (A-Guía).

¿Cuál es el grado de ejecución de cada una de las 
partidas enumeradas, detallado por proyecto?

¿Garantiza el Gobierno la ejecución de la totalidad 
de cada uno de estos presupuestos antes de finalizar el 
presente año? De no ser así, ¿a qué se debería?

¿En qué situación se encuentra la realización de 
cada uno de los proyectos mencionados en la exposi-
ción de motivos, detallado por proyecto?

¿Cuáles son las previsiones de ejecución que se 
manejan respecto a estas actuaciones de recuperación 
del litoral de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—María Olaia Fernández Dávila, Diputada.

184/034164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la entrada del tren 
de alta velocidad en Santiago de Compostela y Esta-
ción Intermodal. 

El trazado previsto para la llegada del tren de alta 
velocidad a Santiago de Compostela, contemplado en 
el Plan general de ordenación municipal recientemente 
aprobado, presenta una serie de problemas no resueltos 
en dos zonas de la ciudad, concretamente a su paso por 
los barrios de O Castiñeiriño e Conxo.

Cabe destacar que estas zonas de la ciudad están 
atravesadas por importantes vías de comunicación 
(autopistas, ferrocarril y vías de circunvalación de la 
ciudad) y la llegada del AVE supone una mayor presión 
e impacto sobre unos barrios con una previsión impor-
tante de desarrollo urbanístico y de asentamiento de 
nueva población. Ante la previsión de que esta nueva 
infraestructura supondrá una división aún más impor-
tante, los vecinos de O Castiñeiriño canalizaron sus 
preocupaciones a través de alegaciones al Plan de Orde-
nación Municipal, que fueron incorporadas.

En esa línea el alcalde de la ciudad mantuvo encuen-
tros con responsables del Ministerio de Fomento, de los 
cuales trascendieron públicamente compromisos para 
encontrar fórmulas de acometida del proyecto que. 
garantizasen la seguridad de los vecinos, el manteni-
miento de la unidad territorial de los núcleos afectados 
y la reducción del impacto ambiental y paisajístico.

Es de reseñar la importancia de esta infraestructura 
para la ciudad pero no es menor el hecho de que se haga 
con respeto al modelo de desarrollo urbano existente y 
futuro. Al hilo de esta reflexión preocupa también a la 
ciudadanía de Santiago el estado del proyecto de Trans-
formación de la Estación de Ferrocarril en Estación 
intermodal para el que estaba consignado una partida 
de 500.000 euros en los presupuestos de 2008 y ningu-
na cantidad para los próximos años.

En base a lo anterior, las preguntas que se formulan 
al Ministerio de Fomento son:

¿Está contemplado ya algún proyecto de túnel o 
soterramiento de la vía a su paso por los barrios de O 
Castiñeiriño y Conxo?

¿Cuáles son los plazos del Ministerio de Fomento 
para dar una solución al proyecto de entrada de la alta 
velocidad en Santiago de Compostela que garantice la 
seguridad de los vecinos, el mantenimiento de la uni-
dad territorial de los núcleos afectados y la reducción 
del impacto ambiental y paisajístico?
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¿Existe algún acuerdo formal tomado por el Minis-
terio de Fomento sobre este tema?

¿Cuál es la consignación presupuestaria para llevar 
a cabo esta actuación?

En relación a la Estación intermodal. En los presu-
puestos para 2008 existía una partida de 500.000 euros 
para esta infraestructura. ¿Ejecutó el Ministerio el gasto 
de esta partida? ¿En qué trabajos?

¿Por qué no aparece en el proyecto de presupuestos 
para el 2009 una partida destinada a la estación inter-
modal de Santiago de Compostela?

¿Qué problemas existen para que no se avance en el 
proyecto de esta estación de ferrocarril?

¿Qué plazo maneja el Ministerio de Fomento para 
iniciar las obras de esta estación y los plazos de finali-
zación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/034165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incorporar al Dialogo 
Social la necesidad de eliminar la segmentación del 
mercado laboral, introduciendo una regulación de cos-
tes de despido más equilibrada entre contratos indefini-
dos y contratos temporales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/034166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Piensa ADIF asumir la reparación de los daños 
producidos en diversas viviendas próximas al paso del 
AVE en Villafranca del Penedés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/034167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cuándo considera el Gobierno que van a finalizar 
las obras de cubrimiento de la vía de ferrocarril en su 
paso por Villafranca del Penedés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/034168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de autorizaciones de resi-
dencia por razones de arraigo, cuando se trate de hijos 
de padre o madre que hubieran sido originariamente 
españoles, en base a lo que establece el artículo 45, 2, 
c del Reglamento de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 
de enero, sobre derechos y libertades de los extranje-
ros en España y su integración social, desde su apro-
bación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/034169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de ciudadanos de origen 
sefardí que han obtenido la nacionalidad por carta de 
naturaleza en los últimos 5 años?

¿Qué criterios se han seguido para otorgar dicha 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/034170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno la valoración sobre la escasa 
utilización de la modalidad de contrato indefinido con 
una indemnización de 33 días por día de antigüedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/034171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergencia i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante la inquietud que ha generado en el estamento 
militar la aplicación de la integración de escalas que 
propugna la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, de la 
Carrera Militar:

¿Qué acciones piensa emprender este Gobierno ante 
la avalancha de recursos judiciales presentados por los 
militares afectados por la unificación de escalas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Xuclá i Costa, Diputado.

184/034172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante la inquietud que ha generado en el estamento 
militar la aplicación de la integración de escalas que 
propugna la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, de la 
Carrera Militar:

¿Cómo piensa el Gobierno dar respuesta a la tensión 
social generada en las filas militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/034173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante la inquietud que ha generado en el estamento 
militar la aplicación de la integración de escalas que 
propugna la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, de la 
Carrera Militar:

¿Qué soluciones prevé este Gobierno, más allá de 
los ascensos limitados y de dotar de mayor académico 
al curso puente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/034174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante la inquietud que ha generado en el estamento 
militar la aplicación de la integración de escalas que 
propugna la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, de la 
Carrera Militar:

Según el Gobierno, ¿a cuántos oficiales afecta la 
unificación de escalas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/034175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclá i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante la inquietud que ha generado en el estamento 
militar la aplicación de la integración de escalas que 
propugna la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, de la 
Carrera Militar:

¿Cuál es la valoración del Gobierno a la aplicación 
de la Ley de la Carrera Militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/034176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

Ante la solicitud por parte de las grandes operadoras 
de telefonía móvil de dar un nuevo uso a las frecuencias 
GSM en la banda de 900 megahercios para desarrollar 
la tecnología 3G en el Estado español:

¿Cuál va a ser la política del Gobierno en relación al 
marco competitivo de la telefonía móvil para lograr una 
distribución más igualada de dichas frecuencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/034177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Ante un incremento del 30% del número de recla-
maciones recibidas de los usuarios de Internet, telefo-
nía fija y móvil, por la Oficina de Atención al Usuario 
de Telecomunicaciones (Ministerio de Industria) en el 
último semestre:

¿Qué valoración hace el Gobierno de dicho aumen-
to?

¿Considera el Gobierno que respecto las últimas 
medidas aprobadas permitirán reducir las reclamacio-
nes?

¿Qué objetivos espera alcanzar el Gobierno respecto 
las últimas medidas aprobadas y respecto del mayor 
control gubernamental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/034178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.
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Ante la actual situación de saturación de las infra-
estructuras de telecomunicaciones, especialmente en 
lo tocante a la telefonía móvil, y ante el proyecto del 
Ministerio de Industria de potenciar la competencia 
en infraestructuras promoviendo redes paralelas:

¿Cómo valora el Gobierno el modelo de inversión 
en nuevas infraestructuras tecnológicas por parte de los 
operadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/034179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, a través del Plan Avanza 
ha venido promoviendo e incentivando el desarrollo de 
infraestructuras tecnológicas y de comunicaciones. 
Ante la contención presupuestaria general:

¿Qué criterios ha seguido el Gobierno para la 
distribución de los recursos asignados al Plan Avan-
za para potenciar la construcción de infraestructuras 
tecnológicas y de comunicaciones, como antenas, 
etc.? ¿Considera el Gobierno que los recursos asig-
nados permitirán alcanzar los objetivos previstos en 
el Plan Avanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/034180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Immaculada Riera i Reñé, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Consejo de Ministros en su reunión del 28 de 
julio de 2008 aprobó la aplicación del fondo de con-

tingencia, por importe de 583.231 euros, para com-
pensar al servicio Público de Empleo Estatal el gasto 
correspondiente a 2007 por las bonificaciones en la 
cotización a la Seguridad Social del personal inves-
tigador.

Esta compensación venía motivada por la modifica-
ción en diciembre de 2006 de la Ley del Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físicas, que autorizaba al 
Gobierno a establecer bonificaciones en las cotizacio-
nes a la Seguridad Social correspondientes al personal 
investigador que, con carácter exclusivo, se dedique a 
actividades de investigación y desarrollo e innovación 
tecnológica, como medida de incentivo a la investiga-
ción que ya había demostrado su eficacia en otros paí-
ses de la Unión Europea.

El Real Decreto de desarrollo, aprobado en febrero 
de 2007, establecía una bonificación del 40% en las 
aportaciones empresariales a las cuotas de Seguridad 
Social respecto de dicho personal investigador y se 
establecía que se efectuara con cargo al Servicio Públi-
co de Empleo Estatal, que sería el encargado de liqui-
dar el coste a la Tesorería General de la Seguridad 
Social, y a quien se  compensaría el desembolso a tra-
vés del Presupuesto del Estado.

Luego, ¿el importe (583.231 euros) señalado por el 
Consejo de Ministros corresponde al total de la bonifi-
cación? En caso negativo, ¿cuál es la cuantía total?

¿A cuantas personas se les aplica la bonificación?
¿Cómo se distribuye territorialmente en datos abso-

lutos y porcentuales por Comunidades Autónomas?
A la luz de los datos de los que dispone el Gobierno, 

¿qué opinión le merece el funcionamiento de este 
incentivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Riera i Reñé, Diputada.

 

184/034181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Antecedentes:

El pasado 9 de septiembre se hundió, dentro del 
Puerto de Tarragona, la gabarra «Savinosa», que estaba 
atracada en el muelle y cargada de gasoil.

Este grave incidente hubiese podido ocurrir fuera 
del Puerto, dado que estaba previsto que la citada 
embarcación saliera ese mismo día para realizar sus 
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labores de abastecimiento. De haberse hundido fuera 
de los muelles seguramente estaríamos ante un gravísi-
mo daño ecológico en plena zona turística de la Costa 
Daurada.

La circunstancia de que una embarcación cargada 
de gasoil se pueda hundir de repente cuando está atra-
cada en el Puerto abre un conjunto de interrogantes 
sobre los controles necesarios y la seguridad preventiva 
que debe aplicarse para evitar que hechos como éstos 
puedan volver a darse.

Por todo ello, este Diputado formula al Gobierno la 
siguiente pregunta:

¿Qué medidas está realizando el Gobierno para apli-
car y cumplir el Reglamento 417/2002, del Parlamento 
Europeo y del Consejo, de 18 de febrero de 2002, rela-
tivo a la introducción acelerada de normas en materia 
de doble casco o de diseño equivalente a petroleros de 
casco único?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

 

184/034182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Antecedentes:

El pasado 9 de septiembre se hundió, dentro del 
Puerto de Tarragona, la gabarra «Savinosa», que estaba 
atracada en el muelle y cargada de gasoil.

Este grave incidente hubiese podido ocurrir fuera 
del Puerto, dado que estaba previsto que la citada 
embarcación saliera ese mismo día para realizar sus 
labores de abastecimiento. De haberse hundido fuera 
de los muelles seguramente estaríamos ante un gravísi-
mo darlo ecológico en plena zona turística de la Costa 
Daurada.

La circunstancia de que una embarcación cargada 
de gasoil se pueda hundir de repente cuando está atra-
cada en el Puerto abre un conjunto de interrogantes 
sobre los controles necesarios y la seguridad preventiva 
que debe aplicarse para evitar que hechos como éstos 
puedan volver a darse.

Por todo ello, este Diputado formula al Gobierno la 
siguiente pregunta:

¿Considera el Gobierno que la gabarra «Savinosa» 
cumplía con todos los requerimientos de seguridad exi-
gidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

 

184/034183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Antecedentes:

El pasado 9 de septiembre se hundió, dentro del 
Puerto de Tarragona, la gabarra «Savinosa», que estaba 
atracada en el muelle y cargada de gasoil.

Este grave incidente hubiese podido ocurrir fuera 
del Puerto, dado que estaba previsto que la citada 
embarcación saliera ese mismo día para realizar sus 
labores de abastecimiento. De haberse hundido fuera 
de los muelles seguramente estaríamos ante un gravísi-
mo daño ecológico en plena zona turística de la Costa 
Daurada.

La circunstancia de que una embarcación cargada 
de gasoil se pueda hundir de repente cuando está atra-
cada en el Puerto abre un conjunto de interrogantes 
sobre los controles necesarios y la seguridad preventiva 
que debe aplicarse para evitar que hechos como éstos 
puedan volver a darse.

Por todo ello, este Diputado formula al Gobierno la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos litros de gasoil se han vertido al mar con 
el hundimiento de la gabarra «Savinosa» y cuántos se 
han podido extraer del interior de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

 

184/034184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergénda 1 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes dei Reglamento de la Cámara, formula al 
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Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Antecedentes:

El pasado 9 de septiembre se hundió, dentro del 
Puerto de Tarragona, la gabarra «Savinosa», que estaba 
atracada en el muelle y cargada de gasoil.

Este grave incidente hubiese podido ocurrir fuera del 
Puerto, dado que estaba previsto que la citada embarca-
ción saliera ese mismo día para realizar sus labores de 
abastecimiento. De haberse hundido fuera de los muelles 
seguramente estaríamos ante un gravísimo daño ecológi-
co en plena zona turística de la Costa Daurada.

La circunstancia de que una embarcación cargada 
de gasoil se pueda hundir de repente cuando está atra-
cada en el Puerto abre un conjunto de interrogantes 
sobre los controles necesarios y la seguridad preventiva 
que debe aplicarse para evitar que hechos como éstos 
puedan volver a darse.

Por todo ello, este Diputado formula al Gobierno la 
siguiente pregunta:

¿Qué nuevas medidas preventivas tiene previstas el 
Gobierno para evitar sucesos como el del hundimiento 
de la gabarra «Savinosa»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

 

184/034185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Antecedentes:

El pasado 9 de septiembre se hundió, dentro del Puerto 
de Tarragona, la gabarra «Savinosa», que estaba atraca-
da en el muelle y cargada de gasoil.

Este grave incidente hubiese podido ocurrir fuera del 
Puerto, dado que estaba previsto que la citada embarca-
ción saliera ese mismo día para realizar sus labores de 
abastecimiento. De haberse hundido fuera de los muelles 
seguramente estaríamos ante un gravísimo daño ecológi-
co en plena zona turística de la Costa Daurada.

La circunstancia de que una embarcación cargada 
de gasoil se pueda hundir de repente cuando está atra-
cada en el Puerto abre un conjunto de interrogantes 
sobre los controles necesarios y la seguridad preventiva 
que debe aplicarse para evitar que hechos como éstos 
puedan volver a darse.

Por todo ello, este Diputado formula al Gobierno la 
siguiente pregunta:

¿Cuántas embarcaciones monocasco y que traspor-
tan gasoil y petróleo siguen prestando sus servicios en 
nuestros puertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

 

184/034186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Antecedentes:

El pasado 9 de septiembre se hundió, dentro del 
Puerto de Tarragona, la gabarra «Savinosa», que estaba 
atracada en el muelle y cargada de gasoil.

Este grave incidente hubiese podido ocurrir fuera del 
Puerto, dado que estaba previsto que la citada embarca-
ción saliera ese mismo día para realizar sus labores de 
abastecimiento. De haberse hundido fuera de los muelles 
seguramente estaríamos ante un gravísimo daño ecológi-
co en plena zona turística de la Costa Daurada.

La circunstancia de que una embarcación cargada 
de gasoil se pueda hundir de repente cuando está atra-
cada en el Puerto abre un conjunto de interrogantes 
sobre los controles necesarios y la seguridad preventiva 
que debe aplicarse para evitar que hechos como éstos 
puedan volver a darse.

Por todo ello, este Diputado formula al Gobierno la 
siguiente pregunta:

¿Qué controles de seguridad había pasado la gabarra 
«Savinosa» y qué resultados dieron las inspecciones 
realizadas a la misma con anterioridad a su hundimien-
to el pasado mes de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

 

184/034187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

Antecedentes:

El pasado 9 de septiembre se hundió, dentro del 
Puerto de Tarragona, la gabarra «Savinosa», que estaba 
atracada en el muelle y cargada de gasoil.

Este grave incidente hubiese podido ocurrir fuera del 
Puerto, dado que estaba previsto que la citada embarca-
ción saliera ese mismo día para realizar sus labores de 
abastecimiento. De haberse hundido fuera de los muelles 
seguramente estaríamos ante un gravísimo daño ecológi-
co en plena zona turística de la Costa Daurada.

La circunstancia de que una embarcación cargada 
de gasoil se pueda hundir de repente cuando está atra-
cada en el Puerto abre un conjunto de interrogantes 
sobre los controles necesarios y la seguridad preventiva 
que debe aplicarse para evitar que hechos como éstos 
puedan volver a darse.

Por todo ello, este Diputado formula al Gobierno la 
siguiente pregunta:

¿Qué motivos provocaron el hundimiento de la 
gabarra «Savinosa» atracada en el Puerto de Tarragona 
el pasado 9 de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

 

184/034188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republi-
cana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds 
presenta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno en 
relación a la cualificación profesional de las y los Pro-
fesionales Auxiliares de Enfermería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/034189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republi-

cana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds 
presenta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué resultados ha obtenido el Gobierno de sus ges-
tiones en relación a las y los Profesionales Auxiliares 
de Enfermería, en cuanto a la revisión de la titulación 
por una de grado superior (Nivel 3), en concreto del 
INCUAL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/034190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario de Esquerra Republi-
cana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds 
presenta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual y en su caso, el conteni-
do del Informe al Consejo Nacional de la Formación 
Profesional por parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

 

184/034191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para 
las que solicita respuesta por escrito relativas a decisio-
nes adoptadas por la Armada en relación a testigos del 
accidente de la Fragata Extremadura.

Una de las calderas de la Fragata Extremadura, con 
base en Ferrol, explotaba a las dos de la madrugada del 
19 de diciembre del año 2005. A consecuencia de este 
fatal accidente morían el cabo primero, Francisco Javier 
Pérez, y el marinero, Enric Noval Gómez.

A pesar de los años transcurridos, todavía existen una 
serie de interrogantes sin resolver, entre ellos, la causa de 
tal explosión, las razones de por que no se evacuó la Fra-
gata a la hora del siniestro, ni ninguna de las preguntas 
relacionadas con la temperatura de la caldera antes de 
que sucediese el accidente ni el estado de la embarca-
ción. Todas, cuestiones reiteradas por el BNG en pregun-
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tas parlamentarias por escrito dirigidas al Gobierno que 
nunca han recibido la aclaración requerida.

Sin embargo, hay testigos que sostienen que en los 
momentos previos al accidente se detectaron niveles de 
contaminación por cloro muy superiores a los permiti-
dos, y que además se alertó de esta circunstancia a los 
mandos de la Fragata Extremadura. Por tanto, el deto-
nante de la explosión de la caldera podría ser el calenta-
miento excesivo.

Estas revelaciones realizadas por testigos del cuerpo 
militar sobre el suceso han llevado a la apertura de un 
expediente disciplinario con el resultado de sanción de 
dos meses de cárcel.

Aunque todavía están abiertas las diligencias judi-
ciales sobre este desgraciado accidente, la manera de 
conducirse del Ministerio de Defensa en lo concernien-
te a este grave suceso es, cuando menos, reprochable 
por adoptar una actitud obstaculizadora, nada colabora-
dora y poco favorable a facilitar la investigación de las 
causas. La apertura de un expediente disciplinario a 
uno de los testigos clave podría interpretarse como un 
intento por acallar las denuncias realizadas por parte de 
testigos del siniestro. Sancionar con la pena máxima 
por el hecho de que se hayan realizado manifestaciones 
públicas demuestra un alto grado de intolerancia y una 
actitud entorpecedora.

¿Cuál es la información del Ministerio de Defensa 
acerca de las causas del accidente de la Fraga Extrema-
dura? ¿Ha abierto el Ministerio una investigación sobre 
este fatal siniestro, independientemente de las causas 
judiciales?

¿Podría el Ministerio explicar que niveles de conta-
minación por cloro se detectaron en las horas previas a 
la explosión de la caldera de la Fragata Extremadura? 
¿Baraja el Ministerio la posibilidad de que se hubiese 
producido un calentamiento excesivo de la caldera, y 
que podría ser el motivo de la explosión de la caldera?

¿Por qué razón la Armada ha procedido a la apertura 
de expedientes sancionadores sobre esta causa?

¿Existe alguna posibilidad de anular este tipo de 
expedientes sancionadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/034192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para 
las que solicita respuesta por escrito relativas a la deci-

sión del Gobierno de denegar a embarcaciones pesque-
ras gallegas cambios temporales de la modalidad para 
la captura de «quenlla», una especie de la familia del 
tiburón.

Entre los meses de mayo y agosto, dependiendo de 
las condiciones del año, el Gobierno español autorizaba 
a diversas embarcaciones pesqueras gallegas el corres-
pondiente cambio de modalidad al arte de palangrillo 
para la captura de una especie de la familia del tiburón 
conocida en Galicia como «quenlla».

La utilización de esta arte estaba supeditada a una 
serie de limitaciones, como la prohibición de captura 
de pez espada, la remisión semanal de datos de captura, 
así como el número máximo de anzuelos y longitud 
permitida del aparejo.

Muchos barcos de bajura de Galicia usaban desde 
hace años esta posibilidad, que además contribuía a la 
diversificación del esfuerzo pesquero en nuestras aguas 
interiores mientras se dedicaban a esta pesca. Se trata, 
además, de una especie de la familia del tiburón que en 
esas épocas de verano atraviesa nuestro litoral, y que es 
capturado para su aprovechamiento íntegro, a diferen-
cia de otras flotas que únicamente aprovechan la aleta y 
se deshacen del resto.

Esta flota de bajura captura «quenlla» de manera 
artesanal y con un escaso esfuerzo pesquero, diversifica 
la actividad extractiva en nuestro litoral y de la que 
dependen muchos trabajadores del mar.

En este contexto, resulta difícil comprender la 
dec i s ión  de l  MAPA de  pub l i ca r  l a  Orden 
APA/2521/2006, de 27 de julio, por la que se regula la 
pesca con el arte de palangre de superficie para la cap-
tura de especies altamente migratorias y por la que se 
crea el censo unificado de palangre de superficie. Esta 
decisión supone la denegación automática de las soli-
citudes de cambio de modalidad y, por tanto, la prohi-
bición de que estos buques puedan faenar como lo 
hacían tradicionalmente.

Hay que tener en cuenta que estos barcos no son 
palangreros de superficie, y son escasas las capturas 
que realizan de esta especie de tiburón en comparación 
con otras flotas. Por eso sería pertinente que el Gobier-
no reconsiderase la decisión adoptada y procediese a 
modificar la Orden mencionada.

¿Por qué razón el MAPA ha decidido denegar el 
cambio de modalidad de pesca a la flota de bajura galle-
ga que tradicionalmente pesca en los meses de verano 
una especie de la familia del tiburón conocida como 
«quenlla»?

¿En qué se sustenta la prohibición adoptada a través 
de la Orden APA/2521/2006, de 27 de julio, por la que 
se regula la pesca con el arte de palangre de superficie 
para la captura de especies altamente migratorias? ¿Va 
a reconsiderar esta decisión de manera que los barcos 
de bajura gallegos puedan volver a cambiar de modali-
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dad y pasarse al arte de palangrillo para la captura de 
esta especie de tiburón?

¿No es cierto que se trata de un arte de pesca artesa-
nal y, además, registra un escaso volumen de pesca?

¿Cuántos barcos gallegos solicitaban este cambio de 
modalidad de pesca? ¿Qué cantidad de capturas de 
«quenlla» realizaban de media?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

 

184/034193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Acuerdos adoptados entre el Excmo. Ayuntamiento 
de Algeciras y el Ministerio de Fomento, para que ADIF 
(Administrador de Infraestructuras Ferroviarias), elimi-
ne el paso a nivel de La Perlita en Algeciras (Cádiz), 
situado en pleno casco urbano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/034194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Acuerdos adoptados entre el Excmo. Ayuntamiento 
de Algeciras y el Ministerio de Fomento, para que ADIF 
(Administrador de Infraestructuras Ferroviarias), elimi-
ne el paso a nivel de la Cariada de los Tomates en Alge-
ciras (Cádiz), situado en pleno casco urbano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/034195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las funciones y objetivos que desarrolla 
a día de hoy la instalación militar conocida como «pol-
vorín de Sardón» ubicada en la provincia de Valladolid, 
qué material alberga, y cuáles las actuaciones desarro-
lladas desde 2004 para garantizar la seguridad y el efec-
tivo control de arsenales a que está sometida esta tipo-
logía de instalaciones? ¿Qué personal desarrolla sus 
trabajos allí y cuál es la dotación de viviendas existente 
para suboficiales y soldados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gestiones ha realizado el Ministerio de Asun-
tos Exteriores en el caso de la española María José 
Carrascosa encarcelada en Estados Unidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2008.—Marta Torrado de Castro, Diputa-
da.

 

184/034205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué iniciativas sobre empleo tiene previsto pactar 
el Ministro de Trabajo e Inmigración con las Entidades 
Locales en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/034206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores por cuenta pro-
pia económicamente dependientes que se han dado de 
alta en el Régimen Especial de Trabajadores Autóno-
mos en el 2008?, distribuido por meses y Comunidades 
Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

 

184/034207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Cultura? Detallando el cargo. ¿Cuál es el porcentaje 
sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué productos procedentes de China se han inmo-
vilizado contaminados por melamina en España? ¿En 
qué Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y porcentaje de agresiones de 
hijos a padres desde 2004 hasta la actualidad en la pro-
vincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha puesto en marcha el Gobierno para 
extremar medidas de control de productos agroalimen-
tarios procedentes de China, desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.
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184/034211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Política prevista para el Puerto de Cádiz durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/034212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentado 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de incapacidades permanentes concedidas 
en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/034213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado 
por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En qué consiste la Campaña de Control de Veloci-
dad y Alcoholemia dentro del recinto portuario de 
Algeciras (Cádiz), que va a llevar a cabo la Dirección 

General de Tráfico junto con la Autoridad Portuaria de 
la Bahía de Algeciras y la Guardia Civil de Tráfico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

 

184/034214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Ayora a 
31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Alacuás 
a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Chiva a 
31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio de Cullera a 31 de 
agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honore de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Gandía 
a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Liria a 
31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Melia-
na a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
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Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Quart 
de Poblet a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Reque-
na a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Silla a 
31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Cata-
rroja a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Ontin-
yent a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Alcira a 
31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/034227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (1NEM) en el municipio valenciano de Carlet 
a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Car-
caixent a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Burja-
sot a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio de Valencia a 31 de 
agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Xativa 
a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

176

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Torrent 
a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Sagun-
to a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Sueca a 
31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de parados con discapacidades 
inscritos en las oficinas del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) en el municipio valenciano de Chelva 
a 31 de agosto de 2007 y a 31 de agosto de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

 

184/034236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y porcentaje de agresiones de 
hijos a padres desde 2004 hasta la actualidad en Gali-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número y porcentaje de agresiones de 
hijos a padres desde 2004 hasta la actualidad en Espa-
ña, distribuido por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y porcentaje de agresiones de 
padres a hijos desde 2004 hasta la actualidad en Gali-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y porcentaje de agresiones de 
padres a hijos desde 2004 hasta la actualidad en la pro-
vincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y porcentaje de agresiones de 
nietos a abuelos desde 2004 hasta la actualidad en la 
provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y porcentaje de agresiones de 
nietos a abuelos desde 2004 hasta la actualidad en Gali-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y porcentaje de agresiones de 
nietos a abuelos desde 2004 hasta la actualidad en 
España, distribuido por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.
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184/034243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
dese mpeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Ciencia e Innovación?, detallando el cargo. ¿Cuál es 
el porcentaje sobre el total de altos cargos en dicho 
Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Ciencia e Innovación?, detallando el cargo. ¿Cuál es 
el porcentaje sobre el total de altos cargos en dicho 
Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?, detallan-
do el cargo. ¿Cuál es el porcentaje sobre el total de altos 
cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que des-
empeñan sus funciones dependientes del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino?, detallando 
el cargo. ¿Cuál es el porcentaje sobre el total de altos 
cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes de la Vicepre-
sidencia 2.a y Ministerio de Economía y Hacienda?, 
detallando el cargo. ¿Cuál es el porcentaje sobre el total 
de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.
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184/034248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes de la Vicepre-
sidencia 2.a y Ministerio de Economia,y Hacienda?, 
detallando el cargo. ¿Cuál es el porcentaje sobre el total 
de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes de la Vicepre-
sidencia 1.a y Ministerio de Presidencia y Portavoz del 
Gobierno?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcentaje 
sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes de la Vicepre-
sidencia 1.a y Ministerio de Presidencia y Portavoz del 
Gobierno?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcentaje 
sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación?, detallando el 
cargo. ¿Cuál es el porcentaje sobre el total de altos car-
gos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación?, detallando el 
cargo. ¿Cuál es el porcentaje sobre el total de altos car-
gos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

180

184/034253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio?, detallando el cargo. 
¿Cuál es el porcentaje sobre el total de altos cargos en 
dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio?, detallando el cargo. 
¿Cuál es el porcentaje sobre el total de altos cargos en 
dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Córuña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte?, detallando el 
cargo. ¿Cuál es el porcentaje sobre el total de altos car-
gos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan, sus funciones dependientes del Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte?, detallando el 
cargo. ¿Cuál es el porcentaje sobre el total de altos car-
gos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Plñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Cultura?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcentaje 
sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.
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184/034258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Justicia?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcentaje 
sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de—sempeñan sus funciones dependientes del Ministe-
rio de Justicia?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcen-
taje sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de—sempeñan sus funciones dependientes del Minis-
terio de Vivienda?, detallando el cargo. ¿Cuál es el 

porcentaje sobre el total de altos cargos en dicho 
Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congresó, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Vivienda?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcenta-
je sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Administraciones Públicas?, detallando el cargo. 
¿Cuál es el porcentaje sobre el total de altos cargos en 
dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Administraciones Públicas?, detallando el cargo. 
¿Cuál es el porcentaje sobre el total de altos cargos en 
dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María Do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Defensa?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcentaje 
sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Defensa?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcentaje 
sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Igualdad?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcenta-
je sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Igualdad?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcenta-
je sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Trabajo e Inmigración?, detallando el cargo. ¿Cuál 
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es el porcentaje sobre el total de altos cargos en dicho 
Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Trabajo e Inmigración?, detallando el cargo. ¿Cuál 
es el porcentaje sobre el total de altos cargos en dicho 
Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Sanidad y Consumo?, detallando el cargo. ¿Cuál es 
el porcentaje sobre el total de altos cargos en dicho 
Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Sanidad y Consumo?, detallando el cargo. ¿Cuál es 
el porcentaje sobre el total de altos cargos en dicho 
Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos hombres que 
desempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
de Fomento?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcenta-
je sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de altos cargos mujeres que 
de sempeñan sus funciones dependientes del Ministerio 
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de Fomento?, detallando el cargo. ¿Cuál es el porcenta-
je sobre el total de altos cargos en dicho Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputa-
da.

 

184/034274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2008 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 07 13 02 0020, Programa 112A, artículo 63, 
correspondiente a Teruel, Ampliación E.J. (Ministerio 
de Justicia), con una dotación de inversión prevista de 
977,58 miles de euros en el ejercicio 2008 para la pro-
vincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 07 13 02 0020, 
112A, 63, correspondiente a Teruel, Ampliación E.J. 
(Ministerio de Justicia), con dotación de inversión pre-
vista de 977,58 miles de euros en el ejercicio 2008 para 
la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Diputado por Teruel, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 113 1000 222M 62 Adquisic. locales y 
obras de mejoras y adec. 0,50
98 14 113 1001 222M 62 Equipa. nuevo de 
mobilia., maquin. y equipa. informático 0,45
98 14 113 1003 222M 63 Repos. de maquinaria, 
mobili. y equipos informáticos 0,21

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Instituto 
Social de las Fuerzas Armadas para la provincia de 
Teruel que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 11 0007 931N 63 Seguridad de los sistemas 
informativos 0,90
97 15 11 0009 931N 63 Comunicaciones 0,70
98 15 11 0015 931N 63 Oficina móvil control 
financiero 0,40
06 15 11 0026 931N 63 Sistemas departamentales 0,30
06 15 11 0027 931N 63 Equipos de usuario final 1,82
06 15 11 0028 931N 63 Lic. software corporat., 
depart y de usuario 1,96
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Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 halta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Teruel que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44) los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0001 923C 62 Dotación de inmue-
bles 761,50
02 24 105 0003 923C 62 Equipamiento infor-
mático 4,98
02 24 105 0007 923C 63 Renovación del 
equipo informático 6,57

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General del Instituto Nacional de Estadística para 
la provincia de Teruel que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 101 0006 932M 63 Mobiliario y enseres 12,32
08 15 08 0001 932M 63 Desarrollo de aplica-
ciones 21,59
08 15 08 0002 932M 63 Equipos gerencia usua-
rio final 12,73
08 15 08 0003 932M 63 Sistemas centralizados 8,68
08 15 08 0004 932M 63 Software 7,75
08 15 08 0005 932M 63 Migración centraliza-
ción SIGECA 5,92
08 15 08 0006 932M 63 Pistaforma externos, 
respaldo y varios 2,05
89 15 101 0001 932M 64 Revis. actual y con-
serv del catastro de urbana 69,17
69 11 8915 101 0002 932M 64 Revis. actualiz. 
y conserv. del catastro de rústica 575,75
06 15 08 0001 932M 64 Elab. act. y conserv. 
cartografía catastro rústica 3,00

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, wn términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por la que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Catastro para la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0002 932A 63 Equipos para pro-
cesos de información 2,83

92 15.302 0005 932A 63 Mobiliario y ense-
res 66,50

93 15 302 0007 932A 63 Ofimática 13,16

95 15 302 0001 932A 63 Software informá-
tico 0,71

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Agencia Estatal de Administración 
Tributaria para la provincia de Teruel que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2008 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 97 15 02 0306; Programa 923M, artículo 63, 
correspondiente a Acondicionamiento servicios peri-
féricos, con una dotación de inversión prevista de 
19,95 miles de euros en el ejercicio 2008 para la pro-
vincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiernbre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 15 02 0306, 
923M, 63, correspondiente a Acondicionamiento servi-
cios periféricos, con dotación de inversión prevista de 
19,95 miles de euros en el ejercicio 2008 para la pro-
vincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
04 3044, Programa 132A, artículo 63, correspondiente 
a las Obras en Teruel, de la Dirección General de la 
Policía y de la Guardia Civil, con una dotación de inver-
sión prevista de 1.600,00 miles de euros en el ejercicio 
2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio, 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3044, 
132A, 63, Obras en Teruel, de la Dirección General de 
la Policía y de la Guardia Civil, con dotación 1.600,00 
miles de euros en el ejercicio 2008 para la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.
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184/034282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 02 17 
38 0030, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a A-23 Tramo: Calamocha-Romanos (modalidad de 
abono total del precio según artículo 147 Ley 13/1996. 
Período de ejecución 2002-2006), con una dotación de 
inversión prevista de 84.074,82 miles de euros en el 
ejercicio 2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 38 0030, 
453B, 60, A-23 Tramo: Calamocha-Romanos, con 
dotación 84.074,82 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiónes Reales y Programación Pluri-
anual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, núm. 
149-14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figura el 
Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, Programa 453C, 
artículo 61, correspondiente a Actuaciones de Conser-
vación y Explotación en Aragón, con una dotación de 
inversión prevista de 20.121,56 miles de euros (Dota-

ción inicial: 19.298,96 más 822,60 de la Enmienda) en 
el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción, de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945; 
453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con dotación 20.121,56 miles de euros en el 
ejercicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 93 17 
38 2425, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a N-232. L.P. Castellón-Rafales, con una dotación de 
inversión prevista de 5.857,50 miles de euros en el ejer-
cicio 2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cual es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 93 17 38 2425, 
453B, 61, N-232. L.P. Castellón-Rafales, con dotación 
5.857,50 miles de euros en el ejercicio 2008 para la 
provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.
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184/034285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 17 
38 3250, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a Variante de Alcañiz, con una dotación de inversión 
prevista de 15.218,13 miles de euros en el ejercicio 
2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 38 3250, 453B, 
61, Variante de Alcañiz, con dotación 15.218,13 miles de 
euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0165, Programa 453A, artículo 60, correspondiente 
a Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-Teruel, 
con una dotación de inversión prevista de 27.005,47 
miles de euros en el ejercicio 2008 para la provincia de 
Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 

2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, 
453A, 60, Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-
Teruel, con dotación 27.005,47, miles de euros en el 
ejercicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 05 17 
40 0901, Programa 453A, artículo 61, correspondiente 
a Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con una dota-
ción de inversión prevista, de 18.554,81 miles de euros 
en el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 
453A, 61, Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
con dotación 18.554,81 miles de euros en el ejercicio 
2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, núm. 
149-14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figuran para 
la provincia de Teruel (44), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

06 17 40 0805 453A 60 Teruel-Sagunto 499,50

07 17 40 0810 453A 60 Línea Ferroviaria 
Caminreal-Calatayud (dotación inicial: 
90,00 + Enmienda: 39,50) 129,50

08 17 40 0123 453A 60 Vía Verde, antigua 
vía ferroviaria Teruel-Alcañiz y antigua 
línea Val de Zafán (Alcañiz-Albalate-La 
Puebla de Hijar) (dotación correspondien-
te a Enmienda Aprobada) 100,00

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de. 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, términos de Obligaciones Recono-
cidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Ferrocarriles para la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente Pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2008 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 96 17 18 9005, Programa 495A, artículo 62, 
correspondiente a Formación Cartografía Básica y 
Derivada, de la Dirección General del Instituto Geo-
gráfico Nacional, con una dotación de inversión pre-

vista de 165,68 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, 
495A, 62, Formación Cartografía Básica y Derivada, 
de la Dirección General del Instituto Geográfíco Nacio-
nal, con dotación 165,68 miles de euros en el ejercicio 
2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 07 18 
204 0001, Programa 467D, artículo 62, correspondien-
te a Centro de I+D+I en Cultivos Energéticos. Teruel, 
con una dotación de inversión prevista de 2.500,00 
miles de euros en el ejercicio 2008 para la provincia de 
Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 07 18 204 0001, 
467D, 62, Centro de I+D+I en Cultivos Energéticos. 
Teruel, con dotación 2.500,00 miles de euros en el ejer-
cicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.
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184/034291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en eI Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, núm. 149-14, de 
fecha 27 de diciembre de 2008) figura en la Sección 18, 
Organismo 202, para la provincia de Teruel (44), el 
Proyecto de Inversión: 08,18 202 0020, Programa 
463A, artículo 63, correspondiente a: Proyecto integral 
de astrofísica y cosmología en Javalambre (Teruel) con 
una dotación de inversión prevista de 100,00 miles de 
euros.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4138, 
463A, 63, Proyecto integral de astrofisica y cosmología 
en Javalambre (Teruel), con dotación 100,00 miles de 
euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 17 
26 0001, Programa 491M, artículo 62, correspondiente 
a Adquisición instrumental medida sistemas digitales 
de radiocomunicaciones, con una dotación de inversión 
prevista de 13,37 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 26 0001, 
491M, 62, correspondiente a Adquisición instrumental 
medida sistemas digitales de radiocomunicaciones, de 
la Dirección General de Telecomunicaciones y Tecno-
logías de la Información con dotación 13,37 miles de 
euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

89 17 226 0025 452A 61 Construcción 
estaciones de aforo, cuenca del Ebro 250,01
94 17 226 0005 452A 61 Seguridad presas 
en la Cuenca 88,20
95 17 226 0030 452A 61 Mejora regadíos y 
optimización recursos 198,00
98 23 226 0005 452A 61 Seguridad en las 
presas M/D Ebro 200,00
03 23 226 0005 452A 61 Implantación ins-
trumentación en presas explotación 80,03
03 23 226 0035 453A 61 Mantenimiento y 
conservación de cauces públicos 734,03
06 23 226 0005 452A 61 Restauración de 
humedades y del hábitat fluvial 200,00
07 23 226 0001 452A 61 Repercusión terri-
torial obras del pantano de Lechago 50,00

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
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2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Teruel 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

86 23 06 0135 495B 62 Estaciones Automá-
ticas 54,00
08 23 03 0020 495)3 62 Nuevos proyectos 
de tecnología de la información y comuni-
caciones 10,00
97 23 03 0035 495B 63 Actualización y 
reposición sistema de proceso 1,00
99 23 03 0025 495B 63 Actualización 
microinformática 1,00

Es de interés ageenal conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos do 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Instituto Nacional de Meteorología para la 
provincia de Teruel que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 88 17 
06 0809, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuen-
ca Ebro, con una dotación de inversión prevista de 
16.072,46 miles de euros en el ejercicio 2008 para la 
provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 
452A, 61, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráuli-
cas Cuenca Ebro, con dotación 16.072,46 miles de 
euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

95 17 234 0002 452A 61 Obras restaura-
ción, limpieza y acondicionamiento de 
cauces 64,00
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95 17 234 1735 452A 62 Material y equi-
pos informáticos para el laboratorio de 
aguas 0,15

94 17 234 1715 452A 63 Material y equi-
pos informáticos para el laboratorio de 
aguas (M) 0,03

93 17 234 0015 452A 64 Actuaciones en 
materia de calidad de las aguas (varias 
regiones) 0,24

95 17 234 0010 452A 64 Actuaciones en 
materia de gestión del dominio público 
hidráulico y régimen de usuarios 0,30

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo para la provincia de Teruel 
que se han mencionado en la exposición de la pregun-
ta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

07 27 09 0501 261O 61 Consolidación y reha-
bilitación de edificio municipal casa-palacio 
Barón de Andina en Valdealgorza 500,00
07 27 09 0502 261O 61 Rehabilitación del 
Horno Municipal para sala multiusos en el 
Vallecillo 41,79

07 27 09 0503 261O 61 Restauración-rehabi-
litación de la Casa de la Vida para usos admi-
nistrativos del Consistorio en Torrevelilla 300,00
07 27 09 0504 261O 61 Rehabilitación de la 
Casa Consistorial en Castelseras 400,00
07 27 09 0808 261O 61 Rehabilitación del 
Patrimonio Histórico-Artístico de Andorra 
(Teruel) 200,00

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Arquitectura y Política de Vivienda para la 
provincia de Teruel que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2008, Anexos de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las 
previsiones de inversión del Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Teruel 
(44) con un importe de 59 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:
0003 Modernización de terminales y estaciones 
de la red general 36
0011 Instalaciones-Obras de coordinación con el 
Ministerio 23
 Total Entidad 59

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
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realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de Inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Seiasa del Nordeste, S. A. en la provincia de Teruel con 
un importe de 6.042 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0025 C.R. Acequia de Gaén, Híjar (Teruel) 6.042
 Total Entidad 6.042

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1988 17 06 0803, denominado: «Otras actua-
ciones infraestructuras hidráulicas C. Tajo».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1990 17 06 1105, denominado: «Edificios y 
otras construcciones».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?
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¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1993 17 13 0010, denominado: «Tratamiento 
aguas residuales».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1994 17 14 1010, denominado: «Gestión de 
residuos urbanos».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1996 17 225 0020, denominado: «Estaciones 
automáticas de calidad de las aguas».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.
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184/034306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, el proyecto número 
2001 23 225 0005, denominado: «Restauración hidro-
lógica forestal. Feder y cofinanciado».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2006 23 225 0005, denominado: «Red de con-
trol de caudales».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2006 23 225 0075, denominado: «Conserva-
ción y mantenimiento de cauces».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.
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En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2007 23 225 0005, denominado: «Control de 
aguas superficiales».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2007 23 225 0010, denominado: «Control de 
aguas subterráneas».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2001 23 234 0068, denominado: «Presa y abas-
tecimiento de Navas».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2002 23 234 0073, denominado: «Abasteci-
miento del Tiétar».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?
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¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1995 17 234 0002, denominado: «Obras de 
restauración, limpieza y acondicionamiento de cau-
ces».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2001 23 234 0060, denominado: «Instalaciones 
eléctricas de comunicación».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2004 23 234 0065, denominado: «Obra mejora 
instalaciones de la C.H. del Tajo».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.
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184/034316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1993 17 234 0015, denominado: «Actuaciones 
en materia de calidad de las aguas (varias regiones)».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2000 23 234 0030, denominado: «Estudios y 
publicaciones».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes a la Sociedad de Gestión 
Inmobiliaria de Patrimonio, S. A. (SEGIPSA), en la 
provincia de Ávila, figura el proyecto número 0006, 
denominado: «Rehabilitación Banco de España».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes a la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 2060, 
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denominado: «Red Ferroviaria de Titularidad del Esta-
do. Reposición y mejora de Infraestructuras».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes a la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 2100, 
denominado: «Red Ferroviaria de Titularidad del Esta-
do. Obras incluidas en convenio o acuerdo con CC.
AA.».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 

para 2007, correspondientes a la Entidad Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 0011, denominado: 
«Adquisición mobiliario y enseres».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Cultura, en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 1999 
18 13 0127, denominado: «Restauración Catedral de 
Ávila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Cultura, en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 2007 
24 03 0014, denominado: «Murallas de Ávila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Cultura, en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 2003 
18 103 0178, denominado: «Remodelación Palacio de 
los Águila. Ávila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Cultura, en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 1995 
24 207 0025, denominado: «Inversiones en el Castillo 
de Magalia. Las Navas del Marqués. Ávila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1997 15 101 0005, denominado: «Equipos 
informáticos para servicios territoriales».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?
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¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1989 15 101 0001, denominado: «Revisión, 
actualización y conservación del Catastro de Urbana».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1997 15 01 0001, denominado: «Mobiliario y 
enseres».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2006 15 11 0027, denominado: «Equipos de 
usuario final».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.
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184/034330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1990 15 101 0006, denominado: «Mobiliario y 
enseres».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2001 15 08 0001, denominado: «Creación del 
servicio de información territorial. Proyecto Ensena-
da».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2002 24 105 0002, denominado: «Equipamien-
to de edificios».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2002 24 105 0003, denominado: «Equipamien-
to informático».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2002 24 105 0005, denominado: «Manteni-
miento de inmuebles e instalaciones».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 2002 24 105 0006, denominado: «Renovación 
de equipamiento de edificios».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Economía 
y Hacienda, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1992 15 302 0002, denominado: «Equipos para 
procesos de información».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?
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¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Educación 
y Ciencia, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1988 24 105 0025, denominado: «Construc-
ción de gimnasios en centros públicos de enseñanza 
que carezcan de ello y no tengan ninguna instalación 
aneja que puedan utilizar».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
1986 17 04 0955, denominado: «Actuaciones de con-
servación y explotación (conservación ordinaria y via-
lidad, rehabilitación y mejoras funcionales locales) en 
Castilla y León».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2005 17 18 0060, denominado: «Cobertura nacional de 
teledetección y ortofotografía (PNOA)».

¿Cuál a sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál a sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?
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Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Ávila, figura el proyecto número 
2001 17 38 0955, denominado: «Actuaciones de segu-
ridad vial en Castilla y León».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación plu-
rianual, de los Presupuestos Generales del Estado para 
2007, correspondientes al Estado, Organismos Autóno-
mos, Agencias Estatales y otros Organismos Públicos, 
correspondientes al Ministerio de Fomento, en la provin-

cia de Ávila, figura el proyecto número 1987 23 03 0585, 
denominado: «Supresión de pasos a nivel».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación plu-
rianual, de los Presupuestos Generales del Estado para 
2007, correspondientes al Estado, Organismos Autóno-
mos, Agencias Estatales y otros Organismos Públicos, 
correspondientes al Ministerio de Fomento, en la provin-
cia de Ávila, figura el proyecto número 2005 17 40 0901, 
denominado: «Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de interior, en 
la provincia de Ávila, figura el proyecto número 2004 
16 03 3057, denominado: «Obras en Ávila. Centro de 
Formación».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2007, correspondientes al Estado, Organis-
mos Autónomos, Agencias Estatales y otros Orga-
nismos Públicos, correspondientes al Ministerio de 
Interior, en la provincia de Ávila, figura d proyecto 
número 2004 16 04 30 05, denominado: «Obras en 
Ávila».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio Justicia, en la 
provincia de Ávila, figura el proyecto número 2007 13 
02 0025, denominado: «Ávila, A. P.».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1986 23 06 0135, denominado: «Estaciones 
automáticas».
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¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1986 17 06 0260, denominado: «Regulación 
adicional del Tiétar».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales, programación 
plurianual, de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2007, correspondientes al Estado, Organismos 
Autónomos, Agencias Estatales y otros Organismos 
Públicos, correspondientes al Ministerio de Medio 
Ambiente, en la provincia de Ávila, figura el proyecto 
número 1988 17 06 0802, denominado: «Otras actua-
ciones infraestructuras hidráulicas C. Duero».

¿Cuál ha sido su grado de ejecución en el ejercicio 
2007?

¿Cuál ha sido el crédito definitivo?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas a 

la fecha de contestación de la presente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de sep-
tiembre de 2008.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

 

184/034349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2008, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Sociedad Estatal de Infraestructu-
ras de Transporte Terrestre en la provincia de Teruel con 
un importe de 2.508 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

2110 Renovación de vía 1.525
2119 IVA Renovación de vía 244
2150 Actuaciones puntuales 637
2159 IVA Actuaciones puntuales 102
 Total Entidad 2.508

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
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30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones Reales y Progra-
mación Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran 
las previsiones de inversión de la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S. A. (Consolidado) en la provin-
cia de Teruel con un importe de 1.280 miles de euros 
para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0020 Construcciones 757
0030 Telecomunicación 12
0040 Mecanización 34
0050 Seguridad 58
0060 Mobiliario 139
0070 Informática 125
0080 Sistemas de transporte 84
0100 Aplicaciones informáticas 71
 Total Entidad 1.280

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A. 
(Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones Reales y Progra-
mación Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran 
las previsiones de inversión de la Sociedad Mercantil 
Estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) 
en la provincia de Teruel (44) con un importe de 27.500 
miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

1004 Abastecimiento de Aguas a Alcañiz 1.588

1006 Abastecimiento Bajo Jiloca desde 
Embalse de Lechago 10

1014 Elevación agua del Ebro en la locali-
dad de Andorra 300

2006 Balsas de Val Figuera y Val Beltrán 
en el Matarraña 300

3003 Recrecimiento Presa Santolea 7.281

3004 Embalse Las Parras 3.014

Imputación de Proyectos que afectan a varias provin-
cias

1008 Abastecimientos Matarraña 246

5008 Plan de Calidad de las Aguas 2008-
2015 15.000

 Total Entidad 27.500

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
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nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca 
del Ebro, S. A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluria-
nual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aprobadas 
(BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, núm. 149-
14, de fecha 27 de diciembre de 2007) figuran para la 
provincia de Teruel (44), los Proyectos de Inversión con 
los importes que se recogen en miles de euros:

08 23 05 0038 452A 61 Presa de los Alca-
mines (Teruel) (dotación correspondiente a 
enmienda aprobada) 1.000,00

88 17 06 0908 452A 61 Acondicionamien-
to Cauces Júcar 118,37

06 23 05 0028 452A 61 Plan Seguridad de 
Presas 199,68

07 23 05 0009 452A 61 Restitución en 
embalses (La Loleta, Mularroya, El Val, 
Mequinenza, Mora de Rubielos, Matarra-
ña) 700,00

07 23 05 0020 452A 61 Planes de restitu-
ción de territorios afectados por infraes-
tructuras hidráulicas en Aragón 99,99

07 23 05 0028 452A 61 Estrategia nacio-
nal de restauración de ríos en la cuenca del 
Júcar (dotación correspondiente a enmien-
da aprobada) 16,67

86 17 13 0480 456A 60 Control de calidad 
de las aguas cuenca del Júcar (dotación 
correspondiente a enmienda aprobada) 13,36

96 17 13 0125 456A 64 Asistencia técnica 
para la realización de inventario de aprove-
chamiento. Registro de aguas y catálogo 
de aguas privadas (dotación correspon-
diente a enmienda aprobada) 509,22

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 17 38 4063 453B 60 A-40 Cuenca-
Teruel 2.000,00
05 17 38 4184 453B 60 N-232. Alcañiz-
Vinaroz (dotación inicial: 120,00 + 
enmienda: 30,00) 150,00
05 17 38 6820 453B 60 A-68 Tr.: Fuentes 
de Ebro-Alcañiz 1.000,00
06 17 38 0814 453B 60 Variante de Mon-
talbán (PC) (dotación inicial: 284,44 + 
enmienda: 100,00) 384,44
06 17 38 4682 4538 60 N-420. Variante de 
Villalba Baja 100,00
05 17 38 3677 4538 61 N-211. Alcolea del 
Pinar-Monreal del Campo (dotación ini-
cial: 200,00 + enmienda: 20,00) 220,00
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05 17 38 3683 453B 61 N-232. Variante de 
Azaila 50,00
05 17 38 3684 453B 61 N-232. Variante de 
Híjar 50,00
05 17 38 3686 4538 61 N-420. Tr.: Varian-
te de Utrillas-Intersección con N-211 1.000,00
05 17 38 3692 4538 61 N-211. Variante de 
Alcorisa (dotación inicial: 250,00 + 
enmienda: 50,00) 300,00
06 17 38 0825 453B 61 N-420. Variante de 
Calanda (dotación inicial: 22,17 + enmien-
da: 10,00) 32,17
06 17 38 0826 453B 61 N-420. Variante de 
La Mata de los Olmos (dotación inicial: 
46,33 + enmienda: 10,00) 56,33
06 17 38 0827 453B 61 N-420. Variante de 
Gargallo (dotación inicial: 45,09 + enmien-
da: 20,00) 65,09
07 17 38 0673 453B 61 Actuación en 
carretera Teruel-Libros (dotación corres-
pondiente a enmienda aprobada) 100,00
01 17 38 0945 453C 61 Actuaciones de 
Seguridad Vial en Aragón (dotación ini-
cial: 1.929,59 + enmienda: 668,70) 2.598,29

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras para la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 

(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 17 230 0065 452A 60 Conservación de la 
Red Básica de Regadíos 60,43
01 23 230 0030 452A 61 Adecuación Cauces 
Naturales 222,87
87 17 230 0075 452A 62 Adquisición equipos 
informáticos 24,71
94 17 230 1105 452A 62 Instalaciones y edifi-
cios 60,00
95 17 230 0020 452A 62 Obra civil en embal-
ses instalac. complejas especializadas 14,56
99 23 230 0020 452A 63 Instalaciones Com-
plejas Especializadas 164,24
03 23 230 0010 452A 63 Renovación de edifi-
cios 98,92
92 17 230 0005 452A 64 Estud y Proyectos 
Colaboración Técnica 247,29
05 23 230 0010 452A 64 Centro de intercam-
bio de derechos de uso de agua 178,20
87 17 230 0010 456A 63 Renovación de insta-
laciones y edificios 6,39
93 17 230 0005 456A 64 Estud. y Proyectos de 
Colaboración Técnica 6,52

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, 
hasta el 30 de septiembre, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la 
Confederación Hidrográfica del Júcar para la provin-
cia de Teruel que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

 

184/034355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.
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¿Cúantas inspecciones fiscales se han llevado a cabo 
en la provincia de Barcelona en los años 2004, 2005, 
2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Barcelona en los años 2004, 2005, 2006 y 
2007 terminaron con acuerdo, con conformidad o dis-
conformidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Barcelona en los años 2004, 2005, 2006 y 
2007 fueron liquidadas voluntariamente por el contri-
buyente y en cuántas se inició la vía de apremio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales se han llevado a cabo 
en la provincia de Girona en los años 2004, 2005, 2006 
y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Girona en los años 2004, 2006, 2006 y 
2007 terminaron con acuerdo, con conformidad o dis-
conformidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Girona en los años 2004, 2005, 2006 y 
2007 fueron liquidadas voluntariamente por el contri-
buyente y en cuántas se inició la vía de apremio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
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da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales se han llevado a cabo 
en la provincia de Tarragona en los años 2004, 2005, 
2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Tarragona en los años 2004, 2005, 2006 y 
2007 terminaron con acuerdo, con conformidad o dis-
conformidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Tarragona en los años 2004, 2005, 2006 y 
2007 fueron liquidadas voluntariamente por el contri-
buyente y en cuántas se inició la vía de apremio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales se han llevado a cabo 
en la provincia de Lleida en los años 2004, 2005, 2006 
y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Lleida en los años 2004, 2005, 2006 y 
2007 terminaron con acuerdo, con conformidad o dis-
conformidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Lleida en los años 2004, 2005, 2006 y 
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2007 fueron liquidadas voluntariamente por el contri-
buyente y en cuántas se inició la vía de apremio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales se han llevado a cabo 
en la provincia de Madrid en los años 2004, 2005, 2006 
y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Madrid en los años 2004, 2005, 2006 y 
2007 terminaron con acuerdo, con conformidad o dis-
conformidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Madrid en los años 2004, 2005, 2006 y 
2007 fueron liquidadas voluntariamente por el contri-
buyente y en cuántas se inició la vía de apremio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales se han llevado a cabo 
en la provincia de Sevilla en los años 2004, 2005, 2006 
y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones fiscales llevadas a cabo en la 
provincia de Sevilla en los años 2004, 2005, 2006 y 
2007 terminaron con acuerdo, con conformidad o dis-
conformidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

 

184/034373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
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Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Cree el Ministerio de Fomento que la decisión de 
la Dirección General de Aviación Civil de suspender la 
licencia de actividad de la compañía aérea Futura ha 
beneficiado a que los administradores del concurso de 
acreedores puedan continuar con la actividad, o bien ha 
potenciado la actuación de la empresa tendente a un 
cierre definitivo de la compañía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

 

184/034374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

El grupo empresarial Futura ha presentado concurso 
de acreedores de la compañía principal Futura interna-
cional Airways, S. A., y de la compañía auxiliar de Ser-
vicios Integrales Canarios, Flyant, S. A.

¿Nos podría informar de las causas justificativas que 
no han producido una declaración de suspensión de la 
compañía auxiliar Flyant?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

 

184/034375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿No cree que incrementar la licencia de Flyant para 
realizar además de transporte de carga la de pasajeros, 
supone un alto riesgo de desplazamiento de la actividad 
cesada de Futura hacia Flyant con lo que supone de 

dejación de las responsabilidades sociales de los 1.200 
empleos en Futura?, y ¿qué medidas ha adoptado el 
Ministerio de Fomento para que no se produzca dicho 
desplazamiento de actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

 

184/034376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado o va a realizar el 
Ministerio de Fomento para investigar las verdaderas 
causas justificadoras de la situación de Futura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

 

184/034377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Va a interponer el Ministerio de Fomento actuacio-
nes judiciales para que respondan ante los órganos 
jurisdiccionales los responsables de la situación de 
Futura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

 

184/034378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
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lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué plan de actuación está previsto para responder 
a las necesidades urgentes de las 1.200 familias afecta-
das por la situación de Futura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

 

184/034379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizó el Ministerio de Fomento 
ante la decisión unilateral de la empresa Futura el 8 de 
septiembre de 2008 de paralizar la actividad de vuelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

 

184/034380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Fomento un plan de revitali-
zación del sector, que permita recolocar a los afectados 
por la situación de Futura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

 

184/034382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo y doña Pilar Unzalu 
Pérez de Eulate, Diputados por Álava, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-

ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué relación de convenios han sido firmados entre 
el Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Ener-
gía y la Comunidad Autónoma del País Vasco, durante 
los ejercicios 2005, 2006, 2007 y 2008, especificando 
el objeto e importe de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—Ramón Jáuregui Atondo y Pilar Unzalu 
Pérez de Eulate, Diputados.

 

184/034383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento de los acuerdos 
celebrados el pasado mes de junio entre el Ministerio 
de Fomento y el sector del transporte por carretera? Se 
pide relación detallada de cada una de las 54 medidas y 
de su nivel de cumplimiento a 30 de septiembre.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/034384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual el Ministerio de Tra-
bajo, no ha procedido a la publicación del IV Acuerdo 
Marco del Sector de la Estiba, firmado desde julio de 
2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Pere Macias i Arau, Diputado.
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184/034385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el objetivo perseguido en el Plan de Comu-
nicación del Ministerio de Fomento, que ha conllevado 
el concurso dotado con 180.000 euros para externalizar 
los servicios de comunicación del Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/034386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a utilización por 
parte de la CIA de los aeropuertos de Peinador y Lava-
colla para sus vuelos a Guantánamo.

La asociación de defensa de los derechos humanos 
Amnistía Internacional acaba de publicar el informe 
«Destinos inconfesables, obligaciones incumplidas», 
en el que revela que dos aeropuertos gallegos, el de 
Lavacolla (Santiago de Compostela) y el de Peinador 
(Vigo) fueron utilizados por la CIA como escalas hacia 
Guantánamo, dentro de su operación «Guerra contra el 
Terror».

En concreto, el informe menciona al jet Haiker 800 
XP, que, procedente de Ginebra, hizo escala en el aero-
puerto de Vigo el 31 de agosto de 2005. Este vuelo ya 
figuraba en la lista de vuelos identificados en la investi-
gación llevada a cabo por el Parlamento Europeo.

El informe también incluye en la lista de aviones 
sospechosos de estar vinculados con los vuelos de la 
CIA al N970SJ Santiago de Compostela-Bedford (Esta-
dos Unidos) que hizo escala en el aeropuerto composte-
lano el 17 de octubre de 2002.

Amnistía Internacional denuncia que el Gobierno 
español «no ha tomado una sola medida» para impedir 
las detenciones ilegales efectuadas por la CIA ni para 
evitar que utilizara sus aeropuertos y espacio aéreo 
para el traslado de prisioneros, ni siquiera a partir del 
año 2005, cuando la existencia de estos vuelos ya era 
pública.

El informe de la ONG concluye denunciando que 
«las entregas extraordinarias y detenciones secretas 
lideradas por Estados Unidos a través de territorio espa-
ñol, los interrogatorios ilegales de policías españoles en 
Guantánamo o la violación de la prohibición absoluta 
de la tortura en relación a extradiciones y expulsiones 
demuestran que España ha respondido a la guerra con-
tra el terrorismo incumpliendo obligaciones internacio-
nales de derechos humanos».

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Está al tanto el Gobierno de que el vuelo de la CIA 
N970SJ Santiago de Compostela-Bedford (Estados 
Unidos) hizo escala en el aeropuerto compostelano el 
17 de octubre de 2002? ¿Cuántos pasajeros transporta-
ba? ¿Cuánto tiempo estuvo estacionado en el aeropuer-
to de Lavacolla? ¿Se realizó una inspección?

¿Está al tanto de que el vuelo de la CIA N168BF, 
procedente de Ginebra, hizo escala en el aeropuerto de 
Vigo el 31 de agosto de 2005? ¿Cuántos pasajeros 
transportaba? ¿Cuánto tiempo estuvo estacionado en el 
aeropuerto de Lavacolla? ¿Se realizó una inspección?

¿Va el Gobierno a investigar estos hechos, indepen-
dientemente de la investigación abierta por la Audien-
cia Nacional?

¿No le parecen lo suficientemente graves como para 
abrir una exhaustiva investigación?

¿Cómo valora el Gobierno el informe «Destinos 
inconfesables, obligaciones incumplidas» elaborado 
por Amnistía Internacional?

¿Qué opinión le merece al Gobierno que Amnistía 
Internacional considere que el Gobierno español «no 
ha hecho nada» para impedir los vuelos de la CIA sobre 
territorio español, el uso de sus aeropuertos y las deten-
ciones ilegales?

¿Cómo valora el Gobierno que el citado informe 
acuse al Estado Español de haber incumplido las obli-
gaciones internacionales de derechos humanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2008.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

 

184/034387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ridao i Martín, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno espa-
ñol las siguientes preguntas, solicitando su respuesta 
por escrito.
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¿Qué valoración hace el Gobierno de la aplicación 
de la Disposición Transitoria Cuarta (Constitución de 
cuerpos y escalas) de la Ley de Carrera Militar?

¿Cuántos militares han sido ascendidos por la modi-
ficación legislativa introducida por la Ley de Carrera 
Militar? Especificar por rango y destino.

¿Cuántos oficiales están en situación de «Pendiente 
de asignación de destino»? ¿Qué funciones desarrollan 
mientras están en dicha situación?

¿Existen o han existido oficiales que hayan estado 
recibiendo sus retribuciones sin realizar funciones? En 
caso afirmativo, concretar el motivo de esta situación y 
el tiempo en que se ha mantenido o si todavía se man-
tiene.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2008.—Joan Ridao i Martín, Diputado.

 

184/034388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

En relación al recorte del 32,14% en el catálogo de 
profesiones para inmigrantes del Servicio Público de 
Empleo Estatal que, a efectos prácticos, implica la 
imposibilidad de contratar personas extranjeras para 
realizar trabajos principalmente en sectores como la 
albañilería, la restauración o empleados del hogar y que 
responden a las intenciones ya manifestadas por el 
Ministro de Trabajo e Inmigración, señor Celestino 
Corbacho, realizadas el pasado mes de septiembre 
cuando dijo que esta reducción se «aproximaría a 0» 
por el alza del paro y que posteriormente fueron des-
mentidas por la Vice-Presidenta del Gobierno, señora 
María Teresa Fernández de la Vega, reconociendo la 
importancia de este instrumento como canal estable de 
entrada:

¿Cuál es la opinión de la Vice-Presidenta del Gobier-
no, señora María Teresa Fernández de la Vega, ante el 
drástico recorte de las contrataciones en origen?

¿Dicha medida ha estado acordada y consensuada 
con los agentes sociales, sindicatos y comunidades 
autónomas?

¿Es consciente el Gobierno que medidas de este tipo 
van a provocar un incremento de la llegada de personas 
inmigrantes en situación ilegal y, por tanto, su explota-
ción laboral y como personas?

¿Cree el Gobierno que un instrumento como el 
Catálogo de puestos de difícil cobertura, que capta poco 
más de 90.000 personas inmigrantes al año, tendrá un 
impacto considerable en el actual nivel de paro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/034389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquema Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

En relación a la autorización por parte de la Subde-
legación del Gobierno de una manifestación de Alianza 
Nacional, grupo de extrema derecha, en Tarragona para 
conmemorar el día de la Hispanidad el próximo 12 de 
octubre:

¿Cómo justifica la Subdelegación del Gobierno en 
Tarragona la autorización de la manifestación de un 
partido de ideas neonazis, que organiza homenajes a 
criminales de guerra, cuestiona el holocausto judío, 
celebra la dictadura franquista y fomenta el odio racial, 
la xenofobia y la violencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de octubre 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/034390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno durante el 
año 2008 en función de las necesarias adaptaciones de 
la plantilla orgánica del Ministerio Fiscal a la nueva 
estructura aprobada en la reforma de su Estatuto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de octubre 
de 2008.—María Eugenia Carballedo Berlanga, 
Diputada.
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184/034391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0434, «Actuacio-
nes medioambientales varias. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias, Código de Proyecto 2003, «LAV Córdo-
ba-Málaga», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas, 
S. A., código de proyecto 0016, «Reutil. Residuales en 
ciudad de Málaga», y situación administrativa en que 
se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas, 
S. A., código de proyecto 0017, «Mejora conexión 
Málaga-Costa del Sol Occidental», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 30 de septiembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, 
correspondiente a Aguas de las Cuencas Mediterráneas, 
S. A., código de proyecto 0013, «Corrección de verti-
dos salinos al Guadalhorce», y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062902, «Actuaciones varias en 
la costa de Málaga (La Torrecilla, playa del Chucho, 
Chilches, Estepona, Marbella, Nerja, Rincón de la Vic-
toria y otros», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 61, 17380940, «Actuaciones de seguridad vial 
en Andalucía», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 61, 17040940, «Actuaciones de conservación y 
explotación (conservación ordinaria y vialidad, rehabi-
litación y mejoras funcionales locales) en Andalucía», 
y situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17380485, «Acondicionamiento de la Tra-
vesía de San Pedro de Alcántara», y situación adminis-
trativa en que se encuentra a 30 de septiembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17381021, «acceso Sur al Aeropuerto de 
Málaga», y situación administrativa en que se encuen-
tra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17381022, «acceso Norte al Aeropuerto de 
Málaga desde la nueva Ronda de Circunvalación Oeste 
de Málaga», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17380551, acceso al Puerto de Málaga 2.ª 
Fase, y situación administrativa en que se encuentra a 
30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17380713, «A-45 Tramo: Benamejí-Ante-
quera», y situación administrativa en que se encuentra a 
30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17381019, «3.er carril Ronda Este de Mála-
ga», y situación administrativa en que se encuentra a 30 
de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17400134, «Corredor de la Costa del Sol», 
y situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17400901, «Convenio con el ADIF para la 
Administración de las Infraestructuras de titularidad 
del Estado», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062901, «control de la regresión 
de la costa en Málaga», y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17200160, «cercanías de Málaga», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 30 de sep-
tiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17384615, «Autopista AP-46: Alto de Las 
Pedrizas-Málaga», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062906, «aportación de arenas y 
conservación Costa del Sol», y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0418, «Urbaniza-
ción, viales y obras. Málaga», y situación administrati-
va en que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1420, «Remodela-
ción del ed. Terminal Picasso. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1418, «Urbaniza-
ción bolsa de autobuses y taxis. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1428, «Sistema de 
tratamiento e inspección de equipajes de la ampliación 
del área Terminal. Málaga», y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0328, «Suministro 
e instalación de pasarelas y equipos de servicio a aero-
naves. Málaga», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0307, «Seguridad 
operativa. Málaga», y situación administrativa en que 
se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0429, «Seguridad 
de personas e Instalaciones. Málaga», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 30 de septiembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto: 0613, «Remodela-
ción sistema eléctrico. Málaga», y situación adminis-
trativa en que se encuentra a 30 de septiembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0423, «Puesta en 
explotación de la ampliación del aeropuerto. Málaga», 
y situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1427, «Nuevo 
acceso Norte. Málaga», y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1377, «Mobiliario 
y equipamiento ampliación del edificio terminal de 
pasajeros. Málaga», y situación administrativa en que 
se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1028, «Inversiones 
de apoyo y mantenimiento. Málaga», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 30 de septiembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0428, «Informática 
y comunicaciones. Málaga», y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos y Españoles y Navega-
ción Aérea (AENA), código de proyecto 0414, «expro-
piación de terrenos. Málaga», y situación administrati-
va en que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0245, «Edificio de 
Aparcamientos y accesos provisionales. Málaga», y 
situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0023, «Edificio de 
aparcamientos (Fase II). Málaga», y situación adminis-
trativa en que se encuentra a 30 de septiembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0424, «Edificio ter-
minal, urbanización y accesos. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0881, «Desarrollo 
y mejora del sistema de navegación aérea. Málaga», y 
situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1431, «Asistencia 
técnica de consultoría de la dirección del programa de 
ampliación del área Terminal. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 1430, «Central 
eléctrica Sur. Málaga», y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0203, «Ampliación 
plataforma zona Este. Málaga», y situación administra-
tiva en que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0401, «Ampliación 
edificio de aparcamientos. Málaga», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 30 de septiembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0396, «Ampliación 
campo de vuelos: segunda pista. Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), código de proyecto 0402, «Adecuacio-
nes varias de edificios de aparcamientos. Málaga», y 
situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA); código de proyecto 0403, «Actuacio-
nes zona de carga. Málaga», y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1089, «IVA 
Nueva ronda oeste de Málaga C-3310/A-7», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1088, «IVA 
Nueva ronda oeste de Málaga A-357/C-3310», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 30 de sep-
tiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad de Infraestructuras y Equi-
pamientos Penitenciarios, S. A., código de proyecto 
0126, «Centro Penitenciario Sur (Málaga)», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad de Infraestructuras y Equi-
pamientos Penitenciarios, S. A., código de proyecto 
0026, «Centro de Inserción Social Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Seiasa del Sur y Este, S. A., código 
de proyecto 0009, «CR. Guadalhorce Fase I», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 30 de sep-
tiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 17130060, «saneamiento de la 
Costa del Sol», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 61, 17151290, «Reposición infraes-
tructuras costeras», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 61, 17151190, «Reposición arenas 
playas», y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Renfe-Operadora, código de proyec-
to 0064, «Taller Alta Velocidad Málaga-Los Prados», y 
situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062902, «Regeneración ambien-
tal del Parque Balneario del Carmen y su entorno», y 
situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1607, «Málaga/Actua-
ciones Plan Especial. Urbanización zona tierra plata-
forma morro», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1601, «Málaga/Refun-
dido Programa de Remodelación 1.ª Fase y 2.ª Fase. 
Nuevo Convenio Concesión muelle 9», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecudón de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1604, «Málaga/Actua-
ciones Plan Especial. Modificación entrada Plaza de la 
Marina», y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1609, «Málaga/Progra-
ma de señales marítimas. Mantenimiento de instalacio-
nes marítimas», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1606, «Málaga/Actua-
ciones Plan Especial. Atraque morro-norte cruceros», y 
situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Puertos del Estado y Autoridades 
Portuarias, código de proyecto 1600, «Málaga/Refun-
dido Programa de Remodelación 1.ª Fase y 2.ª Fase. 
Ampliación calzada dique Levante», y situación admi-
nistrativa en que se encuentra a 30 de septiembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062902, «Protección y recupe-
ración de sistemas litorales en Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 23030565, «Plan de supresión de pasos a 
nivel», y situación administrativa en que se encuentra a 
30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 61, 23061390, «Obras de reposición y 
conservación del litoral», y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17384395, «Nueva Ronda Oeste de Mála-
ga», y situación administrativa en que se encuentra a 30 
de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 61, 11383559, «Modificación enlaces Ronda 
de Málaga», y situación administrativa en que se 
encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 60, 17200124, «LAV Bobadilla-Ronda-Algeci-
ras», y situación administrativa en que se encuentra a 
30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 64, 23060500, «Estudios técnicos del 
litoral», y situación administrativa en que se encuentra 
a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062901, «Estabilización playa 
de La Caleta. T.M. Málaga», y situación administrativa 
en que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23062903, «Dotación para el acce-
so y uso público de la costa en Málaga», y situación 
administrativa en que se encuentra a 30 de septiembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 64, 23060673, «Deslindes DPMT», y 
situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, sec-
ción 23, artículo 60, 23060400, «Trabajos previos 
inversión en costas», y situación administrativa en que 
se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente al Ministerio de Fomento, sección 17, 
artículo 61, 17383656, «Tercer carril y BUS-VAO en la 
A-7 (Martín Carpena)», y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1081, 
«Nueva ronda, oeste de Málaga MA-417/A-357», y 
situación administrativa en que se encuentra a 30 de 
septiembre de 2008,

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1083, 
«Nueva ronda oeste de Málaga C-3310/A-7», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 30 de sep-
tiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1080, 
«Nueva ronda oeste de Málaga AP-7/MA-417», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 30 de sep-
tiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/034467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1082, 
«Nueva ronda oeste de Málaga A-357/C-3310», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 30 de sep-
tiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1086, «IVA 
Nueva ronda oeste de Málaga AP-7/MA-417», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 30 de sep-
tiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales, del Estado para el año 2008 
correspondiente a Sociedad Estatal de Infraestructuras 
de Transporte Terrestre, código de proyecto 1087, «IVA 
Nueva ronda oeste de Málaga MA-417/A-357», y situa-
ción administrativa en que se encuentra a 30 de sep-
tiembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos pasos a nivel tiene proyectado el Ministe-
rio de Fomento eliminar en la provincia de Málaga 
durante el ejercicio presupuestario de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

238

184/034471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En respuesta parlamentaria sobre las obras del Cen-
tro de Reinserción Social de Málaga (proyecto 026) el 
Ministerio anuncia que las obras finalizarán en este 
año, sin embargo, las previsiones que recogen los Pre-
supuestos de 2009 retrasan su apertura a 2009.

¿Cuáles son los motivos de dicho retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

En respuesta parlamentario sobre el proyecto «0401» 
Ampliación edificio de aparcamiento (Málaga) con un 
coste total según los Presupuestos de 2008 de 23.101.000 
euros, AENA dice que dicho proyecto una vez analiza-
da su viabilidad se incluye en el proyecto de adecuacio-
nes varias de edificio de aparcamiento con un coste 
total de 4.447.000 euros.

¿Cómo se puede entender que un proyecto de 23 
millones se englobe en uno de 4 millones? ¿Quiere 
decir que se abandona dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 

Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0974. Denominación: «A-4. 
Tramo: Duplicación Dos Hermanas-Jerez de la Fronte-
ra (EI) (90 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006 17 38 4244. Denominación: «A-4 Los 
Palacios-Dos Hermanas (O) (8 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2002 17 38 0921. Denominación: «A-7. 
Tramo: Albuñol-Variante de Adra (O) (10,5 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 1003. Denominación: «A-7 
variante de trazado. Tramo: Algeciras-San Roque (EI) 
(12 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001 17 38 0172. Denominación: «A-7. 

Tramo: Almuñécar (Herradura)-Almuñécar (Taramay) 
(O) (9,1 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005 17 38 0994. Denominación: «A-7. 
Tramo: Carchuña-Castell de Ferro (O) (10,2 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 30 de septiembre de 2008, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004 17 38 0174. Denominación: «A-7. 
Tramo: Guadalfeo-La Gorgoracha (O) (4,7 km)».

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Igualdad contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 30 de septiembre de 2008, por diferentes Organis-
mos Autónomos y Empresas Públicas dependientes de 
ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Ciencia e Innovación contratadas desde el 1 de 
enero de 2008 al 30 de septiembre de 2008, por dife-
rentes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Defensa contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 30 de septiembre de 2008, por diferentes Organis-
mos Autónomos y Empresas Públicas dependientes de 
ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Economía y Hacienda, contratadas desde el 1 de 
enero de 2008 al 30 de septiembre de 2008, por dife-
rentes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de la Vivienda, contratadas desde el 1 de enero de 
2008 al 30 de septiembre de 2008, por diferentes Orga-
nismos Autónomos y Empresas Públicas dependientes 
de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/034485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad, realizadas por el Ministe-
rio del Interior contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 30 de septiembre de 2008, por diferentes Organis-
mos Autónomos y Empresas Públicas dependientes de 
ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Cultura, contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 30 de septiembre de 2008, por diferentes Organis-
mos Autónomos y Empresas Públicas dependientes de 
ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio, contratadas desde 
el 1 de enero de 2008 al 30 de septiembre de 2008, por 
diferentes Organismos Autónomos y Empresas Públi-
cas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Sanidad y Consumo, contratadas desde el 1 de 
enero de 2008 al 30 de septiembre, de 2008, por dife-
rentes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de la Presidencia, contratadas desde el 1 de enero de 
2008 al 30 de septiembre de 2008, por diferentes Orga-
nismos Autónomos y Empresas Públicas dependientes 
de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/034490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Justicia, contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 30 de septiembre de 2008, por diferentes Organis-
mos Autónomos y Empresas Públicas dependientes de 
ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Fomento, contratadas desde el 1 de enero de 2008 
al 30 de septiembre de 2008, por diferentes Organis-
mos Autónomos y Empresas Públicas dependientes de 
ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Asuntos Exteriores y Cooperación, contratadas 
desde el 1 de enero de 2008 al 30 de septiembre de 
2008, por diferentes Organismos Autónomos y Empre-
sas Públicas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Administraciones Públicas, contratadas desde el 
1 de enero de 2008 al 30 de septiembre de 2008, por 
diferentes Organismos Autónomos y Empresas Públi-
cas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Educación, Política Social y Deporte, contrata-
das desde el 1 de enero de 2008 al 30 de septiembre de 
2008, por diferentes Organismos Autónomos y Empre-
sas Públicas dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/034495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Trabajo e Inmigración, contratadas desde el 1 de 
enero de 2008 al 30 de septiembre de 2008, por dife-
rentes Organismos Autónomos y Empresas Públicas 
dependientes de ese Ministerio.

Reflejando organismo, coste económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de publicidad realizadas por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Medio Mari-
no, contratadas desde el 1 de enero de 2008 al 30 de 
septiembre de 2008, por diferentes Organismos Autó-
nomos y Empresas Públicas dependientes de ese Minis-
terio.

Reflejando organismo, cocha económico, empresa 
adjudicataria y modalidad de contratación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/034497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito,

¿Cuál ha sido la revolución entre los años 2004 y 
2008 del número de alumnos que cursan enseñanzas 
teóricas y prácticas militares en la Academia de Caba-
llería de Valladolid, y acuartelamientos complementa-
rios, en sus diferentes modalidades, de formación y 
perfeccionamiento? Con detalle a lo largo de ese perío-
do, en números absolutos y en porcentaje, del número 
de mujeres y hombres, y de aquellos de origen extranje-
ro que imparten clases allí.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles han sido, entre los años 2004 y 2008, las 
inversiones realizadas por el Ministerio de Defensa en 
la Academia de Caballería de Valladolid, y acuartela-
mientos complementarios, con detalle de los proyectos 
realizados y la cuantía de los mismos? En especial, 
¿cuál es el estado de ejecución de los proyectos en mar-
cha, su alcance, previsiones presupuestarias y calenda-
rio de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desde hace años la filosofía imperante en Defensa 
consiste en trasladar de las ciudades las unidades más 
operativas y con armamento y conservar en los núcleos 
urbanos los edificios puramente de gestión, administra-
ción o enseñanza. Ese objetivo a veces se ve obstaculi-
zado o retrasado sin que se conozcan las razones. ¿Cuá-
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les son las previsiones del Gobierno respecto al traslado 
definitivo por el Ministerio de Defensa de las instala-
ciones y recursos de la Agrupación de Apoyo Logístico 
número 61 con sede en la ciudad de Valladolid a la base 
militar de Renedo-Cabezón, conocida como «El Empe-
cinado»? ¿Cuáles son las razones que se aducen para 
los retrasos producidos en el citado traslado, toda vez 
que las previsiones hace más de una década eran ya las 
del trabajo conjunto de la unidad con el Regimiento de 
Caballería ligero Acorazado Farnesio, ubicado en dicha 
base desde hace tiempo? ¿Puede el Gobierno informar 
ya de una vez de la cronología definitiva de dicho tras-
lado, toda vez que los 761 hombres y mujeres, tanto 
civiles como militares, que están adscritos a esta unidad 
de Valladolid están pendientes de que el Ministerio de 
Defensa concrete los planes para la nueva organización, 
estructura, plantillas y cometidos operativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿A qué destino tiene previsto el Gobierno y en parti-
cular el Ministerio de Defensa dedicar las instalaciones 
actualmente ocupadas por la Agrupación de Apoyo 
Logístico número 61, ubicadas en el barrio de La Rubia, 
en Valladolid, una vez que se proceda a su abandono 
por el previsto traslado de esta unidad a la base militar 
de El Empecinado, en los municipios vallisoletanos de 
Renedo y Cabezón? ¿Puede el Gobierno informar de 
qué obras, actuaciones o inversiones de cualquier tipo 
se han producido entre los años 2004 y 2008, y cuáles 
tienen previsto realizarse en dichas instalaciones, antes 
de que se proceda al citado traslado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de qué actuaciones se 
han producido en el período comprendido entre 2004 y 
2008 o tiene previsto efectuarse en el futuro próximo, 
por parte del Ministerio de Defensa, en el Palacio Real 
de Valladolid, que albergar dependencias del citado 
ministerio, y que por su historia, patrimonio y bienes 
constituye un importante acerbo cultural de la ciudad y 
los ciudadanos de Valladolid, tanto para su rehabilita-
ción, conservación y mejora, como para la difusión y 
conocimiento de sus contenidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de qué puesto ocupa la 
provincia de Valladolid en el conjunto del despliegue 
de las Fuerzas Armadas españolas, en razón del número 
de personas que integran sus guarniciones o las unida-
des que alberga? ¿Puede el Gobierno informar de cuál 
ha sido la evolución entre los años 2004 y 2008 del 
número de personas que integrantes de las fuerzas 
armadas españolas están destinados y prestando servi-
cio en las diferentes unidades y guarniciones en la pro-
vincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Desde la llegada en 2007 de aviones Beechcraft 
33 C «Bonanza», del 422 Escuadrón de Getafe, a la 
base aérea de Villanubla en Valladolid, para el adiestra-
miento de mandos, esta base está destinada a ser la 
única de España en reentrenamiento de pilotaje de avio-
nes de transporte y de helicópteros. En relación con 
esta actividad, ¿puede el Gobierno explicar cuáles han 
sido las actuaciones efectuadas hasta la fecha para la 
ubicación en Villanubla de esa competencia, cuáles las 
inversiones realizadas, y cuál la influencia en cuanto a 
personal y presupuesto destinado a la base que dicha 
actividad está generando? ¿Cuántas personas han cur-
sado hasta la fecha las horas de pilotaje necesarias para 
su habilitación mediante el oportuno certificado militar 
de aptitud de vuelo? ¿Cuántas se fijan como objetivo en 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de cuántos aviones 
han sido objeto de mantenimiento y reparación en la 
base aérea del Ejército del Aire en Villanubla (Vallado-
lid), de qué tipo y procedencia respecto a unidades del 
Ejército del Aire, en los años 2006, 2007 y cuántos 
tiene previsto albergar en 2008, como consecuencia de 
la continuidad de la base aérea con ese cometido? ¿Cuál 
ha sido la carga de trabajo (horas y personal) empleada 
en labores de mantenimiento y reparación de aeronaves 
en 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 

siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede el Gobierno explicar cuál es hasta la fecha la 
situación de la base aérea de Villanubla en Valladolid 
en relación con la ubicación en la misma de los aviones 
T-12 Aviocar que realizan trabajos y misiones bajo la 
dependencia de la Agencia Estatal de Administración 
Tributaria? ¿Está plenamente garantizada su continui-
dad en la base aérea o tiene previsto el Gobierno alguna 
modificación que suponga su salida de Valladolid? 
¿Cuál es en estos momentos la previsión de vida útil de 
los aviones que desempeñan esa labor y la previsión 
sobre sus respectivos procesos de baja definitiva? 
¿Tiene el Gobierno prevista su sustitución y en qué sen-
tido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de cuáles han sido las 
actuaciones realizadas hasta la fecha desde el anuncio 
en 2006 de la instalación en la base aérea de Villanubla 
en Valladolid del radar Lanza 3D, sobre el que gravita-
ría el 14 Escuadrón de Vigilancia Aérea (EVA), cuyo 
cometido sería controlar el espacio aéreo del Noroeste 
peninsular? ¿Puede el Gobierno informar sobre las pre-
visiones presupuestarias establecidas en los presupues-
tos del año 2007 y 2008, el grado de cumplimiento de 
las mismas, y las previsiones para su implantación, 
puesta en funcionamiento y plena capacidad operati-
va?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el año 2006 se anunció su puesta en funciona-
miento a finales de 2007, o en el peor de los casos a 
comienzos del 2008, con un plazo de ejecución de 18 
meses. ¿Mantiene el Gobierno el proyecto de la instala-
ción en la base aérea de Villanubla en Valladolid del 
radar Lanza 3D, sobre el que gravitaría el 14 Escuadrón 
de Vigilancia Aérea (EVA), cuyo cometido sería con-
trolar el espacio aéreo del Noroeste peninsular? Si es 
así, ¿puede informar de cuál es a día de hoy el presu-
puesto estimado del mismo, su dotación en personal 
prevista así como su cualificación prevista, el estado de 
designación y selección de la misma? ¿Qué razones se 
aducen para el retraso en el comienzo de su instala-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede el Gobierno informar de cuál es a día de hoy, 
la dotación de personal, tanto civil como militar con 
que cuenta la base aérea de Villanubla en Valladolid? 
¿Cuál es la evolución futura de dicha plantilla en las 
previsiones del Ministerio de Defensa para adaptarla a 
las nuevas necesidades, funciones y misiones con que 
cuenta la base tras la Orden de Defensa 448/2007, de 
27 de febrero, que restituyó la condición de Base Aérea 
después de que el Real Decreto de 11 de abril de 2006 
rebajara su calificación a la de acuartelamiento? ¿Qué 
efectos ha tenido en este tiempo la aplicación del elabo-
rado en su día Plan Parcial de Personal en el que se 
contemplaba la reubicación de las tripulaciones aéreas 
del 372 Escuadrón y la de parte del personal técnico de 
mantenimiento hacia otras unidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el gasto anual asociado al funciona-
miento ordinario de la Base Aérea de Villanubla en el 
período 2004 al 2008, incluyendo la previsión estimada 
para este año en curso? ¿Puede el Gobierno informar de 
los proyectos e inversiones realizados en dicha Base en 
esos años, y los que se están desarrollando en la actua-
lidad, con especificación de su duración y de los com-
promisos presupuestarios adquiridos respecto a anuali-
dades futuras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En abril de 2005, al hilo de la polémica generada 
entonces por la consideración o no de Villanubla como 
Base aérea del Ejército del Aire en el futuro se aseguró 
por parte del JEMA (Jefe de Estado Mayor del Ejérci-
to) que la base aérea recibiría, en función de los recur-
sos que el Ministerio de Defensa ponga a disposición 
del Ejército del Aire en los próximos años, material 
más moderno y eficaz, bien con traslados de aviones de 
otras bases aéreas, bien con la incorporación del Airbus 
400, el avión militar europeo de transporte del futuro. 
Dada su condición de unidad orientada al transporte 
podría recibir aparatos de otras unidades como el tipo 
T-10 (C-130), T-19 (CN-235 Nurtanio), T-21 (C-295). 
Transcurrido ya mucho tiempo de aquellos anuncios, 
queremos preguntar: ¿Tiene el Gobierno previsto en el 
futuro incorporar algún nuevo avión de transporte en 
Villanubla de acuerdo con aquellos anuncios, o ya ha 
descartado completamente, que esta Base Aérea pueda 
ser de nuevo sede de alguna unidad de transporte? Y en 
particular, ¿considera siquiera la posibilidad de que 
Villanubla pueda albergar unidades de transporte dota-
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das del avión A-400, cuando se produzcan las entregas 
del mismo, previstas en su día en torno a 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La Comisión de Urbanismo del Ayuntamiento de 
Valladolid dictaminó en junio de 2006 la aprobación 
inicial de un proyecto que permitía abrir una nueva 
plaza en terrenos ocupados por la Academia de Caba-
llería de Valladolid suprimiendo 446 metros cuadrados 
de la superficie que ocupan acuartelamientos en esta 
dependencia militar, ubicados en la desembocadura de 
la calle María de Molina con la confluencia del Paseo 
Zorrilla, a cambio de que el INVIFAS del Ministerio de 
Defensa pudiese levantar un bloque de viviendas de 
baja más tres alturas junto al inmueble de viviendas 
militares que da a la calle Doctrinos en esta ciudad. El 
INVIFAS quedo encargado de preparar el proyecto, en 
todo caso supervisado por el Ayuntamiento. ¿Puede 
informar el Gobierno más de dos años después, de si 
mantiene esa previsión, de la situación de dicho pro-
yecto y las actuaciones realizadas para la realización de 
esa actuación, si es que no ha sido descartada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones, proyectos y actuaciones concretas 
se han desarrollado en el período 2004-2008 en la base 
militar El Empecinado, en Valladolid, para dotarla de 
las infraestructuras necesarias para albergar las unida-
des previstas en su día, con detalle de los presupuestos 

ejecutados, y los que están previstos ejecutar en 2008, 
antes del cierre del ejercicio? En particular, ¿cuál es el 
estado de desarrollo y funcionamiento de la llamada 
Oficina de Apoyo al Profesional, para actividades, 
recreo y formación de la tropa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Ministerio de Vivienda, al presentar en su página 
web el Real Decreto 801/2005, de 1 de julio, por el que 
se aprueba el Plan Estatal 2005-2008, para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a la vivienda, http://www.
mviv.es/es/pdf/normativa/presentacion.pdf, señala que 
los jóvenes son los «protagonistas de la política de 
vivienda», indicando en esta presentación la existencia 
de «ayudas directas para pagar la entrada de una vivien-
da protegida de 7.000 o de 10.000 euros dependiendo 
de los ingresos, incrementándose en función del lugar 
de residencia y de las circunstancias personales».

— ¿Cuántos jóvenes residentes en la provincia de 
Almería, a tenor de lo dispuesto en el Plan Estatal 2005-
2008 y desde la entrada en vigor del mismo, han recibi-
do «ayudas directas para pagar la entrada de una vivien-
da protegida de 7.000 o de 10.000 euros dependiendo 
de los ingresos, incrementándose en función del lugar 
de residencia y de las circunstancias personales»?

— ¿Cuál es la suma total de las ayudas para pagar 
la entrada de una vivienda protegida que han recibido 
los jóvenes residentes en la provincia de Almería, desde 
la entrada en vigor de dicho Plan Estatal?

— ¿Qué porcentaje representan esas cifras con 
respecto al total de ayudas y cantidades concedidas en 
toda España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

248

184/034514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Boletín Oficial del Estado publicó el 19 de agosto 
de 2008 la Orden ARM/2444/2008, de 12 de agosto, 
por la que se aprueba el Programa de Acción Nacional 
de Lucha contra la Desertificación en cumplimiento de 
la Convención de Naciones Unidas de Lucha contra la 
Desertificación.

— ¿Qué acciones concretas contempla dicho Pro-
grama para aplicar en la provincia de Almería?

— ¿Qué presupuesto recoge este Programa para 
las acciones a realizar en la provincia de Almería?

— ¿Con qué plazos de ejecución se llevarán a 
cabo las acciones previstas en el Marco de dicho Pro-
grama, en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Boletín Oficial del Estado publicó el 19 de agosto 
de 2008 la Orden ARM/2444/2008, de 12 de agosto, 
por la que se aprueba el Programa de Acción Nacional 
de Lucha contra la Desertificación en cumplimiento de 
la Convención de Naciones Unidas de Lucha contra la 
Desertificación.

— ¿Qué acciones concretas contempla dicho Pro-
grama para aplicar en la provincia de Sevilla?

— ¿Qué presupuesto recoge este Programa para 
las acciones a realizar en la provincia de Sevilla?

— ¿Con qué plazos de ejecución se llevarán a 
cabo las acciones previstas en el Marco de dicho Pro-
grama, en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Boletín Oficial del Estado publicó el 19 de agosto 
de 2008 la Orden ARM/2444/2008, de 12 de agosto, 
por la que se aprueba el Programa de Acción Nacional 
de Lucha contra la Desertificación en cumplimiento de 
la Convención de Naciones Unidas de Lucha contra la 
Desertificación.

— ¿Qué acciones concretas contempla dicho Pro-
grama para aplicar en la provincia de Córdoba?

— ¿Qué presupuesto recoge este Programa para 
las acciones a realizar en la provincia de Córdoba?

— ¿Con qué plazos de ejecución se llevarán a 
cabo las acciones previstas en el Marco de dicho Pro-
grama, en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
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al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Boletín Oficial del Estado publicó el 19 de agosto 
de 2008 la Orden ARM/2444/2008, de 12 de agosto, 
por la que se aprueba el Programa de Acción Nacional 
de Lucha contra la Desertificación en cumplimiento de 
la Convención de Naciones Unidas de Lucha contra la 
Desertificación.

— ¿Qué acciones concretas contempla dicho Pro-
grama para aplicar en la provincia de Jaén?

— ¿Qué presupuesto recoge este Programa para 
las acciones a realizar en la provincia de Jaén?

— ¿Con qué plazos de ejecución se llevarán a 
cabo las acciones previstas en el Marco de dicho Pro-
grama, en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Boletín Oficial del Estado publicó el 19 de agosto 
de 2008 la Orden ARM/2444/2008, de 12 de agosto, 
por la que se aprueba el Programa de Acción Nacional 
de Lucha contra la Desertificación en cumplimiento de 
la Convención de Naciones Unidas de Lucha contra la 
Desertificación.

— ¿Qué acciones concretas contempla dicho Pro-
grama para aplicar en la provincia de Granada?

— ¿Qué presupuesto recoge este Programa para 
las acciones a realizar en la provincia de Granada?

— ¿Con qué plazos de ejecución se llevarán a 
cabo las acciones previstas en el Marco de dicho Pro-
grama, en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Boletín Oficial del Estado publicó el 19 de agosto 
de 2008 la Orden ARM/2444/2008, de 12 de agosto, 
por la que se aprueba el Programa de Acción Nacional 
de Lucha contra la Desertificación en cumplimiento de 
la Convención de Naciones Unidas de Lucha contra la 
Desertificación.

— ¿Qué acciones concretas contempla dicho Pro-
grama para aplicar en la provincia de Málaga?

— ¿Qué presupuesto recoge este Programa para 
las acciones a realizar en la provincia de Málaga?

— ¿Con qué plazos de ejecución se llevarán a 
cabo las acciones previstas en el Marco de dicho Pro-
grama, en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El Boletín Oficial del Estado publicó el 19 de agosto 
de 2008 la Orden ARM/2444/2008, de 12 de agosto, 
por la que se aprueba el Programa de Acción Nacional 
de Lucha contra la Desertificación en cumplimiento de 
la Convención de Naciones Unidas de Lucha contra la 
Desertificación.

— ¿Qué acciones concretas contempla dicho Pro-
grama para aplicar en la provincia de Huelva?
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— ¿Qué presupuesto recoge este Programa para 
las acciones a realizar en la provincia de Huelva?

— ¿Con qué plazos de ejecución se llevarán a 
cabo las acciones previstas en el Marco de dicho Pro-
grama, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «en total, dijo 
Rodríguez Zapatero, las medidas que hemos tomado 
desde el principio del año suponen ya una inyección de 
18.000 millones de euros en nuestra economía, con lo 
que se trata del paquete más ambicioso de medidas que 
haya tomado cualquier país europeo».

— De esos 18.000 millones de euros, ¿cuántos se 
han invertido o se invertirán en la provincia de Alme-
ría?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-

dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «en total, dijo 
Rodríguez Zapatero, las medidas que hemos tomado 
desde el principio del año suponen ya una inyección de 
18.000 millones de euros en nuestra economía, con lo 
que se trata del paquete más ambicioso de medidas que 
haya tomado cualquier país europeo».

— De esos 18.000 millones de euros, ¿cuántos se 
han invertido o se invertirán en la provincia de Sevilla?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «en total, dijo 
Rodríguez Zapatero, las medidas que hemos tomado 
desde el principio del año suponen ya una inyección de 
18.000 millones de euros en nuestra economía, con lo 
que se trata del paquete más ambicioso de medidas que 
haya tomado cualquier país europeo».



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

251

— De esos 18.000 millones de euros, ¿cuántos se 
han invertido o se invertirán en la provincia de Mála-
ga?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «en total, dijo 
Rodríguez Zapatero, las medidas que hemos tomado 
desde el principio del año suponen ya una inyección de 
18.000 millones de euros en nuestra economía, con lo 
que se trata del paquete más ambicioso de medidas que 
haya tomado cualquier país europeo».

— De esos 18.000 millones de euros, ¿cuántos se 
han invertido o se invertirán en la provincia de Jaén?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «en total, dijo 
Rodríguez Zapatero, las medidas que hemos tomado 
desde el principio del año suponen ya una inyección de 
18.000 millones de euros en nuestra economía, con lo 
que se trata del paquete más ambicioso de medidas que 
haya tomado cualquier país europeo».

— De esos 18.000 millones de euros, ¿cuántos se 
han invertido o se invertirán en la provincia de Cádiz?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «en total, dijo 
Rodríguez Zapatero, las medidas que hemos tomado 
desde el principio del año suponen ya una inyección de 
18.000 millones de euros en nuestra economía, con lo 
que se trata del paquete más ambicioso de medidas que 
haya tomado cualquier país europeo».
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— De esos 18.000 millones de euros, ¿cuántos se 
han invertido o se invertirán en la provincia de Córdo-
ba?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «en total, dijo 
Rodríguez Zapatero, las medidas que hemos tomado 
desde el principio del año suponen ya una inyección de 
18.000 millones de euros en nuestra economía, con lo 
que se trata del paquete más ambicioso de medidas que 
haya tomado cualquier país europeo».

— De esos 18.000 millones de euros, ¿cuántos se 
han invertido o se invertirán en la provincia de Huel-
va?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-

dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «en total, dijo 
Rodríguez Zapatero, las medidas que hemos tomado 
desde el principio del año suponen ya una inyección de 
18.000 millones de euros en nuestra economía, con lo 
que se trata del paquete más ambicioso de medidas que 
haya tomado cualquier país europeo».

— De esos 18.000 millones de euros, ¿cuántos se 
han invertido o se invertirán en la provincia de Grana-
da?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».
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De esos 35.000 millones de euros:

— ¿Cuántos se invertirán en la provincia de Alme-
ría?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

De esos 35.000 millones de euros:

— ¿Cuántos se invertirán en la provincia de Sevi-
lla?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-

dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

De esos 35.000 millones de euros:

— ¿Cuántos se invertirán en la provincia de Mála-
ga?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».
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De esos 35.000 millones de euros:

— ¿Cuántos se invertirán en la provincia de Jaén?
— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

De esos 35.000 millones de euros:

— ¿Cuántos se invertirán en la provincia de 
Cádiz?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-

dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

De esos 35.000 millones de euros:

— ¿Cuántos se invertirán en la provincia de Cór-
doba?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».
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De esos 35.000 millones de euros:

— ¿Cuántos se invertirán en la provincia de Huel-
va?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

De esos 35.000 millones de euros:

— ¿Cuántos se invertirán en la provincia de Gra-
nada?

— ¿En qué conceptos concretos?
— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-

dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

— ¿Cuántas VPO ayudará a financiar el Gobierno 
de España en la provincia de Almería, con cargo a dicha 
partida de 35.000 millones de euros?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
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que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

— ¿Cuántas VPO ayudará a financiar el Gobierno 
de España en la provincia de Sevilla, con cargo a dicha 
partida de 35.000 millones de euros?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

— ¿Cuántas VPO ayudará a financiar el Gobierno 
de España en la provincia de Málaga, con cargo a dicha 
partida de 35.000 millones de euros?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

— ¿Cuántas VPO ayudará a financiar el Gobierno 
de España en la provincia de Jaén, con cargo a dicha 
partida de 35.000 millones de euros?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).
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El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

— ¿Cuántas VPO ayudará a financiar el Gobierno 
de España en la provincia de Cádiz, con cargo a dicha 
partida de 35.000 millones de euros?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

— ¿Cuántas VPO ayudará a financiar el Gobierno 
de España en la provincia de Córdoba, con cargo a 
dicha partida de 35.000 millones de euros?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

— ¿Cuántas VPO ayudará a financiar el Gobierno 
de España en la provincia de Huelva, con cargo a dicha 
partida de 35.000 millones de euros?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el 
portal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 
23 de junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta 
un conjunto de medidas para reactivar la economía y 
un plan de austeridad en la Administración» (http://
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www. la -monc loa . e s /Ac tua l idadHome/2008 /
230608CES.htm).

El cuerpo de dicha noticia recoge que «se ampliarán 
las actuales líneas de apoyo a la financiación de 
PYMES, la línea de crecimiento para empresas media-
nas, y la de apoyo a la financiación de VPO, de forma 
que entre 2009 y 2010 se movilice un volumen conjun-
to de 35.000 millones».

— ¿Cuántas VPO ayudará a financiar el Gobierno 
de España en la provincia de Granada, con cargo a 
dicha partida de 35.000 millones de euros?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno se ha comprometido a dar «un 
impulso a las actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas».

— ¿Qué actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas ayudará a finan-
ciar el Gobierno de España en la provincia de Alme-
ría?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno se ha comprometido a dar «un 
impulso a las actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas».

— ¿Qué actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas ayudará a finan-
ciar el Gobierno de España en la provincia de Sevilla?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). El 
cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presidente 
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del Gobierno se ha comprometido a dar «un impulso a 
las actividades de rehabilitación de viviendas, edificios 
e instalaciones turísticas».

— ¿Qué actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas ayudará a finan-
ciar el Gobierno de España en la provincia de Málaga?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno se ha comprometido a dar «un 
impulso a las actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas».

— ¿Qué actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas ayudará a finan-
ciar el Gobierno de España en la provincia de Jaén?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno se ha comprometido a dar «un 
impulso a las actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas».

— ¿Qué actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas ayudará a finan-
ciar el Gobierno de España en la provincia de Cádiz?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 
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El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno se ha comprometido a dar «un 
impulso a las actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas».

— ¿Qué actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas ayudará a finan-
ciar el Gobierno de España en la provincia de Córdo-
ba?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno se ha comprometido a dar «un 
impulso a las actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas».

— ¿Qué actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas ayudará a finan-
ciar el Gobierno de España en la provincia de Huelva?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno se ha comprometido a dar «un 
impulso a las actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas».

— ¿Qué actividades de rehabilitación de vivien-
das, edificios e instalaciones turísticas ayudará a finan-
ciar el Gobierno de España en la provincia de Grana-
da?

— ¿Qué cantidad invertirá en este concepto el 
Gobierno de España?

— ¿En qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 
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El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cómo afectará esta medida a la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). El 
cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presidente 
del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% la 
oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cómo afectará esta medida a la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-

dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cómo afectará esta medida a la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el 
portal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 
23 de junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un 
conjunto de medidas para reactivar la economía y un 
plan de austeridad en la Administración» (http://
www. la -monc loa . e s /Ac tua l idadHome/2008 / 
230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia srecoge que el señor 
Presidente del Gobierno manifestó que «reduciremos 
al 30% la oferta pública de empleo para 2009, respec-
to de la de 2008. En ella atenderemos la dotación 
imprescindible para los servicios públicos esenciales, 
especialmente de seguridad, justicia e inspección de 
trabajo».
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— ¿Cómo afectará esta medida a la provincia de 
Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cómo afectará esta medida a la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cómo afectará esta medida a la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cómo afectará esta medida a la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.
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184/034560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cómo afectará esta medida a la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 

2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cuántos puestos de trabajo dejarán de crearse 
en Almería como consecuencia de la aplicación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cuántos puestos de trabajo dejarán de crearse 
en Sevilla como consecuencia de la aplicación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
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dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cuántos puestos de trabajo dejarán de crearse 
en Málaga como consecuencia de la aplicación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cuántos puestos de trabajo dejarán de crearse 
en Jaén como consecuencia de la aplicación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cuántos puestos de trabajo dejarán de crearse 
en Cádiz como consecuencia de la aplicación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cuántos puestos de trabajo dejarán de crearse 
en Córdoba como consecuencia de la aplicación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cuántos puestos de trabajo dejarán de crearse 
en Huelva como consecuencia de la aplicación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Cuántos puestos de trabajo dejarán de crearse 
en Granada como consecuencia de la aplicación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

266

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Qué puestos de trabajo (cuerpos a los que per-
tenecen, escalas, funciones que desempeñan y unidades 
administrativas de destino) dejarán de crearse en Alme-
ría como consecuencia de aplicar esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Qué puestos de trabajo (cuerpos a los que per-
tenecen, escalas, funciones que desempeñan y unidades 
administrativas de destino) dejarán de crearse en Sevi-
lla como consecuencia de aplicar esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Qué puestos de trabajo (cuerpos a los que per-
tenecen, escalas, funciones que desempeñan y unidades 
administrativas de destino) dejarán de crearse en Mála-
ga como consecuencia de aplicar esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 
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El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Qué puestos de trabajo (cuerpos a los que per-
tenecen, escalas, funciones que desempeñan y unidades 
administrativas de destino) dejarán de crearse en Jaén 
como consecuencia de aplicar esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Qué puestos de trabajo (cuerpos a los que per-
tenecen, escalas, funciones que desempeñan y unidades 
administrativas de destino) dejarán de crearse en Cádiz 
como consecuencia de aplicar esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Qué puestos de trabajo (cuerpos a los que per-
tenecen, escalas, funciones que desempeñan y unidades 
administrativas de destino) dejarán de crearse en Cór-
doba como consecuencia de aplicar esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). El 
cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presidente 
del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% la 
oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 



Congreso 23 de octubre de 2008.—Serie D Núm. 90

268

2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Qué puestos de trabajo (cuerpos a los que per-
tenecen, escalas, funciones que desempeñan y unidades 
administrativas de destino) dejarán de crearse en Huel-
va como consecuencia de aplicar esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/034576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Qué puestos de trabajo (cuerpos a los que per-
tenecen, escalas, funciones que desempeñan y unidades 
administrativas de destino) dejarán de crearse en Gra-
nada como consecuencia de aplicar esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

 

184/034577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Está garantizada la cobertura de las vacantes 
que se produzcan en la provincia de Almería como con-
secuencia de jubilaciones, traslados, bajas y licencias 
de los trabajadores públicos?

— ¿Qué actividades dejarán de realizarse en 
Almería como consecuencia de la aplicación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
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para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Está garantizada la cobertura de las vacantes 
que se produzcan en la provincia de Sevilla como con-
secuencia de jubilaciones, traslados, bajas y licencias 
de los trabajadores públicos?

— ¿Qué actividades dejarán de realizarse en Sevi-
lla como consecuencia de la aplicación de esta medi-
da?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Está garantizada la cobertura de las vacantes 
que se produzcan en la provincia de Málaga como con-
secuencia de jubilaciones, traslados, bajas y licencias 
de los trabajadores públicos?

— ¿Qué actividades dejarán de realizarse en Mála-
ga como consecuencia de la aplicación de esta medi-
da?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Está garantizada la cobertura de las vacantes 
que se produzcan en la provincia de Jaén como conse-
cuencia de jubilaciones, traslados, bajas y licencias de 
los trabajadores públicos?

— ¿Qué actividades dejarán de realizarse en Jaén 
como consecuencia de la aplicación de esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 
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El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Está garantizada la cobertura de las vacantes 
que se produzcan en la provincia de Cádiz como conse-
cuencia de jubilaciones, traslados, bajas y licencias de 
los trabajadores públicos?

— ¿Qué actividades dejarán de realizarse en Cádiz 
como consecuencia de la aplicación de esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Está garantizada la cobertura de las vacantes 
que se produzcan en la provincia de Córdoba como 
consecuencia de jubilaciones, traslados, bajas y licen-
cias de los trabajadores públicos?

— ¿Qué actividades dejarán de realizarse en Cór-
doba como consecuencia de la aplicación de esta medi-
da?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Está garantizada la cobertura de las vacantes 
que se produzcan en la provincia de Huelva como con-
secuencia de jubilaciones, traslados, bajas y licencias 
de los trabajadores públicos?

— ¿Qué actividades dejarán de realizarse en Huel-
va como consecuencia de la aplicación de esta medi-
da?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 
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El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Está garantizada la cobertura de las vacantes 
que se produzcan en la provincia de Granada como 
consecuencia de jubilaciones, traslados, bajas y licen-
cias de los trabajadores públicos?

— ¿Qué actividades dejarán de realizarse en Gra-
nada como consecuencia de la aplicación de esta medi-
da?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Existen en la provincia de Almería trabajado-
res públicos que, a juicio del Gobierno de España, son 
prescindibles?

— En caso afirmativo, ¿cuáles considera que son 
prescindibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Existen en la provincia de Sevilla trabajadores 
públicos que, a juicio del Gobierno de España, son 
prescindibles?

— En caso afirmativo, ¿cuáles considera que son 
prescindibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 
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El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Existen en la provincia de Málaga trabajado-
res públicos que, a juicio del Gobierno de España, son 
prescindibles?

— En caso afirmativo, ¿cuáles considera que son 
prescindibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Existen en la provincia de Jaén trabajadores 
públicos que, a juicio del Gobierno de España, son 
prescindibles?

— En caso afirmativo, ¿cuáles considera que son 
prescindibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Existen en la provincia de Cádiz trabajadores 
públicos que, a juicio del Gobierno de España, son 
prescindibles?

— En caso afirmativo, ¿cuáles considera que son 
prescindibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 
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El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Existen en la provincia de Córdoba trabajado-
res públicos que, a juicio del Gobierno de España, son 
prescindibles?

— En caso afirmativo, ¿cuáles considera que son 
prescindibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Existen en la provincia de Huelva trabajado-
res públicos que, a juicio del Gobierno de España, son 
prescindibles?

— En caso afirmativo, ¿cuáles considera que son 
prescindibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Entre las noticias destacadas que aparecen en el por-
tal http://www.la-moncloa.es, aparece fechada el 23 de 
junio de 2008 la titulada «Zapatero presenta un conjun-
to de medidas para reactivar la economía y un plan de 
austeridad en la Administración» (http://www.la-mon-
cloa.es/ActualidadHome/2008/230608CES.htm). 

El cuerpo de dicha noticia recoge que el señor Presi-
dente del Gobierno manifestó que «reduciremos al 30% 
la oferta pública de empleo para 2009, respecto de la de 
2008. En ella atenderemos la dotación imprescindible 
para los servicios públicos esenciales, especialmente de 
seguridad, justicia e inspección de trabajo».

— ¿Existen en la provincia de Granada trabajado-
res públicos que, a juicio del Gobierno de España, son 
prescindibles?

— En caso afirmativo, ¿cuáles considera que son 
prescindibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos.

 

184/034593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Todo el proceso iniciado en su día con la construc-
ción, acondicionamiento y transformación de la base 
militar El Empecinado, en Renedo y Cabezón, en la 
provincia de Valladolid, giraba en torno a la llegada de 
más de una treintena de los modernos carros de comba-
te Leopard 2E, con vistas a la modernización del arma 
de Caballería en España, de la que esta base y la propia 
Academia de Valladolid constituyen un eje básico.

Las declaraciones se han venido produciendo desde 
2004 y los retrasos en la incorporación de dichos carros 
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se han ido acumulando, de forma que la impresión es 
que no se va a producir nunca. Hay que decir que lo 
anunciado inicialmente se remonta a noviembre de 
2005, y que la última previsión apuntaba a finales de 
2008. Aunque la Academia dispone de alguno para la 
formación lo cierto es que la incertidumbre sobre su 
llegada o no resulta una muestra de oscurantismo, 
imprevisión o desinformación tan absurda como inex-
plicable. Es por ello por lo que quiero preguntar:

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa incorporar 
las unidades previstas de carros de combate Leopard a 
las unidades de la base militar El Empecinado en Valla-
dolid? Si es así, ¿en qué número, con qué cadencia y en 
qué condiciones se va a realizar? ¿Puede el Gobierno 
informar de las razones por las que se han venido pro-
duciendo uno tras otro incontables anuncios primero, y 
desmentidos y retrasos después en relación con dicha 
incorporación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2008.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

 

184/034594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

En respuesta parlamentaria sobre la ejecución pre-
supuestaria del Convenio del Ministerio de Fomento 
con ADIF para la Administración de las Infraestructu-
ras de Titularidad del Estado en la provincia de Málaga, 
el Gobierno responde que no se puede provincializar, 
sin embargo en los Presupuestos Generales del Estado 
sí aparecen provincializados de lo que deduzco que se 
ha producido un error por parte del Ministerio.

Es por ello, que reitero la pregunta sobre liquidación 
de Convenio con ADIF en la provincia de Málaga en 
los Presupuestos de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

Según respuesta parlamentaria al Ministerio de 
Fomento el proyecto 2005 17 38 1019 no tenía a 31 de 
diciembre de 2007 Obligaciones Reconocidos pues es 
una obra puesta en servicio en junio de 2005. Sin 
embargo, no solo tiene partida reconocida en los Presu-
puestos de 2007 sino que en los Presupuestos de 2009 
sigue apareciendo una inversión con un coste total de 
12.937.690 euros y una inversión prevista para el 2009 
de 6.604.460 euros.

¿A qué obra se piensa dedicar esta inversión si según 
el Ministerio se puso en servicio en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito.

En respuesta parlamentaria sobre la partida presu-
puestaria Modificación enlaces Ronda de Málaga, en 
Presupuestos 08, el Ministerio dice que dicho enlace 
está en funcionamiento desde mayo de 2007. ¿A qué 
enlace se refiere?

¿El enlace de Barriguilla en obras no está contenido 
en dicha partida presupuestaria?

¿Cuántos modificados han sido aprobados por el 
Ministerio dado que el coste total de las obras ha pasa-
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do de 45.409.880 euros según presupuestos de 2008 a 
54.406.700 euros en Presupuestos de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

 

184/034597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Dávila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al proyecto de 
senda litoral del río Miño en los términos municipales 
de Tui, Tomiño, O Rosal y A Guarda en Pontevedra.

En el Boletín Oficial del Estado con número 264, 
del 3 de noviembre de 2007, se publicaba la Resolución 
de la Dirección General de Costas. por la que se anun-
cia la adjudicación de asistencia técnica de senda litoral 
del río Miño, en los términos municipales de Tui, Tomi-
ño, O Rosal y A Guarda (Pontevedra).

En dicha resolución se detalla el importe total del 
presupuesto de licitación que asciende a 191.116,38, 
cuya fecha de adjudicación es el 8 de octubre de 2007 y 
el importe de la adjudicación se sitúa en 140.413,20.

Transcurrido un año desde la publicación de esta 
Resolución de la Dirección General de Costas, resulta 
pertinente conocer el estado de tramitación administra-
tiva en que se encuentra este importante proyecto 
medioambiental.

¿Se ha finalizado ya la asistencia técnica del proyec-
to de senda litoral del río Miño en los términos munici-
pales de Tui, Tomiño, O Rosal y A Guarda (Ponteve-
dra)?

¿En qué situación de trámite administrativo se 
encuentra en la actualidad dicho proyecto?

¿Cuándo se va a licitar esta actuación?
¿Qué plazos temporales se manejan para la realiza-

ción de esta senda litoral en la comarca de Baixo 
Miño?

¿Prevé el Gobierno acelerar este proyecto de gran 
importancia para los municipios mencionados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de octu-
bre de 2008.—María Olaia Fernández Davila, Dipu-
tada.

 

184/034598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sànchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Prevé el Gobierno realizar modificaciones en la 
normativa reguladora vigente para permitir que deter-
minadas embarcaciones pesqueras puedan compatibili-
zar la realización de actividades turísticas con la conti-
nuidad de sus actividades pesqueras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2008.—Josep Sànchez i Llibre, Diputado.

 

184/034599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

¿Por qué cuando se llama a un teléfono de atención 
al cliente, después de oír una serie de mensajes de 
entrada, interminables instrucciones de marcación y 
músicas celestiales, se pone una señorita que no tiene 
ni idea de lo que se le está consultando y te remite a 
otro número... donde tampoco saben nada del tema 
hasta que si uno ¡al fin! tiene la fortuna de dar con un 
teleoperador que sí sabe de lo que va la consulta, siem-
pre se corta la comunicación cuando se está a punto de 
conocer la solución al problema, y no hay forma de vol-
ver a comunicarse con el interlocutor anterior para no 
tener que repetir la misma historia?

¿Piensa el Gobierno regular una mayor protección 
al consumidor cuando éste realiza consultas o quejas a 
través del servicio de atención al cliente vía telefónica, 
limitando el número de instrucciones de marcación o el 
tiempo en la respuesta a la consulta o queja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2008.—María Concepció Tarruella Tomàs, Dipu-
tada.
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CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES

 PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2008.—P. A. El Secretario General Adjunto para 
Asuntos Parlamentarios del Congreso de los Diputados, 
José Antonio Moreno Ara.

179/000072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
en Jaén y en su anexo de inversiones reales figura con 
la denominación de «Sociedad Mercantil Estatal Radio 
Nacional de España, S. A.: equipos, maquinaria e insti-
tuciones técnicas con un importe de 174.000 euros».

¿En qué fase de realización se encuentra el citado 
proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

 

179/000073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
en Jaén y en su anexo de inversiones reales figura con 
la denominación de «Sociedad Mercantil Estatal Radio 
Nacional de España, S. A.: equipos, maquinaria e insti-
tuciones técnicas con un importe de 174.000 euros».

¿Qué cantidad se lleva dispuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

 

179/000074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2008 en Jaén y en su anexo de inversiones reales figu-
ra con la denominación de «Sociedad Mercantil Esta-
tal Radio Nacional de España, S. A.: equipos, maqui-
naria e instituciones técnicas con un importe de 
174.000 euros».

¿Qué cantidad se lleva pagada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de sep-
tiembre de 2008.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

 

179/000075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Presidente 
de la Corporación de RTVE de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Ha adquirido la Corporación Radio Televisión 
Española (RTVE) un espacio de 3.847 metros cuadra-
dos a la Sociedad Expoagua en los terrenos de lo que ha 
sido la Exposición Internacional de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de octubre 
de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2008, hasta 30 de septiembre de las 
Previsiones de Inversión de la Sociedad Mercantil Esta-
tal Radio Nacional de España, S.A. en la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2008, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal Radio 
Nacional de España, S.A. en la provincia de Huesca con 
un importe de 342 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0007 Infraestructuras aux. y otras instalaciones   120
0015  Equipos, maquinaria e instalaciones 

técnicas 182
0074 Sistemas MAR 40
Total Entidad 342

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de septiembre, 

de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de 
España, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

179/000078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las 
previsiones de inversión de la Sociedad Mercantil 
Estatal Radio Nacional de España, S.A. en la provin-
cia de Teruel con un importe de 340 miles de euros 
para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0002 Sistemas de energía 60
0007 Infraestructuras aux. y otras instalaciones     80
0015  Equipos, maquinaria e instalaciones 

técnicas 200
Total Entidad 340

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 30 de junio, de 
las inversiones previstas en la provincia de Teruel por 
la Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de 
España, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.
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